Tilman  Janus

Süße Jungs

Erotische Kurzgeschichten

Berlin  2012

Copyright © 2012 Tilman Janus, Berlin

www.tilmanjanus.de

tilmanjanus@freenet.de

Coverfoto:  © wtamas - Fotolia.com

Inhalt

01 Schöner fremder Gast

02 Robin Hood im Internat

03 Der Erntehelfer

04 Ein Prinz im Stall

05 Fun-Box

06 Old Shatterhand und Winnetou

07 An der Seufzerbrücke

08 Die Eishöhle

09 Der junge Torero

10 Der Neue, mein Bruder und ich

11 Ein ritterliches Schwert

12 Frühlingssport

13 Glücksreis

14 Alpensahne

15 Gefunden

16 Großstadtliebe

17 Frisch und knusprig

18 Ein wilder Ritt

19 Zwei mögen’s heiß

20 Im Versteck

21 Wer die Nachtigall hört

22 Barfuß im Schnee

23 Jakob

24 Weihnachten auf dem Land

Tilman  Janus

Schöner fremder Gast

Copyright © 2012 Tilman Janus, Berlin

Ich heiße Viktor und bin sechzehn. Meine Eltern stammen aus Schweden. Sie haben ein kleines Restaurant auf der Blumeninsel Mainau im Bodensee. Mit der Schule bin ich fertig. Später will ich in einem großen Hotel arbeiten. Jetzt in der Saison helfe ich erst mal bei meinen Eltern aus, wenn viel zu tun ist, in der Küche oder beim Kellnern. Ich sage das gleich alles am Anfang, damit euch klar ist, dass ich ein ganz normaler Junge bin, also nichts Besonderes. Meine Haare sind hellblond und ich habe blaue Augen. Meine Mutter sagt immer zu mir, ich sei „ein hübscher Schwedenjunge“. Ich finde mich zu dünn, außerdem wäre ich gerne größer. Mein Schwanz ist zum Glück schon ziemlich groß, man sieht ihn manchmal so deutlich in der Hose, dass ich mich geniere.

Vor vier Wochen, Anfang Mai, ist er das erste Mal gekommen. Ich meine, in unser Restaurant. Also, ich muss noch erklären, wer „er“ überhaupt ist. Ich hatte ihn vorher noch nie gesehen. Er fiel mir aber sofort auf. Komisch war schon, dass er alleine war. Die meisten Leute, die die Mainau besuchen, sind nicht allein. Manchmal kommen sogar große Reisegruppen, dann haben wir besonders viel zu tun.

Also er war jedenfalls allein. Als ich ihn das erste Mal sah, dachte ich, dass er noch ziemlich jung sein müsste, weil er so gut aussah. Später erfuhr ich, dass er vierunddreißig ist. Er ist größer als ich, viel größer, und geht immer sehr gut angezogen. Ich meine, er läuft nicht dauernd mit Schlips rum, aber auch in Freizeitsachen sieht er gut angezogen aus, alles Markenklamotten und so. An diesem ersten Tag trug er ein leichtes, weißes Leinenjackett, Edeljeans und ein passendes, weißes Leinenhemd. Seine dunklen Haare sind ein bisschen lockig, aber nicht zu lang. Er trägt ein kleines Bärtchen auf der Oberlippe, das steht im gut. Sein Gesicht ist schmal. Er hat dunkelbraune Augen. Insgesamt sieht er aus wie ein Filmschauspieler oder Fernsehstar auf Urlaub, also wirklich cool. Ihr merkt schon, ich beschreibe ihn so ausführlich, weil er mir gleich gefiel.

Zum Glück setzte er sich an einen Tisch, für den ich zuständig war, draußen im Freien. Er nahm einen Platz am Geländer, mit Blick auf den See. Es war schönes Wetter an dem Tag. Überall blühten die Rhododendronbüsche. Er schaute auf die glitzernde Wasserfläche, die Sonne im Rücken.

Ich brachte ihm die Speisekarte.

»Darf ich Ihnen schon etwas zu trinken bringen?«, fragte ich wie üblich.

Er sah mich genau an, länger als andere Gäste, und sagte dann langsam: »Ja … bring mir bitte ein Mineralwasser!«

Er duzte mich. Das ist immer verschieden, manche Gäste sagen du zu mir, andere Sie. Mir ist Sie lieber, ich bin ja kein Kind mehr. Während ich zum Tresen im Innenraum ging, um das Mineralwasser zu ordern, dachte ich, dass ich bei ihm froh war über das Du. Ich lauerte darauf, dass er sein Gericht ausgewählt hätte, und ging mit der Wasserflasche, einem Glas und Eiswürfeln auf dem Tablett wieder zu ihm hin. Damit es besser wirkte, nahm ich einen Block mit Stift und schrieb seine Bestellung auf. Eigentlich kann ich mir immer alles so merken.

»Ich nehme die große Spargelplatte mit Flädle, Schinken und Sauce hollandaise«, bestellte er, »und dazu eine halbe Flasche Elsässer Pinot Gris. Als Dessert etwas französischen Käse.« Er kannte sich also aus mit guter Küche. Wo er die Kalorien hin aß, wusste ich nicht. Er war wirklich sehr schlank und hatte eine tolle Figur.

Als ich ihm das Essen brachte, sah er mich wieder ganz genau an.

»Bist du fest angestellt hier?«, fragte er. Ich fand die Frage komisch, das ging ihn doch nichts an. Aber ich wollte ihm auch nichts Falsches erzählen.

»Meine Eltern sind die Besitzer, ich helfe nur manchmal aus«, gab ich zurück.

Er lächelte. Er sah wirklich irrsinnig gut aus, beim Lächeln noch mehr! Er hatte ganz weiße, regelmäßige Zähne und schöne, scharf geschnittene Lippen.

»Dann sehen wir uns hoffentlich noch öfter!«, meinte er und nickte mir zu.

Ich wusste nicht, was ich dazu sagen sollte, und sagte gar nichts.

Also, es ist euch sicher schon klar, dass ich mich für Männer interessiere, erwachsene Männer. Gleichaltrige finde ich langweilig. Ich habe immer schon, so lange ich denken kann, Männer schön gefunden. Als Kind habe ich Fotos von gut aussehenden Schauspielern ausgeschnitten und gesammelt.

Ich trödelte in die Restaurantküche zurück. Meine Mutter, die auch bediente, hätte mich fast umgerannt.

»Junge! Nun beweg dich doch!«, rief sie. Sie ist sehr schnell. Hübsch war sie auch mal, übrigens. Leider kassierte sie „meinen“ Gast später ab. Ich darf noch nicht kassieren.

In der Nacht träumte ich von ihm. Das ist wahr, ich hab es mir nicht ausgedacht. Er lächelte mir im Traum zu. Mir wurde ganz weich und komisch. Ich wachte auf. Ich lag auf dem Bauch. Mein Bettlaken war nass. Ich nahm meinen Schwanz in die Hand und griff in meinen Schlabber. So viel war noch nie rausgekommen, wenn ich was Schönes geträumt hatte! Und nur von seinem Lächeln!

Am nächsten Tag bekam ich Ärger mit meiner Mutter. Sie meckerte, dass ich alles falsch machen würde.

»Was ist nur mit dir los, Junge!«, schimpfte sie. »Von einem Tag zum andern bist du völlig verändert!«

Ich ging ihr möglichst aus dem Weg. Mein Magen tat irgendwie weh. Oder war's nicht der Magen? Ich wusste nicht.

Zur Mittagszeit kam er wieder. Als er zum Gartentor hereinschlenderte, war mir klar, dass ich auf ihn gewartet hatte. Meine Füße und Knie waren wie Gummi, als ich ihm die Karte brachte. Diesmal hatte er zu seinem weißen Jackett ein halb offenes Hemd aus hellgrünem Leinen an. Ich sah ein bisschen seine braun gebrannte Brust. Haare hatte er da nicht. Schöne Muskeln aber! Dazu trug er weiße Jeans, die total knackig saßen. Seine schmalen Hüften kamen gut zur Geltung. Ich merkte plötzlich, dass ich ihm auf die deutlich sichtbare Schwanzbeule starrte, und wurde knallrot.

Er lächelte wieder, noch schöner als gestern, fand ich. Auch seine Stimme klang schöner, als er sagte: »Das Gleiche wie gestern! Erinnerst du dich noch an mich?«

»Ja, klar!«, sagte ich sofort und nannte ihm die Speisefolge vom Vortag.

Er nickte.

»Wie heißt du?«, fragte er, als ich zur Küche gehen wollte.

»Viktor.«

»Ich heiße Jean. Wann hast du Feierabend hier, Viktor?«

Mein Herz bummerte unter den Rippen wie ein Schlagbohrer.

»Heute um vierzehn Uhr.« Ich flüsterte fast. Er hatte mir seinen Vornamen gesagt! Was sollte ich damit anfangen? Sollte ich ihn etwa duzen?

Ich lief zur Küche und orderte sein Essen. Leider musste ich woanders gerade Geschirr abräumen, als es fertig war. Meine Mutter brachte Jean die Spargelplatte. Ich sah von Weitem, dass er mit ihr sprach und dabei ganz charmant lächelte.

Bei der kleinen Käseplatte passte ich besser auf. Ich trug sie an seinen Tisch.

»Hat Ihnen das Essen geschmeckt?«, fragte ich, wie ich es gelernt hatte.

»Ausgezeichnet, Viktor!« Er zögerte kurz. »Vielleicht hast du Zeit, mich nachher auf einem Spaziergang um die Insel zu begleiten?«, sagte er dann und blickte mich forschend an. »Wenn du magst, treffen wir uns am Hafen.«

Ich nickte nur und verschwand. Ich war total durcheinander. Und das Schlimmste war, dass ich einen Steifen bekam! Ich hatte das Gefühl, dass alle Leute im Restaurant es sahen.

»Mir ist nicht gut«, sagte ich etwas später zu meiner Mutter. »Darf ich heute ein paar Minuten eher Schluss machen?«

Sie starrte mich prüfend an.

»Meinetwegen!«, sagte sie zögernd. Es war mir klar, dass sie mir nicht glaubte.

Ich flitzte in mein Zimmer über dem Restaurant. Rasch zog ich mich aus und sprang in die Dusche. Wie verrückt schrubbte ich mich ab, wusch mir die Haare, die Ohren und den Schwanz. Er war immer noch halb steif. Ich machte es mir aber nicht, weil ich Angst hatte, zu spät zu kommen. Dann zog ich frische Jeans an und ein schwarzes T-Shirt mit Tattoo-Druck, das ich gerne mochte. In einem unbeobachteten Moment schlüpfte ich aus dem Hintereingang.

Jean stand an der Anlegestelle. Ich erkannte ihn sofort, obwohl eine Menge Besucher gerade von einem Boot herunterkamen. Er hatte mich auch schon gesehen und lachte mir zu. Er begann gleich zu reden, erzählte über alles Mögliche. Da fiel es nicht auf, wie schrecklich verlegen ich war. Wir schlenderten durch den Rhododendrenweg und dann in den wunderschönen Ufergarten. Er erklärte mir sogar die Blumenarten, die ich gar nicht alle kannte. Ein besonderer Duft schwebte immer um mich herum. Irgendwann begriff ich, dass es sein Aftershave war. Der Duft machte mich noch verrückter. Er war so schön, so perfekt, so elegant und gewandt. Und ich war nur ein kleiner, dummer Junge, der den Mund kaum aufbekam.

Wir liefen an der Viktoria-Linde vorbei zu den Mediterran-Terrassen und wandelten unter Palmen und Zypressen. Andere Inselgäste gab es natürlich auch, aber ich achtete gar nicht auf sie. An der Italienischen Blumentreppe blieb Jean stehen und sah mich an.

»Jetzt habe ich die ganze Zeit geredet und du bist gar nicht zu Wort gekommen«, sagte er. Seine dunklen Augen sahen mich an. Ich hielt seinen Blick nicht aus. In meinen Jeans klopfte es inzwischen wieder mächtig. Da nahm er meine Hand. Meine Finger zitterten vor Aufregung.

»Eigentlich«, sagte er sehr leise, »wollte ich dir ganz andere Dinge sagen. Dass du mir sehr gefällst, dass ich …  verliebt in dich bin!« Sein Gesicht näherte sich meinem. Plötzlich waren seine Lippen auf meinem Mund! Ich spürte sogar seine Zunge! Dieser tolle Mann küsste mich, mitten im Park, zwischen den ganzen Leuten!

Da war es mit mir vorbei! Ich fasste ihn um und drückte mich an seinen Körper, und dabei kam es mir! Ich stöhnte und atmete aufgeregt.

Er merkte es sofort!

»So sehr magst du mich?«, flüsterte er mir ins Ohr. Ich spürte dabei, dass er mir sein dickes, hartes Paket an die Hüfte drückte. Mein peinliches Unglück schien ihn total erregt zu machen. »Bestimmt willst du dich jetzt umziehen?«

Ja, das wollte ich! Schon schlimm genug, mit so einem nassen Fleck zum Restaurant zurückzugehen!

»Komm mit zu mir!«, sagte er leise, zog sein Jackett aus und legte es mir über den Arm, damit ich es vor meine Vorderfront halten konnte. Ich wäre ihm bis ans Ende der Welt gefolgt!

Mit dem nächsten Boot setzten wir zur anderen Seeseite über, nach Meersburg. Da stand sein Sportwagen, ein ganz neuer Porsche. Ich dachte, er würde in einem Hotel wohnen, aber er hatte eine Wohnung in Meersburg, gegenüber der Mainau. Und was für eine! Eine Art mittelalterliche Penthouse-Wohnung in der Oberstadt mit tollem Blick auf die Burg und den ganzen Bodensee. Ich kam aus dem Staunen nicht mehr raus.

Zärtlich legte er mir die Arme um den Nacken. Jetzt konnte er mich endlich richtig küssen! Er hörte gar nicht mehr auf damit. Seine heiße Zunge bohrte sich in meine Mundhöhle. Ich wurde wieder neu steif. Er zog mich aus, während er mich weiterküsste, und er zog sich aus dabei. Seine nackte Haut rieb sich an meinem Körper. Er führte meine Hand an seinen riesiggroßen Ständer. Ich nahm ihn in die Hand. Ich hatte noch nie ein Männerteil angefasst außer meinem! Es war so toll wie nichts sonst! Heiß und schwer lag es in meiner Hand. Ich machte es ihm ein bisschen. Er stöhnte und küsste mich immer noch. Er wurde rasend vor Erregung, fraß mich beinahe auf.

Er trug mich in sein Luxus-Schlafzimmer und legte mich auf die weißseidene Bettdecke. Glatt und kühl war die Seide, angenehm auf der Haut. Jean suchte etwas. Da konnte ich ihn richtig sehen, ganz nackt. Er war schöner als der schönste Filmstar! Sein dicker, schwerer Hammer ragte über dem großen Sack waagerecht in die Luft wie ein stabiler Stahlträger. An der prallen Spitze glitzerten helle Tropfen.

Jetzt hatte er einen Gummi gefunden und rollte ihn sich über. Ich war so ahnungslos, ich hatte so was noch nie angefasst! Zärtlich strich ich über die hauchdünne Hülle. Er stöhnte. Er nahm noch eine kleine Plastikflasche, spritzte Gel in seine Hand und verteilte es. Auch bei mir. Sein Finger glitt durch meine Po-Spalte. Es kribbelte bei mir wie mit tausend Ameisen. Mein Schwanz war wieder steinhart. Irgendwie kam er mir jetzt noch größer vor als jemals vorher.

Jean legte sich zu mir. Er zog mich über sich. Unsere Harten rubbelten aneinander. Dann drückte er mich hoch, bis ich auf ihm ritt.

»Zieh deine süßen Hinterbacken auseinander!«, flüsterte er.

Ich gehorchte. Er hielt seinen dicken Palmenstamm und drückte ihn von unten bei mir gegen. Ich dachte, ich zerreiße. Aber er ging wirklich rein! Ich rutschte einfach tiefer und ließ ihn innen in mir aufsteigen. Irgendwo in einem Internetchat hatte jemand mal geschrieben, dass es wehtut. Ich merkte nichts davon. Es drückte und zog nur ein bisschen. Dann war es nur noch schön! Ich spürte, wie seine Härte mich total ausfüllte. Er sollte immer da bleiben, Tag und Nacht! Ich ritt ihn wild wie bei einem Rodeo. Er schrie laut. Ich spürte sein Pumpen. Dabei griff er nach meinem Ständer. Ich war schon wieder so weit. Mein Samen spritzte über seine schöne, gebräunte Brust.

Wir umschlangen uns fest. Wir waren noch lange nicht satt! Er trug mich in die Dusche und brauste uns beide ab. Ich dachte mir, dass er bestimmt alles Mögliche mag, und pinkelte beim Duschen über seinen Schwanz und die Eier und die Schenkel. Er wurde noch wilder davon und pisste mich auch voll. Es war total schön!

Dann ging es weiter! Diesmal lag ich auf dem Bauch, er machte es mir von hinten. Und das nächste Mal lag ich auf dem Rücken. Und dann wieder … ja, er konnte sagenhaft oft! Und ich auch!

»Ich liebe dich!«, flüsterte er mir zwischendurch immer wieder ins Ohr.

»Ich dich auch!«, hauchte ich jedes Mal zurück.

Als wir beide nicht mehr konnten, war es draußen schon lange dunkel. Ich bekam einen Heidenschrecken! Meine Eltern würden ausrasten! Ich musste ja noch mit dem Schiff fahren bis zur Mainau! Hastig wollte ich losstürzen.

»Langsam!«, sagte Jean und nahm mich wieder zärtlich in den Arm. »Deine Mutter weiß Bescheid!«

»Waas?«

Er lachte.

»Ich hatte sie in eurem Restaurant beim Mittagessen gefragt, ob du mir ein bisschen Gesellschaft leisten und die Insel zeigen darfst. Sie hat ja gesagt!«

»Sie hat ja gesagt? Sie hat erlaubt, dass ich mit einem fremden Typen mitgehe, bis nachts?«

Er zuckte mit den Schultern.

»Ich habe ihr erzählt, dass ich ein französischer Verwandter der schwedischen Grafen bin, denen die Mainau gehört, und ein Bekannter der schwedischen Königsfamilie.«

»Das hast du einfach gesagt? Und sie hat es wirklich geglaubt?«

»Es ist doch die Wahrheit!«

Ich starrte ihn an.

»Die Wahrheit?«

Jeans braune Augen blitzten mich an.

»Mein vollständiger Name ist Jean Bernard Josèf de …«, und dann gab er einen Wust von Titeln und Adelszeug von sich, dass mir der Kopf schwirrte. Dann küsste er mich wieder.

Ich bin nun seit vier Wochen wahnsinnig glücklich. Nicht wegen der Titel natürlich, sondern weil ich ihn wirklich liebe.

***

Tilman  Janus

Robin Hood im Internat

Copyright © 2012 Tilman Janus, Berlin

Die Jungs im Internat Rabenau durften zum ersten Mal Fasching feiern. Das hatte sich Dr. Schön, der neue Direktor, ausgedacht. Er hatte auch sonst eine Menge Verbesserungen eingeführt, warme Duschen statt eiskalter zum Beispiel, besseres Essen und mehr Freizeit. Und Dreibettzimmer gab es jetzt auf Rabenau, nicht mehr die alten Massenschlafsäle von früher.

Pascal fand das Internat trotzdem schrecklich. Er war erst im letzten Dezember nach Rabenau gekommen, weil sein Vater versetzt worden war. Seine Mutter kannte er gar nicht. Diplomatenkindern geht es ein bisschen wie Zirkuskindern; immer, wenn sie sich eingewöhnt haben, müssen sie umziehen! Pascal war schon weit herumgekommen mit sechzehn Jahren. In Paris hatte er seine Kinderzeit verbracht, dann war er mit dem Vater nach Mosambik gezogen, dann nach Französisch Guyana in Südamerika – und jetzt waren sie in Deutschland. Ziemlich kalt, nach den tropischen Temperaturen!

»Wir müssen unsere Kostüme fertig machen!«, sagte Fridolin, sein Zimmerkamerad. Fridolin war auch sechzehn. Er trug borstig gegelte Haare, war dick, laut und ziemlich frech.

»Keine Lust!«, murmelte Pascal. Er dachte gerade an Jan, den Dritten im Zimmer. Jan war ein großer, blonder Typ. Seine Figur sah nicht schlaksig aus, sondern sehr harmonisch, und sein Gesicht war offen und hübsch. Jan wirkte schon fast erwachsen, obwohl er gerade erst siebzehn geworden war. In seinem Slip steckte ordentlich was drin, viel mehr als bei Pascal. Aber eigentlich war das gar nicht wichtig. Pascal sehnte sich nach zärtlicher Freundschaft, nach Liebe, nach Umarmungen … Dass sein Pyjama trotzdem am Morgen immer nass war, wenn er von Jan geträumt hatte, na ja, das war eben so, und irgendwie war es auch schön.

»Arschloch!«, schnappte Fridolin ein.

»Arsch-loch …« Pascal nahm sein Wörterbuch und schlug nach. So ganz perfekt war er mit dem Deutsch noch nicht. »Finde ich nicht!«

Fridolin brüllte vor Lachen. Er drehte sich um, zog sich die Hose und den Slip runter, hielt Pascal seinen Hintern vors Gesicht und spreizte die Backen mit den Händen.

»Das ist ein Arschloch!«, schrie er und konnte sich gar nicht einkriegen vor Prusten und Kichern.

Pascal starrte auf den Jungenhintern, auf die kleine, rosarote, geraffelte Stelle zwischen den prallen Halbkugeln. Er fand Fridolins Art unausstehlich. Aber da war noch ein anderes Gefühl, eine merkwürdige Sehnsucht. Es war so, als ob man sich in ein anderes Land wünscht, aber nicht weiß, wie man hinkommen soll. Pascal wusste schon lange, dass er keine Mädchen mochte, dass er sich in Jungs verliebte, schüchtern und von weitem. Aber den wirklichen Sex – den konnte er sich nicht vorstellen, und den hatte ihm auch noch nie jemand gezeigt. Er hatte Angst davor – und dabei eine riesige Sehnsucht nach Schmusen und Kuscheln.

Plötzlich merkte Pascal, dass es in seiner Hose enger wurde. War Fridolins Hintern daran schuld? Oder seine Gedanken an Jan?

»Ach, geh weg!«, knurrte er und drehte sich um. »Ich muss noch Mathe lernen!«

Da stürmte Jan ins Zimmer. Sofort begann Pascals Herz stärker zu klopfen.

»Wir müssen unsere Kostüme fertig machen!«, rief Jan und riss mit dynamischem Schwung seine Schranktür auf.

Pascal sprang hoch, warf sein Mathebuch in die Ecke und stürzte sich auf seine Faschingssachen. Fridolin warf ihm einen wütenden Blick zu.

Sie wollten zu dritt als Robin Hood, dessen Freund Little John und die schöne Maid Marian gehen. Dass Jan Robin Hood war, bestritt niemand. Die Rolle war ihm auf den Leib geschrieben, so gut, wie er aussah. Pascal und Fridolin stritten um den Part des Little John. Niemand wollte das Mädchen sein. Da sprach Jan ein Machtwort.

»Das ist krass, wenn Maid Marian so dick ist wie Fridolin!«, sagte er zu Pascal. »Wir wollen doch den Preis für das beste Zimmer gewinnen! Du musst das machen, Pascal! Du bist schlank und … na ja, und hübsch eben …« Er sah Pascal aus seinen großen, blauen Augen an.

»Eh bien ... also, okay!«, murmelte Pascal. Er hasste Fasching! Aber er liebte Jan!

Am Fastnachtsdienstag stand das ganze Internat Kopf vor Aufregung, sogar die Lehrer hatten fesche Hütchen auf. Dr. Schön ging als Teufel – Humor hatte der Mann ja! Jede Zimmergruppe bekam ihren eigenen Auftritt mit Tusch und Alaaf und Helau. Jan sah hinreißend aus in seinem eng anliegenden, grünen Robin-Hood-Anzug. Seine Schwanzwölbung prangte prall zwischen den schmalen Schenkeln. Der dicke Fridolin wirkte als Little John enorm überzeugend, und wenn Pascal in seinem feinen, langen Kleid und dem Ritterfräuleinschleier sogar knickste, applaudierten alle, Schüler und Lehrer!

Pascal wurde rot wie ein Mädchen. Er fühlte richtig, wie ihm die Hitze ins Gesicht stieg. Er kam sich so furchtbar belämmert vor in diesen Frauensachen! Aber Jan strahlte ihn an – das riss alles andere raus! Jan nahm sogar seine Hand und führte ihn wie ein richtiges, adeliges Fräulein herum, während Fridolin mürrisch hinterherstolperte. Alle lachten und klatschen. Als Braut von Jan ganz offiziell an dessen Seite zu gehen … Schade, dass es nur ein Kostümfest ist!, dachte Pascal.

Sie gewannen tatsächlich den Zimmerpokal. Dr. Gerhardt, ihr Betreuer, war sehr stolz auf sie, und sogar Fridolin freute sich.

Danach gab es Spiele. „Taube und Adler“ hatte Dr. Schön sich ausgedacht. Alle zogen Lose; die Hälfte der Schüler musste sich verstecken (die „Tauben“), und die andere Hälfte (die „Adler“) musste suchen. Die „Adler“ bekamen ein schwarzes A angesteckt, die „Tauben“ ein weißes T. Zwei „Adler“ durften eine einzelne „Taube“ gefangen nehmen, drei „Adler“ zwei „Tauben“ und so weiter. Wenn jedoch zwei oder mehr „Tauben“ auf weniger „Adler“ stießen, konnten sie diese fangen. Gruppenarbeit war also angesagt! Zuerst mussten aber alle hundertzwanzig Schüler einzeln los und durften sich erst später zusammenschließen. Dr. Schön meinte, dieses Spiel sei eine gute Schule fürs Leben, Gemeinsamkeit macht stark und so.

Pascal hatte ein Tauben-Los gezogen und lief durch die alten Gemäuer von Rabenau, um ein gutes Versteck zu suchen. Die „Tauben“, die sich nicht fangen ließen, sollten am Ende gegen die noch freien „Adler“ ausgezählt werden. Pascal hatte überhaupt keine Lust, sich mit anderen „Tauben“ zusammenzutun. Er wollte vor allem diese lächerlichen Ritterfräuleinsachen ausziehen. Wie wäre es, sich einfach im eigenen Zimmer zu verstecken? Da würde bestimmt zuallerletzt jemand suchen! Er raffte den langen Rock hoch, huschte die Treppen hinauf in den vierten Stock, schlich leise durch den langen Gang, öffnete atemlos die Tür einen Spalt und schlüpfte hinein. Doch er erstarrte vor Schreck!

Jan lag auf seinem, auf Pascals Bett! Das grüne Trikot hob sich leuchtend vom weißen Bettzeug ab. Er hatte Pascals Kopfkissen im Arm und eine Hand in seine Kostümhose gesteckt. Als Pascal hereinkam, sprang Jan erschrocken auf.

Sie standen sich beide gegenüber, sprachlos, und sahen sich an. Pascal öffnete mehrmals den Mund, um etwas zu sagen, aber der Hals war ihm wie zugeschnürt. Sein Blick rutschte tiefer, ohne dass er es wollte, und blieb an der dicken Wölbung hängen. Unter Robin Hoods grünem Hosenstoff war ein mächtiger, harter Ständer zu sehen und sogar ein kleiner, feuchter Honigfleck. Pascal spürte, wie sich auch bei ihm etwas regte, wie er total steif wurde, unter diesem elenden Rock. Warum bloß hatte Jan in seinem Bett gelegen? Ob er etwa ...

Jan hatte sich vom Schreck erholt. Er kam langsam auf Pascal zu und sah ihn immer weiter an. Pascals Herz raste vor Aufregung. Da nahm Jan ihn in die Arme und drückte ihn an sich. Pascal fühlte den erhitzten Körper des Jungen, den er schon lange liebte. Ja, in dem Moment wurde es ihm klar, dass es nicht nur eine Verliebtheit war, sondern Liebe. Diesen Moment würde er nie mehr vergessen. Sein ganzes Leben lang wollte er Jan treu sein, auch, wenn der ihn vielleicht gar nicht wollte, wenn der nur gerade geil drauf war, irgendjemanden an sich zu pressen.

Jan zog ihn sanft zum Bett hin. Pascal hätte alles für ihn getan, alles ohne Ausnahme. Er ließ sich hinlegen, auf den Rücken. Jans Lippen kamen näher und berührten scheu Pascals Mund, ganz kurz nur, aber Pascal fühlte sie wie einen Gluthauch. Jan streichelte ihn, ließ seine Hand über den seidigen Kleiderstoff gleiten. Vorsichtig hob er den Rock hoch. Pascal trug nur einen dünnen Slip darunter, und der war schon ganz feucht! Jan beugte sich über ihn und küsste wirklich die feuchte Stelle! Pascal dachte, er müsste explodieren! Er hob die Hüften etwas an und drückte sich fester an Jans Lippen. Es war so unglaublich und wunderbar! So viele Wochen lang hatten sie nur ein paar Meter voneinander entfernt in ihren Betten gelegen, jede Nacht, allein, und jetzt waren sie plötzlich zusammen, richtig zusammen!

Zärtlich packte Jan Pascals Jungenschwanz aus. Pascal war nicht stark gebaut, das wusste er, aber alles sah hübsch und lecker aus, fest und knackig, umgeben von besonders weichen, schwarzen Haarlöckchen. Pascal fühlte den heißen Mund von Jan, die nasse Zunge. Er konnte sein Glück nicht fassen, er war wie benommen. Auf einmal war sein junger Ständer in Jans Mundhöhle, ganz umfangen von nasser, weicher Wärme. Pascal stöhnte laut. Jan drehte sich und legte sich zu Pascal. Ein dickes, grünes Paket war direkt vor Pascals Gesicht. Pascal schmiegte seine Wange an und küsste es durch den Stoff. Er spürte die Hitze und ein leichtes Zucken. Erregender Jungenduft strömte ihm in die Nase. Er ließ seine Finger darüber gleiten. Langsam wurde er mutiger und zog die grüne Hose nach unten, gleich mit dem Slip zusammen. Ein großes, schönes Teil schmiegte sich in seine Hände, warm, glatt und schwer. Es war das Wundervollste, was Pascal jemals berührt hatte. Die Schutzhaut rutschte zurück, die Kuppe glänzte feucht. Schüchtern berührte Pascal sie mit den Lippen. Die Haut dort war zart wie Seide. Er tastete sie mit seiner Zungenspitze ab. Es schmeckte herb und männlich. Jan ächzte. Er schob sich vorsichtig in Pascals Mundhöhle, ganz langsam. Pascal wurde zärtlich ausgefüllt. Ein tiefes Glücksgefühl breitete sich in ihm aus. Ja, es war geil, aber es war auch liebevoll. Er vergaß alles andere, es gab nur noch Jan und ihn auf der ganzen Welt. Immer noch spürte er Jans Mund bei sich. Er hielt es nicht mehr aus, er ließ sich innerlich los und strömte über, in Jans Mundhöhle hinein. Jan hielt seinen eigenen Schwanz an der Wurzel und half noch ein bisschen nach. Er stöhnte laut, spannte sich hart an und spritzte seine heiße Milch in Pascals Mund. Pascal spürte, wie es ihm süß über die Zunge schoss. Glücklich schluckte er und kuschelte sein Gesicht dann an den warmen, feuchten Schwanz von Jan.

Sie lagen zusammen, immer noch den Kopf in den Schoß des Freundes geschmiegt. Sie schienen beide die Zeit vergessen zu haben. Plötzlich wurde die Tür aufgerissen! Zu Tode erschrocken fuhren sie hoch.

Fridolin stand in der Tür und starrte sie mit offenem Mund an.

Jan zerrte blitzschnell die grünen Hosen hoch und zog Pascal, der total erstarrt war, den Rock über die Blöße.

»Ich glaub, mich wichst 'n Karnickel!«, platzte Fridolin heraus. »Was ist’n hier los? Seid ihr etwa schwul?«

»Und wenn?«, knurrte Jan.

Fridolin schienen die Augen aus dem Kopf zu fallen. Er starrte Jan auf die dick ausgebeulte, feuchtfleckige Hose. Jan war immer noch ziemlich erregt.

»Verrat uns nicht!«, flüsterte Pascal auf einmal. Er hatte so schreckliche Angst, dass sein neues, unglaubliches Glück schon wieder zu Ende wäre.

Fridolin schloss die Tür und stellte sich mit eingestemmten Armen auf.

»Das kostet 'ne Kleinigkeit!«, sagte er wichtigtuerisch.

»Du kannst immer meinen Nachtisch haben!«, murmelte Pascal.

»Meinen auch!«, sagte Jan. »Und meine Marmelade früh!«

»Okay!«, meinte Fridolin. »Aber wenn ihr das noch mal macht … also, nachts oder so …« Er kratzte sich am Ohr.

Pascal fror vor Angst. War das nicht Erpressung? Aber was sollten sie sonst tun? Wenn es herauskäme, würden sie beide getrennt werden, und sie würden sich nie mehr ungestört treffen können!

»Also … dann müsst ihr mir … also, ich meine … dann will ich auch mal … äh … mitmachen!«

Sie starrten Fridolin beide an. Da war der wohl auch …

»Wow!«, schnaufte Jan. »Na ja … wenn du willst …«

Eifersucht piekte in Pascals Herz.

»Wir könnten dich fangen, Adler!«, sagte Jan plötzlich. »Wir sind nämlich zwei Tauben! Aber wenn du jetzt schnell wegfliegst, lassen wir dich frei!«

Fridolin grinste breit.

»Okay, dann turtelt noch 'n bisschen! Aber heute Nacht bin ich dabei!« Er verschwand.

Pascal umarmte Jan leidenschaftlich.

Jan streichelte ihn zärtlich.

»Keine Angst!«, sagte er leise. »Er wird uns nicht verraten! Wir werden ihn schon zum Schweigen, also zum Stöhnen bringen!« Er lachte.

»Aber ich … ich liebe dich so!«, hauchte Pascal.

Jan küsste ihn.

»Ich liebe dich auch! Sehr! Als du mit dem Kleid vorhin herumliefst, neben mir … das war, als ob wir beide geheiratet haben! Ich hatte schon so lange Sehnsucht nach dir! Später mal … ich meine …« Er seufzte und drückte Pascal fest an sich. »Den Fridolin werden wir schon überleben, die zwei Jahre, wo wir noch hier sind, meinst du nicht? Besser, als in ein anderes Zimmer zu kommen!«

Es war wirklich besser, Fridolin nicht vor den Kopf zu stoßen. Und eigentlich, wenn Pascal mal ehrlich war, so schlimm war Fridolin doch gar nicht, er fühlte sich bestimmt schön weich und griffig an.

»Ja, okay!«, sagte Pascal und küsste Jan.

***

Tilman  Janus

Der Erntehelfer

Copyright © 2012 Tilman Janus, Berlin

Lenny wusste wirklich nicht, wie er da hineingeraten war. Alle seine Freunde aus der Klasse hatten tolle Jobs ergattert für das Betriebspraktikum, nur er hatte lauter Absagen bekommen. Alex zum Beispiel durfte die drei Wochen in einem Elektronikmarkt verbringen. Carl war beim örtlichen Radiosender untergekommen. Max ging zur Bahn. Und Vin, ihr amerikanischer Austauschschüler, hatte es sogar bis zu einem Popmusikverlag geschafft. Und was stand ihm bevor? Drei Wochen lang in einem Obstbaubetrieb den Bäumekletterer spielen! Das war das Einzige, das noch frei gewesen war. Lenny schäumte vor Wut. Eigentlich sollte man sich im Betriebspraktikum mal den Berufswind um die Nase wehen lassen. Lenny interessierte sich für alles Mögliche, aber für Bauernhöfe und Obstplantagen am allerwenigsten. Schon das frühe Aufstehen! Und der weite Anfahrtsweg!

Aber nun war der erste Arbeitstag gekommen, und er musste es durchstehen. Missmutig stellte er sein Rad am Zaun ab und schlenderte über den großen Vorplatz. Links und rechts standen dicht an dicht Lagerhallen, Kühlhäuser und Traktoren-Schuppen. Von Landromantik war nichts zu spüren. Eigentlich sah der ganze Betrieb beinahe aus wie eine Fabrik. Lenny hätte sich nicht gewundert, wenn Birnen und Pflaumen hier in Maschinen hergestellt worden wären.

»Ah, unser neuer Chef!«, witzelte ein breitschultriger Mann in grünen Arbeitshosen und kariertem Hemd, der ihm auf dem sonst menschenleeren Vorplatz entgegenkam. Er grinste Lenny aber recht freundschaftlich an.

»Ich komme zum Praktikum«, sagte Lenny mit wenig Begeisterung.

»Weiß schon! Du bist der Lenny, stimmt’s?« Er wartete Lennys Antwort nicht ab. »Ich bin Horst, der Betriebsleiter und dein Betreuer. Wenn’s irgendwelche Probleme gibt, kommst du zu mir!« Er reichte Lenny die Pranke und drückte zu. Lenny hatte das Gefühl, dass seine Finger zu Apfelmus gequetscht wurden. »Die Theorie machen wir später, wir haben ja drei Wochen Zeit«, redete Horst weiter. »Heute musst du uns bei der Apfelernte helfen. Das Wetter soll umschlagen, und es wird höchste Zeit, dass die Früchte von den Bäumen kommen. Wenn es wirklich hageln sollte – das wäre eine Katastrophe! Wir brauchen jede Hand!«

Lenny zuckte mit den Schultern.

»Ja, von mir aus …« Er hatte jedenfalls nicht vor, sich zu überarbeiten.

»Hast du schon mal Äpfel geerntet?«

»Nö«, gab Lenny offen zu. Äpfel? Die wachsen doch im Supermarkt!

»Du musst sehr vorsichtig damit umgehen«, erklärte Horst, während er Lenny mit einer Handbewegung aufforderte, neben ihm auf einem Traktor Platz zu nehmen. »Wir bauen hier in diesem Betriebsteil nur besonders edles Tafelobst. Jeder Apfel muss von Hand in spezielle Kisten verpackt werden. Wenn auch nur eine Druckstelle entsteht, ist der ganze Apfel nur noch für die Saftpresse zu gebrauchen.«

Sie ratterten inzwischen über die Feldwege. Horst fuhr den Traktor ziemlich forsch, Lenny wurde auf seinem Blechsitz ganz hübsch durchgerüttelt. Irgendwie drückte das Blech von unten zwischen seine Schenkel und vibrierte an seinen empfindsamsten Teilen.

Links und rechts dehnten sich nun unübersehbare Apfelbaumpflanzungen. Die Früchte waren in unterschiedlichem Reifezustand. Horst erklärte ihm alles über die Apfelsorten und den besten Erntezeitpunkt, doch Lenny war durch den Riesenvibrator, auf dem er saß, abgelenkt und hörte nicht richtig zu.

In einem besonders abgeteilten Baumbestand herrschte reges Leben. Männer kraxelten in den dichten Baumkronen herum, nahmen die Äpfel sorgsam ab und legten sie in spezielle Taschen, die sie um die Schultern trugen.

Horst hielt an.

»Romek!«, brüllte er zu den Pflückern hinüber.

Ein junger Mann kletterte die Leiter herunter, die an einen Stamm gelehnt war, legte seine Äpfel in die große Kiste, die auf dem Rasen stand, und kam langsam näher.

»Was ist, Boss?«, fragte er und sah Horst und Lenny abwechselnd an. Er war sehr schlank, nicht besonders groß, hatte kurzes, dunkles Haar und schmale, aber wunderschöne, braune Augen. Seine Haut war stark gebräunt von der Arbeit im Freien. Er trug nur Jeans und kräftige Arbeitsschuhe. Sein ansehnlicher, haarloser Oberkörper war nackt, denn die Herbstsonne brannte noch ziemlich heiß. Der kräftige Riemen der Erntetasche lief schräg über die Brust zwischen den kleinen, dunklen Nippeln durch.

»Romek, ich bringe dir Hilfe! Das ist Lenny, unser neuer Praktikant. Zeig ihm alles genau!« Und zu Lenny gewandt: »Romek ist einer unserer besten Männer. Mach einfach alles, was er sagt!«

Lenny nickte nur stumm. Er starrte den gut aussehenden Apfelpflücker an und merkte kaum, dass Horst mit seinem Traktor schon wieder davonratterte.

»Dann komm!«, sagte Romek.

Lenny folgte ihm. Auch Romeks Rückfront war ein toller Anblick. Der Rücken war muskulös, doch immer noch schlank, und die Jeans sahen zwar alt und fleckig aus, saßen aber knackig eng über Romeks Hintern. Der war nicht zu platt und nicht zu fett, sondern genau richtig. Plötzlich fiel Lenny ein, dass er dem fantastischen Typen gar nicht auf den Hosenstall geguckt hatte, weil er von den Augen und dem Oberkörper so fasziniert gewesen war. Sonst taxierte er jeden Mann oder Jungen, der ihm entgegen kam, auch im Schrittbereich, das war einfach ein angenehmes Hobby. Mit seinen sechzehn Jahren war Lenny zwar körperlich noch „Jungfrau“, aber gefühlsmäßig hatte er sich mit seinem Schwulsein schon ganz gut angefreundet. Er war sogar – eine Art Mutprobe – ganz allein zur CSD-Parade gegangen im letzten Sommer. Er spürte, dass sein Körper sich nach Berührung sehnte. Er hätte auch Chancen gehabt, denn mit seinem Blondschopf und seiner hübschen, schlanken Figur hatte er schon viele männliche Blicke auf sich gezogen, aber er hatte es einfach noch nie gewagt.

Romek drehte sich um und reichte Lenny eine von diesen Erntetaschen, die mit einzelnen Fächern ausgestattet waren, für jeden Apfel eins. Nun huschte Lennys Blick doch rasch über Romeks Schwanzwölbung. Etwas durchzuckte ihn vom Gehirn bis zu den Zehen – diese Beule war nicht von schlechten Eltern! Und Romek war bestimmt höchstens zwei Jahre älter als er!

»Wir nehmen heute nur die größten, besten Äpfel ab«, erklärte Romek ohne lange Einleitung. »Die schlechten werden später vermostet. Häng dir die Tasche über und komm auf den Baum!« Er sprach sehr gutes Deutsch mit einem reizvollen, polnischen Akzent.

Lenny streifte schnell die Erntetasche über die Schultern. Er fühlte, dass seine Männlichkeit in der Hose wuchs. Es ging etwas von Romek aus, das er nicht einordnen konnte. Romek sah ihn kein bisschen geil an, er guckte ganz neutral – es war eher eine bestimmte Ausstrahlung, ja, eine Art Zauber, der Lenny total gefangen nahm. Vielleicht war es gerade diese Gleichgültigkeit, die in Lennys Herz eine tiefe Sehnsucht auslöste. Natürlich würde Romek nicht schwul sein, warum sollte er! Bekanntermaßen jagt der größte Teil aller Männer den Frauen nach.

Ungeschickt hievte Lenny sich auf die Leiter. Der Sprossenabstand war ziemlich groß. Romek folgte ihm. Lenny spürte ihn dicht hinter sich. Jetzt auf einen Ast? Er hatte nicht gedacht, dass ein simpler Apfelbaum so hoch sein konnte. War ganz komisch, den Grasboden so weit unten zu sehen. Welchen Ast sollte er nehmen? Da hinten hingen besonders dicke Äpfel! Er beugte sich vor und wollte den Ast greifen. Auf einmal rutschte seine Hand ab. Er bekam einen Riesenschreck – doch da hielt sein Schutzengel ihn schon. Romek hatte ihn mit einem Arm um die Taille gepackt. Das genügte, damit Lenny sich wieder fangen konnte. Ja, Romek stand plötzlich auf derselben Leitersprosse. Diese unglaublich kräftige Beule drückte sich an Lennys Hinterbacken. Nur aus Versehen natürlich! Lenny bewegte sich nicht. Romeks heiße Wölbung schien seine Jeans zu versengen.

»Weiter! Halt dich besser fest! Und nicht auf die dünnen Äste, die brechen ab!«, befahl Romek.

Lenny glaubte, er würde an Romeks erregender Wölbung festhaften. Er konnte einfach nicht vorwärts klettern.

»Na los!«, sagte Romek – und schubste ihn tatsächlich ein wenig mit dem Becken vorwärts!

Lenny seufzte leise. Das war zu viel, das konnte niemand von ihm verlangen, dass er so tat, als wäre nichts! Noch nie hatte sich ein Junge oder Mann so an ihn gedrückt! Sein Teil schwoll immer mehr an unter den Jeans. Da schob er seine Pobacken ein ganz kleines bisschen nach hinten.

Romek wich nicht aus. War da mehr Widerstand?

Noch einmal drückte Lenny sacht gegen die Wölbung.

Ja, jetzt war es deutlich – Romek schmiegte sich fester an ihn! Lennys Herz begann zu hämmern. Was sollte daraus werden, sie beide, fast fremd, auf der unsicheren Leiter im Apfelbaum? Lenny hörte auf nachzudenken. Er ließ seinen Körper allein handeln. Druck und Gegendruck! Frage und Antwort! Lenny spürte Romeks heißen Atem im Nacken. Fast fiel er vom Baum vor Aufregung.

»Jetzt müssen wir arbeiten, sonst werde ich entlassen!«, sagte Romek leise.

Zu früh gefreut! Was hatte er sich denn auch eingebildet? Dass der praktisch Unbekannte ihn im Baum entjungfern würde, unter den Augen sämtlicher anderen Apfelpflücker? Lenny schluckte trocken. Er kroch weiter, diesmal zu einem dickeren Ast, und setzte sich rittlings darauf. Er musste das jetzt bringen! Sonst würde Romek ihn verachten, ihn, den Stadtjungen, der noch nicht mal ein paar Äpfel richtig abnehmen könnte!

Mit zitternden Fingern pflückte er einen Apfel und legte ihn sorgfältig in die Tasche. Dann einen zweiten. Rund und glatt, prall, fest und sonnenwarm waren die Früchte. In Romeks Hose, da gab es auch so etwas, das sich bestimmt warm und fest anfasste! Lenny biss die Zähne zusammen. Der nächste Apfel!

Romek beobachtete ihn und nickte zufrieden.

»Okay!«, murmelte er und begann, auch wieder zu pflücken.

Sie ernteten eine Zeit lang stumm. Dann begann Romek zu erzählen – von seiner Familie. Er stammte aus einem Dorf in der Nähe von Krakau und hatte noch neun Geschwister. Seine Eltern waren arm. Er hatte sich immer für älter ausgegeben und arbeitete schon seit zwei Jahren als Wandererntehelfer in Deutschland. Das meiste von seinem Lohn schickte er nach Hause.

Lenny berichtete mit schlechtem Gewissen von seiner wohlhabenden Familie. Er hatte noch nie richtig arbeiten müssen, er hatte immer alles bekommen, was er brauchte.

Romek lächelte ihn an.

»Aber du hast noch nie einen frischen Apfel vom Baum gegessen!« Er nahm einen ab, wischte ihn vorn an seinen Jeans ab und biss mit seinen gleichmäßigen, weißen Zähnen kräftig in das Fruchtfleisch. Der Saft lief ihm über das Kinn. Dann reichte er Lenny den Apfel. »Nimm!«

Mach einfach alles, was er sagt!, hatte Horst befohlen. Lenny nahm den Apfel und biss in dieselbe Stelle, die Romeks Lippen und Zähne berührt hatten. Ein frisches, wundervolles Aroma stieg ihm in die Nase.

Mittags ratterte der Traktor heran. Horst hatte einen offenen Anhänger angekoppelt und sammelte seine Leute zur Pause ein. Durstig und hungrig saß Lenny auf der Ladefläche zwischen etwa dreißig verschwitzten Männern, die meisten mit nacktem Oberkörper. Dicht neben ihm hockte Romek. Lenny spürte Romeks Schulter und Oberschenkel an seiner Seite. Scheu sah er zu ihm hin. Romek lächelte.

In einer Scheune gab es an langen Tischen ein kräftiges Essen und jede Menge Getränke. Horst sorgte gut für seine Männer. Nach der Mahlzeit legten sich die meisten Pflücker in den Schatten und schliefen eine Runde, denn die Pause war reichlich bemessen. Lenny stand ein bisschen hilflos am Scheunentor und wusste nicht, wohin.

Da fühlte er eine Hand in seiner Hand. Er zuckte freudig zusammen. Romek zog ihn eine schmale Stiege hinauf. Dort oben wohnten offenbar die Arbeiter während der Erntesaison. Romek stieß eine Tür auf. Vier Betten standen in dem engen Raum. Das kleine Fenster war geöffnet, der Duft von reifen Äpfeln strömte herein.

Romek schloss die Tür. Einen Schlüssel gab es nicht. Er umfasste Lenny und küsste ihn, so einfach, wie er alles tat.

Lenny stand da und konnte es nicht fassen. Diese schönen, vollen Lippen drückten sich auf seinen Mund! Und die Zungenspitze tastete sich vor und wollte zu ihm herein. Ein Kuss von einem Mann! Wie hatte er sich das immer gewünscht! Bei Lenny drehte sich alles im Kopf. Plötzlich fühlte er eine heiße Verliebtheit, nicht nur, weil Romek so hübsch war, sondern auch, weil er so offen und selbstverständlich an diese schwierige Sache heranging. Er umschlang Romek und drückte sich fest an ihn. Romek küsste ihn lange und zärtlich, und dabei spürte Lenny, wie ihre Schwänze unter ihren Hosen härter und härter wurden. Romek ließ seine Hände tiefer gleiten und streichelte Lennys Hintern. Auf einmal schob er Lenny weg.

»Ich mag es nicht in Kleidern!«, sagte er und zog sich – wieder ganz unkompliziert – vollkommen nackt aus.

Mach einfach alles, was er sagt! Mit bebenden Fingern zog Lenny sein T-Shirt über den Kopf und löste seinen Gürtel und die Knöpfe der Jeans. Er stand in Unterhose da. Zwischen Romeks kräftigen Schenkeln ragte ein traumhaftes Superteil nackt in die Luft, und dazu gehörten ein Paar feste, runde Äpfelchen. Lenny griff zu. Endlich vergaß er seine Hemmungen. Der Baumstamm und die saftigen Früchte! Es war ein Gefühl, als hielte er die ganze Welt fest.

Romek stieß ein bisschen in Lennys Hand und sah ihn dabei intensiv aus seinen dunklen Augen an. Er ging langsam rückwärts bis zu einem der Betten, und Lenny folgte ihm wie angeklebt. Romek kramte in einer kleinen Kiste, die neben dem Bett stand, und holte tatsächlich etwas Gel heraus. Der Gedanke durchfuhr Lenny, dass sie hier vielleicht jede Nacht zu viert … Doch Romek lächelte ihm wieder zu.

»Hab ich immer dabei, für alle Fälle«, sagte er etwas verlegen. »Aber die Typen hier reden immer nur von Frauen. Mit denen läuft nichts. – Zieh die Unterhose aus!«

Lenny ließ ihn los und streifte hastig den störenden Stoff ab. Sein Slip war vorne bereits ganz feucht vom Honigsaft. Romek schaute mit glühenden Augen auf Lennys Männlichkeit, während er sich mit Gel einrieb. Zu verstecken brauchte Lenny sich nicht!

Romek drückte ihn auf das niedrige Bett. Lennys Hintern lag genau auf der Bettkante. Romek kniete sich davor. Er hob Lennys Beine an. Da spürte Lenny schon die Kuppe an seinem Eingang, nass, fest und glatt. Romek fragte nicht, er machte einfach. Sein erster Mann! Lennys Herz hämmerte bis zum Hals. Würde er sich zu blöd anstellen? Bestimmt würde es wehtun!

Romek begann sehr vorsichtig und langsam. Beim ersten Versuch schmerzte es ziemlich. Lenny verkrampfte sich, verzog das Gesicht und biss sich auf die Lippen.

»Ganz ruhig!«, flüsterte Romek. »Hast du es schon mal gemacht?«

Lenny schüttelte stöhnend den Kopf. Jetzt fragte er das!

Romek lächelte und bewegte sich extrem sanft vor.

»Es ist gut, der Erste zu sein bei dir!«, sagte er leise. Es schwang Zärtlichkeit in seinen einfachen Worten mit.

Da ließ Lenny sich innerlich los, wurde weich und öffnete sich und nahm Romek in sich auf. Der Schmerz ließ wunderbar nach. Ein unglaubliches Glücksgefühl breitete sich in ihm aus, vollkommen neu. Ein Mann war in ihm, so tief und vertraut, wie Lenny noch nichts vorher empfunden hatte. Mit jeder Bewegung spürte Lenny ihn noch intensiver. Romek fasste Lennys Harten an und ließ ihn im gleichen Rhythmus doppelte Lust erleben. Lenny konnte es nicht mehr halten. Er lag hingegeben da und ließ seinen Samen über Romeks Finger sprudeln. Romek stieß rascher zu. Auch er war so weit. Leise ächzte er und bohrte sich noch tiefer. Deutlich spürte Lenny die starken Pumpbewegungen und wollte heulen vor Glück.

»Romek! Wo steckst du? Es geht weiter!«, brüllte Horst mit Stentorstimme die Treppe herauf.

Lenny zuckte erschrocken zusammen und wollte aufspringen. Die Tür war ja gar nicht abgeschlossen!

Doch Romek hielt ihn fest und kostete das gute Gefühl noch ein paar Sekunden lang aus.

»Da stecke ich!«, sagte er mit leisem Lachen und schob sich noch einmal tief zu Lenny hinein. Er war immer noch steif. »Es ist schön mit dir!« Er tauchte seinen Finger in die Sahnetropfen auf Lennys Bauch und malte die Buchstaben ROMEK auf Lennys Haut. »Das ist jetzt alles für mich da!«

Nun mussten sie doch aufstehen. Romeks Schwanz rutschte aus Lennys Liebeskanal und zog eine nasse Spur über die grobe Bettdecke. Sie küssten sich noch einmal, ehe sie sich rasch anzogen und zur Nachmittagsarbeit hinuntergingen.

»Na, hat es ein bisschen Spaß gemacht?«, fragte die Mutter, als Lenny nach Hause kam.

»Ja! War total gut!« Er schlüpfte rasch in sein Zimmer. Er wollte allein sein jetzt.

Durch die geschlossene Tür hörte er die Mutter zum Vater sagen: »Und heute früh wollte er gar nicht hingehen!«

»Ja, erstaunlich, was so ein bisschen Erntehilfe ausmacht«, gab der Vater zurück. »Das wirkliche Leben ist eben interessanter als die Schule.«

Lenny legte sich auf sein Bett und schloss die Lider. Auf seiner Haut fühlte er die angetrocknete Sahneschrift. Gleich sah er Romeks Gesicht vor sich, die dunklen Augen, das Lächeln. Morgen würde er ihn wiedersehen … und übermorgen … und alle Tage …

***

Tilman  Janus

Ein Prinz im Stall

Copyright © 2012 Tilman Janus, Berlin

Er war perfekt gebaut und gut trainiert: Mauro, ein Vollbluthengst, der Favorit unter den Galoppern beim Großen Preis. Jens bewunderte den rassigen Schimmel im Führring der Rennbahn allerdings bloß nebenbei, denn eigentlich faszinierte ihn der Junge, der den Hengst am Zügel hielt: Djamal. Dass der Junge so hieß, hatte Jens zufällig gehört, als der Jockei ihm etwas zugerufen hatte. Jens versäumte seit Beginn der Saison kein einziges Rennen, bei dem Mauro lief – wegen Djamal. Dessen Augen schimmerten groß und dunkel im hübschen Gesicht unter den schwarzen Locken, und wenn er lächelte, wirkte er wie ein orientalischer Prinz. Der elegante Hengst und Djamal waren ein Traumpaar, ein Märchen aus Tausendundeiner Nacht. Jens hätte sich nicht gewundert, wenn Mauro plötzlich Flügel entfaltet und Djamal die alten Jeans und das fleckige Sweatshirt abgestreift und sich nackt auf den Rücken des Hengstes geschwungen hätte. Jens sah den schlanken, hellbraunen Körper auf dem weißen Pferderücken in seiner Fantasie so lebhaft vor sich, dass es in seiner Hose verdammt eng wurde. Bestimmt duftete Djamal nach Honig und Zimt und allen Aromen des Morgenlands!

In Wirklichkeit stand der junge Mann in Stallkluft und Turnschuhen auf dem regennassen, aufgewühlten Boden des Führrings und kraulte dem Hengst beruhigend die Stirn. Er war nur der arme Pferdepfleger, der Diener des teuren Favoriten. Jede Annäherung von Jens, dem mehr als doppelt so alten, wohlhabenden Deutschen, würde irgendwie nach peinlichem Sextourismus aussehen. Deshalb hatte er sich Djamal noch nie wirklich genähert, sondern ihn immer nur aus einiger Entfernung mit den Augen verschlungen.

Jetzt klopfte Djamal noch einmal Mauros Hals. Der Hengst schob die Nüstern vertraulich unter Djamals Achselhöhle und schnaubte.

Glücklicher Mauro! Er darf deinen Duft einatmen, Djamal!, dachte Jens sehnsüchtig.

Ein letzter, freundschaftlicher Klaps auf die Kruppe, dann trieb der Jockei den Hengst energisch voran zum Start. Djamal ging langsam zurück zu den Ställen. Hatte er Jens tatsächlich einen Blick zugeworfen?

Jens spürte, dass seine Füße sich auf einmal vorwärts bewegten und Djamal folgten. Wie an einer magischen Schnur gezogen, lief er dem Jungen nach. Alle anderen Zuschauer strömten in die entgegengesetzte Richtung, zur Rennbahn oder zu den Wettschaltern. Niemand fragte Jens, was er bei den Ställen zu suchen hätte. Djamal verschwand in einer großen Toröffnung. Wie von ungefähr schlenderte Jens hinterher. Ein paar Pferde dösten in ihren Boxen, kein Mensch sonst war zu sehen.

»He, Sie!«, rief Djamal durch die Stallgasse in vollkommen akzentfreiem Deutsch. »Besucher sind hier nicht erlaubt!«

»Entschuldigung! Ich wollte mir nur mal kurz die Pferde ansehen.«

Djamal schüttelte den Kopf, streifte seine schwarz glänzenden Locken aus der Stirn und fuhr mit den schlanken Fingern durch das dichte Haar bis in den Zimtnacken.

»Wenn Ihnen was passiert, sind wir dran, und wenn den Pferden was passiert, sind Sie dran! Oder haben Sie eine gute Versicherung?« Er lachte etwas, schneeweiße Zähne blitzten zwischen den vollen Lippen auf. »Warum sind Sie nicht an der Bahn? Interessiert es Sie nicht, wer gewinnt? Haben Sie nicht gewettet?«

»Nein«, sagte Jens. »Ich wette nie.« Ich komme nur deinetwegen, hätte er noch sagen können. »Aber warum bist du nicht beim Rennen? Du sorgst doch für Mauro, nicht wahr?« Er duzte ihn einfach. Djamal war bestimmt schon siebzehn, doch Jens hatte das Gefühl, ihn, den Prinzen, schon lange zu kennen.

»Ich sehe nie zu, wenn er läuft. Wenn er mich am Bahnrand bemerkt, will er eine Möhre haben und wird langsamer.« Djamal lachte jetzt fröhlich wie ein ganz normaler Junge. »Er gewinnt sowieso, ich weiß das. Er ist schnell wie eine Rakete und hat schon unheimlich Preisgelder kassiert.«

»Stimmt es, dass er einer sagenhaft reichen Unternehmerfamilie gehört?«, erkundigte sich Jens, nur um irgendetwas zu sagen.

»Kann schon sein.«

»Djamal, wenn – «

»Sie kennen meinen Namen?«, unterbrach der ihn und blickte Jens prüfend an.

»Zufällig gehört. Ich heiße Jens. Djamal, wenn Mauro so viel gewinnt, wird man da manchmal traurig, möchte man da nicht gerne etwas von dem Preisgeld für sich haben?«

Djamal lachte wieder, seine Locken fielen weich in den Nacken.

»Geld macht Spaß«, antwortete er ausweichend. »Aber ich bin nie traurig.«

Jens schwieg beschämt. Hatte er wirklich gedacht, dass er den Jungen kaufen könnte? Djamal sah ihn aus seinen dunklen Augen an. In der Tiefe dieser Augen flackerte etwas, Jens konnte es nicht deuten. Ahnte Djamal, welche Sehnsucht ihn quälte? Sah man es ihm an der Nasenspitze an ... oder am stark gespannten Hosenstoff? Oder fand er diesen alten Typen, diesen neununddreißigjährigen Jens einfach nervig? Jens wusste, dass er nicht hässlich wirkte, dass er mindestens genauso gut durchtrainiert war wie der Klassehengst Mauro, und dass er mit seinem dichten, dunkelblonden Haar und den stahlblauen Augen noch immer sehr gute Chancen hatte – bei Männern um die dreißig. Aber bei einem Siebzehnjährigen, der vielleicht gerade in seine erste Freundin verknallt war? Lächerlich!

Auch Djamal sprach nicht mehr. Er ging ein paar Schritte in die Futterkammer hinein und sah sich nach Jens um. Sollte Jens ihm folgen? Eine Chance, eine kleine Chance!

Mit ein paar Sekunden Abstand trat Jens in die schwach beleuchtete Kammer ein. Djamal machte sich an einem Heuballen zu schaffen, als wollte er die Drahtverschnürung lösen. Er wandte Jens den Rücken zu und bückte sich dabei. Sein kleiner, knackiger Hintern war unter den engen Jeans gut zu erkennen. Jens merkte, wie die Erregung ihn langsam unzurechnungsfähig machte. Er wusste, dass er schon seit Wochen tief verliebt war, dass er mit Djamal nicht nur einmal, sondern für Jahre, am liebsten für ein ganzes Leben zusammen sein wollte. Aber in diesem Moment regierte die Geilheit sein Gehirn. Sein Hosenreißverschluss war zum Platzen gespannt. Sein Ständer klopfte da drinnen, schmerzhaft eingezwängt, dass er es einfach nicht mehr aushielt.

»Djamal!«, flüsterte er.

Der schöne Prinz wandte sich langsam zu ihm um. Im Halbdunkel schimmerten seine großen Augen wie geschmolzene Schokolade. Er sagte kein Wort, sah Jens immer nur an. Sein Blick glitt über dessen teure Kleidung, über das Jackett und das helle Oberhemd – bis zu dem dicken Paket unterhalb des Gürtels. Seine vollen Lippen öffneten sich leicht, er atmete tief ein. Dann sah er Jens wieder in die Augen.

Jens’ Herz begann zu hämmern. Der Prinz wandte sich nicht ab! Wollte er ihn, den Älteren, wirklich? Oder dachte er doch an Geld? Jens schob den Gedanken rasch beiseite.

Da machte Djamal die Kammertür zu, schloss von innen ab und zog zwischen den provisorisch gestapelten Heuballen einfach sein fleckiges Sweatshirt, die Schuhe und die Jeans aus, als wäre es das Selbstverständlichste auf der Welt. Er stand Jens in einem winzigen, schwarzen Slip gegenüber und lächelte dabei ein ganz kleines bisschen.

Jens starrte ihn an, sprachlos.

Der hat das schon öfter gemacht!, schoss es ihm durch den Kopf. Der verdient sich immer was nebenbei! Oder doch nicht?

Die Erregung pulsierte inzwischen durch seinen gesamten Körper. Wie magisch gebannt war er von Djamals Schönheit. Einen Augenblick lang dachte er noch daran, dass jemand an der Tür rütteln könnte, dass das Rennen vielleicht gar nicht besonders lange ginge, dass – da schob Djamal den Slip tiefer. Feines Schwarzhaar kam zum Vorschein. Dann glitt der Bund über einen hellbraunen Sandelholzstab und gab ihn frei – halb steif!

Jens begannen die Hände zu zittern. Djamals Körper war genau so, wie Jens ihn sich erträumt hatte, genauso wundervoll wie das Gesicht. Die samtbraune Haut umspannte die feine, schlanke Muskulatur der Arme und der haarlosen Brust. Die Nippel waren klein, ganz dunkel. Nirgends am Körper war Djamal rasiert, alles war reine Natur, die winzigen Büschel in den Achselhöhlen, der schmale Haarstreifen, der vom Nabel über den flachen Bauch hinablief, das rabenschwarze, dichte, krause Schamhaar. Das zimtfarbene, hübsche Teil prangte zwischen den glatten Schenkeln. Die dunkelrosa Spitze schob sich allmählich aus der zurückweichenden Vorhaut. Ein kleiner, samtiger, straffer Sack hing dicht an der Wurzel.

»Djamal!«, murmelte Jens. »Du bist schön! Du bist der schönste Mensch, den ich je gesehen habe!« Er knöpfte sein Hemd auf, streifte langsam seine Hose und Unterhose ab. Zärtlich umfasste er den Prinzen, tauchte sein Gesicht in die schwarzen Locken, küsste den Hals und sog tief den Duft ein. Am ganzen Körper spürte er Djamals heiße Haut. Jens schob die Zunge in die zierliche Ohrmuschel. Djamal lachte leise und schmiegte sich noch dichter an. Jens fühlte an seinem eisenharten Schwanz, wie Djamals Teil dagegenklopfte. Djamal begann Jens zu streicheln, zärtlich. Jens stöhnte auf. Sein Ständer zuckte sehnsüchtig in Djamals Hand.

Auch Djamal schien es bewusst zu sein, dass sie nicht viel Zeit hatten. Er drehte sich in Jens’ Armen geschickt um wie ein Schlangenmensch, schmiegte seinen Rücken an Jens’ Brust und rieb seinen kleinen, festen Hintern an dessen harter Männlichkeit. Jens konnte kaum noch stehen. Fest drückte er sich von hinten an seinen Traumprinzen. Seine Rechte glitt um den schmalen Körper und umschloss das jugendliche, paradiesische Teil sanft. Es war, als hätte er ein kleines, lebendiges Tier in der Hand, das sich vertrauensvoll von ihm streicheln ließ.

Er zwang sich mit letzter Willensanstrengung, in seiner Jacketttasche nach dem kleinen Gelpäckchen zu suchen, das er immer dabei hatte. Er fand es und trug mit bebenden Fingern das Gel auf. Djamal legte sich über einen großen Heuballen. Er wirkte wie zufällig hingegossen, schimmernd in Gold und Braun im diffusen Licht. Zärtlich massierte Jens die schönen Hinterbacken und zog sie auseinander. Der erste Anblick von Djamals intimstem Geheimnis war für Jens wie eine Offenbarung, nach so vielen Jahren Erfahrung wie ein erstes Mal, das erste Mal mit einem wirklichen Prinzen. Langsam kniete er nieder, senkte sein Gesicht in diese Oase und ließ seine Zungenspitze spazieren gehen. Djamals Duft stieg ihm in die Nase, Zimt, Safran und Schweiß des Orients. Andere hätten ihn vielleicht als ‘ungewaschen’ abgetan, doch ein Prinz riecht niemals ungewaschen! Tief bohrte Jens seine Zunge in die kleine, enge Rosette. Er spürte kräftiges Zucken als Antwort. Unmöglich, das länger auszuhalten! Er richtete sich halb auf, drückte seine stramme Kuppe dagegen und drängte sich sanft hinein.

Es ging wundervoll leicht. Da war kein Verkrampfen, keine Angst. Er fühlte, dass Djamal sich öffnete wie Sesam, der Zauberberg. Eine reich ausgestattete Höhle tat sich auf und ließ Jens ein. Lust und Pracht des ganzen Orients verschlangen ihn. Hitze breitete sich aus, die Erregung floss durch seinen Körper wie eine Glutwelle. Liebevoll kam Djamal ihm entgegen, genau im richtigen Rhythmus. Jens spürte abwechselnd sein festes Umklammern und sein leichtes Loslassen. Er schwamm auf einer Woge von Glück und rasender Lust. Spürte Djamal das Gleiche? Zärtlich griff Jens von der Seite unter die schmalen Hüften und fühlte den Prinzenstab fest in das stachlige Heu gedrückt. Er schloss seine Hand darum. Djamal stöhnte auf und krümmte sich etwas. Jens spürte das Pulsieren in seiner Hand und die warme Nässe. Da packte es auch ihn. Tief innen wurden die Schleusentore geöffnet. Die Spermaflut schoss hinaus und füllte die wunderbare Höhle bis um Überlaufen.

Sie saßen, noch fast nackt, auf dem Heuballen. Jens küsste Djamal, immer wieder, und drückte ihn an sich.

»Ich liebe dich!«, flüsterte er. »Ich liebe dich schon so lange!«

»Ich weiß!«, antwortete Djamal leise.

»Du weißt?«

»Ich hab dich doch schon oft gesehen! Und ... du hast mir von Anfang an gefallen!« Er umschlang Jens’ Nacken.

Jens kümmerte es nicht, ob das die Wahrheit war. Er würde Djamal alles schenken, was er haben wollte, er würde ihn in Gold und Juwelen aufwiegen, wie es einem so schönen Prinzen zustand.

»Aber jetzt müssen wir uns beeilen!«, mahnte Djamal. »Es ist bestimmt schon Siegerehrung. Mauro kommt gleich zurück!«

»Djamal! Wo bist du?« Eine Frauenstimme! Jens erstarrte innerlich. Eine eisige Hand griff nach seinem eben noch so glücklichen Herzen.

Doch trotzdem zog er sich blitzschnell an, so wie Djamal. Der schloss die Tür auf und ging hinaus. Jens folgte. In seinem Magen schien ein schwerer Klumpen zu liegen.

Ein Paar kam durch die Stallgasse auf sie zu: ein grauhaariger, beleibter Mann und an seinem Arm eine schwarzlockige, orientalische Schönheit, beide erstklassig gekleidet.

»Djamal! Wie siehst du bloß wieder aus!«, tadelte die Frau. »Gleich ist Siegerehrung, anschließend Buffet in der VIP-Lounge! Und du hockst hier im Schmutz! Mauro hat gewonnen!«

»War doch klar«, gab Djamal lässig zurück. »Jens, ein Freund, ist vorbeigekommen, da haben wir halt ein bisschen gequatscht, Mama.«

Jens fiel ums Haar die Kinnlade hinab.

»Warum läufst du nur immer in diesen scheußlichen Sachen herum?«, ereiferte sich Djamals Mutter weiter, nachdem sie Jens kurz grüßend zugenickt hatte. »Du bist der Besitzer von Mauro – nicht sein Stallknecht!«

Jetzt klappte Jens’ Unterkiefer tatsächlich nach unten.

»Wenn er gewinnen soll, muss ich ihn vor dem Rennen beruhigen«, knurrte Djamal trotzig. »Soll ich mich im Armani-Anzug in den Mist setzen?«

»Nun lass doch den Jungen!«, beschwichtigte der ältere Mann leise. »Du kannst einen Siebzehnjährigen vor seinem Bekannten nicht so runterputzen!«

»Danke, Papa!«, sagte Djamal und kicherte. »Ich zieh mich gleich um. Ach!« Er wandte sich zu Jens, der vor Verblüffung kein Wort herausbrachte. »Du bist natürlich eingeladen, das Buffet hier ist einigermaßen essbar. Du hast doch noch Zeit?« Die dunklen Schokoladenaugen sahen Jens schmelzend an.

»Ja!«, gab Jens zurück und spürte, wie ein heißes Glücksgefühl seine Erstarrung vertrieb. »Gerne! Ich habe viel Zeit!«

***

Tilman  Janus

Fun-Box

Copyright © 2012 Tilman Janus, Berlin

Eine Halle gab es jetzt in der Stadt, extra für Skater, mit Ramps und Pipes, Stufen und Mega-Fun-Box. Es war nur eine alte Messehalle, nicht besonders groß, aber immerhin. An diesem Tag sollte sie eingeweiht werden, mit einem Super-Skate-Event. Alle, die gut waren, wollten kommen.

Christian war leider nicht gut. Er hatte erst angefangen mit diesem Sport, viel zu spät. Sein Skateboard hatte er trotzdem dabei – man wusste ja nie! Seine Großmutter hatte es ihm zum sechzehnten Geburtstag geschenkt. Es war nur vom Versandhaus, aber immerhin aus neunfach geschichtetem Ahornholz gemacht, schwarz, mit kleinen, züngelnden Flammen bemalt. Ein bisschen uncool, kein Birdhouse Hawk oder so. Christian konnte sich gerade darauf halten und ein paar einfache Kurven fahren, mehr nicht. Er fiel noch ziemlich oft hin. Ein besseres Brett müsste ich haben!, dachte er.

Mist, jetzt hatte er anscheinend einen Abzweig verfehlt in den labyrinthartigen Gängen unter den Messehallen. Welcher Weg war denn nun richtig? Nein, da lang war’s falsch, da ging es zur »Wellness-Messe«, da wollte er nicht hin, obwohl er sich nicht immer »well« fühlte in seiner Haut.

»Schwule Sau!«, hatten sie ihn in der Schule genannt, weil ihm ein paar Postkarten von nackten Jungs aus der Mappe gerutscht waren. Warum hatte er die auch mitgenommen zur Schule? Nein, die Frage war irgendwie falsch. Richtig war: Warum sollte er keine nackten Männer anschauen, wenn die Klassenkameraden Bilder von nackten Frauen untereinander tauschten? Er wusste auch keine Antwort. Er hatte seine Großmutter gefragt. Von Kind an hatte er ihr immer alles erzählt. Während seine Eltern verbissen an ihren Karrieren bastelten, genoss seine weltoffene Oma ihr Leben und hatte immer Zeit für Christian.

»Bleib so, wie du bist«, hatte sie ihm geraten. »Wenn du lieber Jungs als Mädchen magst, ist das doch in Ordnung. Aber du wirst immer ein bisschen dafür kämpfen müssen, dein Leben lang, denn die Anderen sind in der Mehrheit. Zeig ihnen, dass du Mut hast!« Kurz danach hatte sie ihm das Skateboard geschenkt – um seinen Mut zu stählen, wie sie sagte.

Christian rollte zurück. Rechts. Jetzt links. Oder noch mal rechts? Verlaufen im Untergrund! Peinlich! Die Schilder waren nicht zu lesen, alles war mit Graffiti besprüht. Messebesucher gab es hier auch nicht mehr. Müll lag herum, Pinkelpfützen stanken in den Ecken. Irgendwie war er in einen toten Tunnelarm geraten.

Ein Stück voraus war Lärm zu hören, Räderrasen und laute Knalle. Christian rollte neugierig näher.

In einem weiten, leeren Teil des Fußgängertunnels bretterten ein paar Jugendliche in atemberaubendem Tempo umher. Sie hatten sich offenbar selbst einfache Rampen gebastelt und schienen hier regelmäßig zu trainieren. Waren das welche von den „Guten“, die beim Event was vorführen wollten? Drei Jungs zischten auf ihren Boards an Christian vorbei, bremsten, drehten sich, die Bretter flogen hoch und landeten in ihren Händen. Die Jungs standen vor ihm und sahen ihn drohend an.

»Was willst du’n hier?«

»Nichts«, gab Christian schüchtern zurück.

»Und das da?« Sie zeigten auf sein Skateboard, das schwarze, geflammte. Die anderen kamen auch näher. Sechs Jungs und zwei Mädchen standen um Christian herum. Er fühlte sich verdammt allein.

»Ich … wollte … zur Skaterhalle«, murmelte er.

Einige grinsten.

»Mit dem Ding? Hast du das vom Weihnachtsmann?«

»Lasst mich in Ruhe!« Er versuchte, an ihnen vorbeizukommen.

Die Jungs sprangen auf die Bretter und schnitten ihm den Weg ab. Er rollte zur Seite. Sie lachten. Immer wieder kesselten sie ihn ein, skateten haarscharf an ihm vorbei, flogen mit den Boards vor seiner Nase herum und ließen die Fahrgestelle hart auf den Steinboden knallen.

Mut!, dachte er. Einfach durch und weg! Er stieß sich ab, rollte irgendwie quer, rutschte – und fiel auf den Bauch. Kreischendes Gelächter ertönte.

»Geh nach Hause zu Mami!«, riefen sie.

»Du, komm, wir müssen los!«, sagte ein blondes, langhaariges Mädchen. Sie hakte sich eng bei einem etwas größeren Jungen ein. Der Junge sah gut aus, trotz der etwas zu großen Nase, aber sie passte zum Gesicht. Er hatte dunkles, glattes Haar. Seine Augen waren dunkelbraun, mit sehr langen Wimpern.

Christian rappelte sich auf. Der Dunkelhaarige starrte ihn an. Er lachte nicht.

Das Mädchen zog an ihm. »Nun komm schon! Die warten auf uns!«

»Geht schon vor«, sagte der Dunkelhaarige. »Ich komm gleich nach.«

»He, spinnst du, Ringo? Was willst du denn hier noch?«

»Ich will’s dem Kleinen zeigen!«

Die andern lachten hämisch. Sie flitzten auf ihren Boards los durch den Tunnel.

Christian blieb allein mit Ringo zurück. Er wagte sich nicht zu rühren. Dünn und klein war er, mit seinen blonden, etwas zu langen Haaren sah er noch jünger aus, als er war. Wenn Ringo ihn zusammenschlagen wollte – Christian hätte keine Chance gehabt.

Ringo zeigte auf das Flammenboard.

»Wie lange trainierst du schon?«, fragte er ruhig.

Christian atmete tief durch.

»Noch nicht so lange«, sagte er leise.

»Zeig mir mal den Revert!«

Christian versuchte es. Seine Knie waren weich. Er wendete zu ruckartig um 180 Grad. Wieder rutschte das Brett weg.

Aber Ringo lachte ihn nicht aus. Er schwang sich auf sein Blind-Cross-Bar-Deck, skatete aus dem Stand los, sauste ein paar Stufen hinunter, sprang hoch und grindete mitten auf dem Geländer tiefer. Knallend landete er mit dem Brett wieder auf dem Boden.

»Cool!«, murmelte Christian, als Ringo erneut vor ihm stand. »Aber dein Board ist auch klasse!«

Wortlos nahm Ringo Christians Geflammtes aus dem Versandhaus, prüfte es kurz, indem er mit den Füßen darauf herumwippte, und fegte damit ganz genauso über die Stufen und das Geländer wie eben. Christian blieb der Mund offen stehen.

»Das möcht ich auch können!«, seufzte er.

»Ich kann’s dir zeigen – willst du?«

»Ja!«, sagte Christian sofort. Angst hatte er kaum noch vor dem Größeren. Aber da war etwas anderes, das ihn aufwühlte, das ihn ganz durcheinander brachte.

»Okay! Zuerst den Revert. Das ist so’n Grund-Trick. Den muss man einfach draufhaben.« Ringo warf das Brett auf den Boden. Christian musste die Füße richtig stellen. Plötzlich umfasste Ringo ihn. Es war überraschend, wundervoll. Aber er tat es nur, um Christian zu zeigen, wie er sich halten sollte. Ringo erklärte, zog an Christians Armen, bog ihm die Knie, platzierte den Fuß neu. Christian spürte die Berührung durch seine Jeans. Er konnte sich nicht mehr aufs Skaten konzentrieren. In seinem Slip begann es zu kribbeln und zu wachsen, viel stärker als bei allen seinen Männerfotos. Ein toller, cooler Junge war dicht bei ihm! Er spürte dessen Atem, die Körperwärme, die Hände. Die Zeit sollte stehen bleiben, für immer! Und Ringo sollte ihn nie mehr loslassen.

»He! Du bist ganz steif! Du musst locker sein!«, sagte Ringo.

Christians Herz hämmerte. Merkte Ringo das etwa? Oder meinte er nur die Beine?

Christian federte, so, wie Ringo es haben wollte. Wieder der Arm vom ihm! Stark, bestimmend. Ringo trug nur Jeans und ein dünnes, lockeres T-Shirt. Seine warme Haut berührte Christians Haut. Christian zuckte zusammen.

»Was ist?«, fragte Ringo. »Hast du Angst?«

Mut!

»Nein!«, gab Christian zurück. Er sah Ringo nicht an.

Ringo schob seine Hand unter Christians Kinn und zog es hoch. Seine braunen Augen waren auf einmal dicht vor Christians Gesicht. Der Tunnel schien sich um Christian zu drehen, schneller und schneller.

»Und jetzt probier’s!«, sagte Ringo und ließ Christian los. »So, wie ich gesagt habe!«

Was hatte Ringo denn gesagt? Christian hatte es nicht gehört vor Aufregung. Hilflos stieß er sich ab, rollte, drehte sich, verlagerte das Gewicht, hob die Arme.

»Gut!«, rief Ringo hinter ihm.

Christian wurde rot. Ein Lob! Von ihm! Er fuhr weiter, wie von selbst. Es ging! Es funktionierte! Er war elastisch und locker in den Knien und er hielt die Balance. Jetzt wieder zurück – den Revert!

»Cool!«, tönte Ringo.

Da wurde Christian kühn. Mut! Die Treppenstufen – einfach runter! Ringo konnte das doch auch!

Holpern ... fliegen ... Sturz.

Sein Knie tat höllisch weh.

Ringo war auf einmal neben ihm.

»Du bist ja echt durchgeknallt! Wie kommst du bloß darauf? Machst hier einfach ’n Slam! Hast du dir was getan?«

»Nein«, japste Christian und biss die Zähne zusammen. Bloß nicht heulen! Er stand vorsichtig auf und humpelte los. Nun liefen ihm doch zwei Tränen aus den Augenwinkeln.

Ringo fasste ihn um die Schultern, ganz fest.

»Setz dich erst mal hin!« Er drückte ihn auf eine Treppenstufe und betastete das Knie. Christian spürte die schlanken Finger, die die Kniescheibe untersuchten und sanft massierten. Das war wie Balsam!

»Besser?« Ringo lächelte ihn an. Seine Lippen waren breit und voll. Er hatte große, schöne Zähne. »Ich glaube, es ist nichts Schlimmes.«

»Nein«, sagte Christian. »Es ist ... nichts Schlimmes!« Ganz kurz berührte er Ringos Hand zärtlich. Seine Finger schienen zu glühen.

Ringo saß wie erstarrt.

Aus, alles aus!, durchzuckte es Christian. Hätte ich das bloß nicht gemacht!

Da waren wieder die braunen Augen. Ringo sprach nicht. Er starrte Christian nur immer an. Sehr langsam wanderte sein Blick tiefer und hielt auf Christians deutlich ausgebeultem Schritt an. Christian wurde es noch heißer als sowieso schon. Schwule Sau, würde Ringo jetzt sagen. Vielleicht würde er ihn nun doch noch verprügeln.

Ringos Hand hob sich. Aber sie ballte sich nicht zur Faust. Zögernd näherte sie sich der Ausbeulung unter den Jeans. Christian fühlte, wie sich die Hand auf seinen Steifen legte, wie sie ganz vorsichtig über den Stoff rieb. Christian glaubte, er träumte. Er lehnte sich etwas zurück und kam Ringo mit seinen Hüften ein kleines bisschen entgegen. Da machte Ringo ihm einfach die Hose auf. Die fremde Jungenhand griff in die lockeren Boxershorts und holte das hübsche, junge, straffe Teil heraus. Die Kuppe war schon total nass vor Erregung. Christians zarte, feste Nüsse lagen eng am Schaft. Sein Schwanz schmiegte sich zuckend in Ringos Hand. Fast wäre es ihm gleich gekommen. Noch nie hatte ein anderer Junge ihn berührt!

Ringo öffnete mit der anderen Hand seine eigenen Jeans. Er hatte überhaupt keine Unterhose an! Nackt wippte ein enorm langes, strammes Teil aus dem Hosenschlitz. Der Schaft war bräunlich überhaucht, die Spitze glitt dunkelrosa aus der reichlichen Vorhaut.

Christian konnte es nicht fassen. Es war der schönste Anblick seines Lebens!

Ringo drückte ihn nach hinten auf die harten Treppenstufen. Rasch legte er sich über Christian, stützte sich mit den Knien und einer Hand auf den Stufen ab, fasste mit der anderen zwischen ihre beiden Körper und schob seinen Harten in Christians Hose und Unterhose hinein, an den festen Kugeln vorbei zwischen die Schenkel.

Zitternd vor Erregung spürte Christian Ringos feuchte Eichel, die sich an seine Hinterbacken drängte und hastig hin- und herfuhr. Er presste Beine und Po zusammen, damit er Ringo noch intensiver spüren würde, wie er mit seinem langen Schwengel über den Damm und durch die Spalte rutschte. Ringos Hose und der Gürtel rieben dabei kräftig über Christians Ständer. Da konnte Christian es nicht mehr aufhalten. Unter keuchendem, halb unterdrücktem Schreien spritzte ihm sein Samen über Hose und Shirt. Auch Ringo ächzte und krümmte sich etwas zusammen. Christian fühlte, wie es nass und glitschig zwischen seinen Pobacken wurde. Es war das Herrlichste, das er je auf seiner Haut gespürt hatte.

Christian wollte so liegen bleiben, obwohl die Stufenkanten seinen Rücken marterten, er wollte Ringo umfassen, ihn fest an sich drücken, vielleicht sogar küssen. Doch Ringo machte sich rasch los. Er wischte sich mit einem trockenen Zipfel von Christians Shirt ab und stopfte seinen noch halb Steifen schnell in die Jeans zurück. Notgedrungen rückte Christian die Boxershorts zurecht und machte seine Hose ebenfalls zu. Immerhin hätten ja Leute vorbeikommen können. Während man Ringo gar nichts ansah, hatte Christian überall nasse Flecken auf den Sachen. Sein Gesicht war heiß und gerötet.

Er überlegte fieberhaft, was er sagen sollte, als Ringo auch schon aufsprang. Plötzlich näherte sich nämlich Räderrollen. Ein lautes Knallen ließ Christian aufschrecken. Das blonde Mädchen war zurückgekommen!

»Na, ich fass es ja nicht!«, rief sie wütend. »Was machst du denn noch hier? Hast du vergessen, dass wir gleich dran sind?«

»Komm ja schon!«, knurrte Ringo. Er drehte sich noch einmal zu Christian um. »Okay, Kleiner! Üb schön!«, sagte er von oben herab und bretterte mit dem Mädchen zusammen weg.

Christians Schmerzen waren wieder da. Nicht im Knie – weiter oben! Sie füllten den ganzen Brustkorb aus. Er saß nur da, auf der Steinstufe, und konnte sich nicht rühren. Er spürte noch Ringos wundervolles Sperma, wie es sich langsam in seinen Shorts feucht ausbreitete, doch die feuchten Stellen auf seiner Kleidung fühlten sich immer kälter an. Vor lauter Unglück schossen ihm die Tränen in die Augen.

Hörte er da noch einmal Skaterrollen? Dieses Mal ganz leise, fast wie Katzenpfoten. Christian sah auf.

Ringo war zurückgekommen! Er hatte einen Kuli in der Hand, packte Christians Arm und kritzelte hastig etwas auf die helle Haut der Innenbeuge. Dann raste er wieder los.

Christian starrte ihm nach, bis er ihn nicht mehr sehen konnte. Endlich wanderte sein Blick nach unten auf seinen Arm. Eine Handy-Nummer stand da.

Die Schmerzen waren wie weggeblasen. Langsam hob Christian den Arm an seinen Mund und ließ die Lippen über die Zahlen gleiten. Ein tiefes Gefühl von Glück und Sehnsucht zugleich breitete sich in ihm aus. Er begann die Minuten zu zählen – bis zum ersten Anruf!

***

Tilman  Janus

Old Shatterhand und Winnetou

Copyright © 2012 Tilman Janus, Berlin

Als ich am Freitag vom Sportverein nach Hause komme, ist bei uns der Teufel los. Meine Mutter redet total aufgeregt und ist gerade dabei, meinen Vater zum Wahnsinn zu treiben. Sie backt Kuchen und kocht und räumt auf, alles gleichzeitig. Außerdem saugt sie den Teppich, obwohl ich gar keinen Staub sehen kann. Ich bekomme erst gar nicht mit, was eigentlich los ist.

»Nun steh doch nicht so rum, Ole!«, meckert sie mit mir. »Hilf mir! Deck den Tisch! Sie kommt gleich! Sie ist wieder da! Stellt euch vor, sie ist wieder da!«

Ich verdrehe die Augen. Vater ist inzwischen in seinen Hobbykeller geflüchtet.

»Wer ist wieder da?«, frage ich gelangweilt. Ihre vielen Freundinnen interessieren mich überhaupt nicht, und bestimmt hat ihre Aufregung damit zu tun.

»Greta ist aus Amerika zurück! Stell dir vor, Ole, sieben Jahre war sie in den USA, und jetzt kommt sie zurück!«

Ich horche auf. Greta … das ist doch … richtig, das ist die Mutter von Antonio. Und Antonio war damals mein bester Freund.

Vor sieben Jahren waren wir beide zehn. Antonio hat mit seinen Eltern in dem Einfamilienhaus auf dem Nachbargrundstück gewohnt. Sein Vater ist US-Amerikaner, und die ganze Familie ist dann ausgewandert nach New Mexico im Süden der USA, woher der Vater stammt.

»Ich dachte, die sind für immer weg?«, frage ich mit einem Kloß im Hals.

Ich erinnere mich noch sehr gut, wie unglücklich ich damals war, weil Antonio weggehen musste. Er war nicht nur mein Spielkamerad, er war ein echter Freund. Wir hatten von klein auf jeden Tag zusammengehockt. Wenn es was zu erzählen gab, Schönes oder Schreckliches, dann erfuhr Antonio es als Erster. Ich verteidigte ihn, wenn jemand ihn angriff, denn ich war viel stärker und größer als er. Dafür schenkte er mir seine Lieblingscomics und half mir bei den Schularbeiten. Ich habe seinen Verlust nie wirklich vergessen können. Ich habe auch nie wieder einen Freund wie ihn gefunden.

»Ja!«, schnattert meine Mutter weiter. »Es sollte ja auch für immer sein. Aber Greta war so unglücklich in Neu-Mexiko, diese Hitze, und die vielen Klapperschlangen, diese ekligen Viecher! Und deshalb sind sie jetzt zurückgekommen. Und ich hab es heute erst erfahren! Also, wie konnte sie nur –«

»Und wo wohnen sie?«, unterbreche ich ihren Redefluss.

»Na, das ist es ja eben! Jetzt wohnen sie noch in einer Pension, aber sie ziehen wieder in das Haus nebenan ein! Die Leute, die es damals gekauft haben, wollen nach München, und da haben sie es zurückgekauft. Ich bin ja so was von aufgeregt …«

Ich verdrücke mich nach oben in mein Zimmer. Mein Herz klopft wie wild. Antonio wird zurückkommen! Er wird wieder in das Nachbarhaus einziehen, so wie früher. Wir können wieder zusammen sein, über alles reden, ich muss nie mehr allein sein …

Plötzlich schnürt mir etwas die Kehle zusammen. Sieben lange Jahre sind vergangen. Wir sind nicht mehr zehn! Vielleicht haben wir uns überhaupt nichts mehr zu sagen? Ich gehe noch zur Schule und will nach dem Abitur Reporter werden. Was wird Antonio machen? Vielleicht arbeitet er bereits auf einer Ölplattform oder als Cowboy auf einer Ranch?

Ich seufze. Lieber will ich mich nicht zu sehr freuen. Wahrscheinlich interessiert er sich gar nicht mehr für mich. Hat schon zehn Freundinnen oder so. Ich schaue in den Spiegel an meiner Schranktür. Vom vielen Sport wirke ich schon fast wie achtzehn, ziemlich durchtrainiert. Meine blonden Haare trage ich kurz. Ich sehe nicht schlecht aus, aber Antonio … Er ist schon mit zehn wunderschön gewesen. Er hat dunkle Augen und ganz schwarze Haare … ach, wahrscheinlich trägt er jetzt einen Iro-Schnitt und ist rot oder grün gefärbt!

An der Haustür unten läutet es. Das werden sie sein! Ich lausche angestrengt. Ein Riesenbegrüßungslärm bricht aus. Meine Mutter und Greta! Sie schreien durcheinander und juchzen und lachen. Dann höre ich Männerstimmen, mein Vater und Antonios Vater. Ist Antonio nicht mitgekommen?

Da höre ich meine Mutter sagen: »Und der Antonio! Nein, ist der groß geworden!« Mütter können schrecklich sein! Mein Herz klopft wieder mehr. Ich muss jetzt hinuntergehen, sonst wäre es sehr unhöflich. Schon höre ich meine Mutter nach mir rufen. Mit weichen Knien gehe ich zur Treppe.

Unten herrscht Chaos. Mäntel, Jacken, Regenschirme, Blumensträuße, hin und her rennende Menschen. Greta umarmt mich, sogar meine Mutter umarmt mich, ich weiß gar nicht, warum.

Dann sehe ich Antonio.

Ich stehe ihm gegenüber und bringe kein Wort heraus. Er ist so groß wie ich, aber sehr schlank. Sein Gesicht ist so schön, dass mir heiß wird. Die braunen Augen erscheinen mir noch größer als früher, die Wimpern länger, der Mund weicher und voller. Cowboy scheint er jedenfalls nicht zu sein, denn seine Haut ist sehr hell und samtig. Sein leicht gewelltes Haar trägt er etwas länger, es reicht bis in den Nacken, aber nicht zu lang. Es sieht wunderschön aus.

Ich starre auf das dichte, schwarze Haar. In meinem Kopf öffnet sich ein Fenster. Plötzlich sehe ich uns, neunjährig, wie wir uns mit einem Taschenmesser jeder einen Finger anritzen und die beiden blutenden Stellen aneinanderlegen. Ich bin Old Shatterhand, und er ist Winnetou, der edle Apachenhäuptling. Blutsbrüder!

»Hi, Ole!«, sagt Antonio und lächelt mir zu.

»Hi, Antonio!«, gebe ich heiser zurück.

Sein Blick gleitet über meine Figur. Er senkt etwas den Kopf.

»Na, ihr habt doch bestimmt schrecklich viel zu erzählen!«, sagt meine Mutter. »Geht nur nach oben! Nehmt euch das Essen mit ins Zimmer!« Es ist offensichtlich, dass die Erwachsenen uns los sein wollen. Mir ist es recht.

Antonio kennt noch den Weg in mein Zimmer. Er geht hinein und steht da und sieht sich um, ohne etwas zu sagen.

»Wie geht’s dir?«, frage ich scheu, nachdem ich die Getränke und die Teller auf den Tisch gestellt habe. Er ist mir so fremd und doch so vertraut. Ich weiß nicht, wie ich mit ihm reden soll.

»Es ist komisch, wieder hier zu sein«, sagt er statt zu antworten. »Und wie geht es dir?«

Ich zucke mit den Schultern.

»Geht so. Hab das Abi noch vor mir.«

Er nickt.

»In den Staaten bin ich schon fertig, Highschool-Abschluss. Aber ich muss hier noch das deutsche Abitur machen. Ich hoffe, dass ich in deine Kurse einsteigen kann.«

Das hoffe ich auch!

»Wäre schön«, sage ich.

Wir trinken Cola. In meinem Kopf schwirren tausend Fragen umher, aber ich traue mich nicht, sie zu stellen.

Antonio hat sich immer noch nicht hingesetzt. Er geht umher und schaut sich meine Bilder an den Wänden an. Es sind ein paar Poster von Boygroups, Sportlerfotos und dann noch Werbebilder, gut aussehende Männer in Anzügen oder Jeans oder auch in Unterwäsche. Meine Mutter sagt nichts dazu, vielleicht denkt sie: Das wird schon vorbeigehen. Ich weiß, dass es nicht vorbeigehen wird. Ich weiß, dass ich Jungs liebe. Und jetzt, wo Antonio wieder da ist, weiß ich, dass ich ihn liebe, dass ich ihn immer geliebt habe. Nur damals, vor sieben Jahren, als wir noch total naiv waren, ist es mir nicht klar gewesen.

»Was machst du sonst, also privat?«, fragt Antonio und setzt sich endlich auf einen Stuhl.

»Viel Sport. Und lesen. Mal Filme gucken, Kino oder DVD.«

»Computer?«

Ich schüttele den Kopf.

»Liegt mir nicht so. Nur mal ins Netz, Infos holen oder Bilder gucken, kein Technik-Freak.«

Er lächelt wieder. Er wird mit jeder Sekunde schöner. Seine schlanken Arme liegen locker auf der Stuhllehne.

»Du liest also noch?«

»Ja, ganz gerne. Du auch?«

Damals haben wir merkwürdige Lesesitzungen abgehalten. Beide lasen wir das gleiche Buch in zwei Exemplaren, jeder für sich, aber der eine durfte erst umblättern, wenn der andere auch so weit war. Einmal haben wir von meinem Vater alte Karl-May-Bände bekommen. Es war vollkommen klar, dass ich von da an Old Shatterhand, der aufrichtige Westmann war. Und Antonio war die Winnetou-Rolle auf den Leib geschrieben. Ich glaube, unter den Vorfahren seines Vaters waren wirklich echte Indianer. Ist natürlich schon lange her. Aber in unserer Fantasie sind wir auf unseren schwarzen Hengsten über die Prärie geritten, haben den Armen geholfen und die Schwachen gerettet und die Indianer vor den Weißen beschützt. Nie hat ein Mädchen dabei eine Rolle gespielt.

»Ich habe viel gelesen«, sagt Antonio. »Aber es war nie so schön wie damals … mit dir.«

Das ist das Signal! Plötzlich fallen alle Scheu und Fremdheit von uns ab. Wir tauchen ein in die Vergangenheit, erinnern uns, erzählen, lachen zusammen. Wir haben uns auf mein Bett gesetzt, dicht nebeneinander, so wie früher. Ich spüre seine Wärme durch die Jeans hindurch. Draußen regnet es und ist kalt. In meinem Zimmer ist es wie in einem Kokon. Glücklich rücken wir noch dichter zusammen.

Ich genieße seine Schönheit. Sein schwarzes Winnetou-Haar fällt weich über seine Schläfen. Seine dunklen Augen glitzern lebhaft. Er erzählt von New Mexico. Er scheint das wüstenhafte Land zu lieben. Klapperschlangen hat er übrigens kaum gesehen.

»Einmal war ich bei einem echten Rodeo«, berichtet er. »Die Männer konnten wirklich gut reiten, aber auf so einem bockenden Pferd kann sich kaum einer lange halten. Ich wollte es auch mal probieren. Mein Vater hat es nicht erlaubt.«

»Wie sehen diese Cowboys aus, heutzutage?«, frage ich.

»Ach, die echten Cowboys gibt es ja kaum noch. Und wenn, sehen sie so aus wie wir, mit Jeans eben. Nur diesen Hut haben sie immer noch, gegen Sonne oder gegen den Regen. Aber die Rodeo-Cowboys sind ganz anders, die putzen sich heraus. Es ist mehr eine Show.«

»Ich wäre damals gerne mit dir zusammen nach Amerika gegangen«, sage ich leise. »Es war schrecklich, als du so plötzlich weg warst.«

Antonio nickt.

»Ja, ich war auch total down. – Hast du denn einen anderen Freund gefunden?« Seine Stimme zittert ein ganz kleines bisschen bei der Frage.

»Nein, nie!«, sage ich und seufze. »Und wie war es bei dir in der Highschool?«

Er streicht sein Haar zurück.

»Einige waren ganz nett. Aber so wie du … war keiner!«

Ich schweige einen Moment lang.

»Ich bin sehr froh, dass du wieder da bist!«, sage ich dann und sehe in seine braunen, schönen Augen.

Da streicht Antonio sanft über meine Hand. Ich drehe die Hand langsam um und halte seine fest. Er legt einen Finger auf meine Fingerspitze. Es sind genau die Finger, die wir damals aneinandergedrückt hatten. Wir sind noch immer Blutsbrüder!

»Ich war sehr unglücklich, weil wir nach Deutschland zurück mussten«, begann Antonio leise zu erzählen. »Es gefällt mir in den Staaten. Es ist viel mehr Weite da, mehr Luft. Ich wollte wirklich nicht weg. Aber dann … habe ich an dich gedacht. Und gehofft, dass du da bist, und dass du noch so wie früher bist.«

»Bin ich so?«, frage ich und nehme seine Finger an meine Lippen.

»Ja, Old Shatterhand!«, flüstert er.

Langsam nähert er sich meinem Gesicht. Ich sehe seine dunklen Agen direkt vor mir. Sanft küsst er mich auf den Mund.

Mir wird schwindlig vor Glück.

»Du bist auch noch so wie früher, Winnetou!«, hauche ich. »Genauso schön und wundervoll! Ich mag dich so!«

Er umschlingt mich fest.

»Ich habe so oft von dir geträumt. Immer habe ich mir vorgestellt, wie du jetzt aussiehst.«

»Hast du nicht die Bilder gesehen, die meine Mutter mal geschickt hat?«

Er schüttelt den Kopf.

»Wollte ich nicht.«

Ich verstehe ihn. Ich habe es genauso gemacht. Wir haben dieselbe Seele, auch wenn wir weit voneinander entfernt gelebt haben.

Antonio zieht mir das Sweatshirt aus. Zärtlich fährt er mit den Lippen über meine nackte Brust und leckt an meinen Nippeln. Es ist ein himmlisches Gefühl. Er küsst jeden Quadratzentimeter von mir. Ich spüre seinen warmen Atem auf meiner Haut und das Kitzeln seines weichen Haars. Die Erregung läuft durch meinen gesamten Körper. Wie ich Antonio liebe!

Nach und nach legen wir ein Kleidungsstück nach dem anderen ab. Es ist wie ein wundervoller Traum, sich nackt mit Antonio zusammenzukuscheln. Ich streichele ihn überall. Er ist so schön, seine Haut war so weich und glatt. Sein Schwanz ist lang und gerade, hart und feucht an der Spitze. Ich küsse Antonios Lippen und seinen ganzen Körper, lecke seine pralle Eichel ab.

Ich habe es noch nie gemacht, Antonio ist mein erster Mann. Und doch ist mir alles vertraut, weil ich es mir so oft vorgestellt habe. Wir küssen und belecken uns immer wieder gegenseitig. Antonio duftet frisch nach warmer Haut. Meine Finger gleiten über seinen hübschen Po. Er streckt ihn mir entgegen. In meinem Nachttisch ist die Dose mit Vaseline, die ich immer zum Wichsen benutze. Jetzt nehme ich sie und creme meinen Ständer ein. Ich denke nicht darüber nach. Ich tue alles wie instinktiv. Ich lege mich über Antonio. Er atmet hastig unter mir. Ich presse ihm meine feste Eichel zwischen die süßen Pobacken. Ich treffe nicht sofort, aber er hilft mir. Wir sind beide ungeschickt, unerfahren, beide frisch verliebt. Dann rutsche ich hinein zu ihm.

Er stößt einen kleinen, leisen Schrei aus. Es ist unsagbar eng und schön. Ich zittere vor Aufregung und vor wahnsinniger Erregung. Antonio liegt da und gibt sich hin, als ob er schon seit sieben Jahren auf mich gewartet hätte. Ich stoße langsam weiter vor, bis er wohlig stöhnt. Dann ziehe ich mich etwas zurück und mache einen neuen Vorstoß. Ich will nichts anderes mehr tun im ganzen Leben als in meinem geliebten Antonio sein.

Er drückt mich von unten hoch. Wir rollen auf die Seite. Er schiebt mich auf den Rücken und dreht sich, ohne unsere innige Verbindung zu lösen. Nun reitet er auf mir. Ich genieße es, und ich merke, wie sehr es ihm auch gefällt. Mein schöner Häuptling treibt mich wild und leidenschaftlich vorwärts. Ich sehe sein glänzendes, fliegendes Haar und die Lust in seinen dunklen Agen. Unter Stöhnen jagt er ins Ziel und reißt mich mit. Ich komme in ihm, pumpe ihn voll mit meinem Samen. Es ist das Schönste, was ich je erlebt habe. Antonio stöhnt. Ich spüre, wie er mir warm auf Brust und Bauch spritzt.

Er rutscht von mir herunter und schmiegt sich dicht an mich an.

»Ich hab mir das so gewünscht!«, flüstert er. »New Mexico kann mir gestohlen bleiben. Ich will nie mehr weg von dir!«

Da hören wir Schritte auf der Treppe. Rasch decken wir uns zu und schließen die Augen. Meine Zimmertür wird leise geöffnet. Uns fällt vor Schreck nichts Besseres ein, als uns schlafend zu stellen.

»Nun sieh doch bloß, Greta, die Jungs waren so müde, dass sie eingeschlafen sind!«, höre ich meine Mutter flüstern.

»Na, der Antonio muss aber aufstehen!«, sagt Greta. »Der kann doch nicht einfach bei euch übernachten!«

»Nun lass doch den Jungen!«, zischt meine Mutter. »Der ist eben immer noch so erschöpft von eurer Reise. Du weißt doch, meine Liebe, der Jetlag!«

Sie gehen hinaus. Wir atmen auf. Dann küssen wir einander. Und wir merken, dass wir schon wieder weitermachen können. Beide werden wir wieder steif. Die Nacht ist noch lang. Wir lieben uns, bis die Sonne aufgeht. So viele Jahre haben wir nachzuholen!

***

Tilman  Janus

An der Seufzerbrücke

Copyright © 2012 Tilman Janus, Berlin

Mit neunzehn alleine nach Venedig zu fahren, ist wirklich das Dümmste überhaupt. Fabian hatte es trotzdem getan. Eigentlich hatte es ihre ‘Hochzeitsreise’ werden sollen. Doch je näher der Abflugtermin gerückt war, desto wortkarger war Christopher geworden, und drei Tage vorher hatte er Fabian verlegen gestanden, dass er sich in eine Frau verliebt hätte. Das tat verdammt weh. Fabian empfand es nicht nur als Verlust, sondern als Verrat an ihrer anfangs so überschäumenden Leidenschaft und außerdem an der schwulen Liebe überhaupt. Er hatte gar nichts gegen Frauen, er hatte nur etwas gegen Männer, die nicht wissen, was sie eigentlich wollen. Also war Fabian allein in die Stadt der Liebes- und Brautpaare geflogen – er wollte weit weg sein von Christopher und von allem, was ihn an den Verflossenen erinnerte. Leider hielt der Anblick der leeren Doppelbetthälfte im Hotelzimmer den Kummer frisch. Deshalb schlief Fabian wenig und war fast immer unterwegs.

Vom Markusplatz aus lief er zwischen Touristenmassen und Schwärmen von Tauben durch die heißen Gassen, überquerte die Kanäle auf ungezählten Brücken, fuhr mit den Vaporetti – den öffentlichen Nahverkehrsschiffen – zu den umliegenden Inseln und spazierte sogar in seiner verführerisch geschnittenen Badehose über den Sand am Lido. Doch vergeblich. In Venedig gab es nur Paare, Paare, Paare, in allen Ausführungen und aus aller Herren Länder, von Schickimicki-Teenagern über frisch Verliebte bis zu kinderreichen Familien. Sogar Scheichs mit mehreren verschleierten Ehefrauen saßen mit stolz geschwellter Brust in den schwarzen Gondeln der Lagunenstadt.

An einem Abend endeten Fabians Fluchten vor der Seufzerbrücke zwischen dem Dogenpalast und dem alten Gefängnis. Durch diese rundum geschlossene Marmorbrücke war schon Casanova einst in Ketten zu seiner Zelle geführt worden. Hatte der sich nicht auch – zwischen all seinen Abenteuern mit Frauen – ab und zu mit Männern amüsiert?

Ein Blick traf Fabian. Dunkle Augen, fast schwarz im rotgoldenen Abendschein der Sonne. Ein Gesicht, das man nicht vergessen konnte, ausdrucksvoll, sehr männlich und trotzdem sensibel. Der dunkle Blick brannte auf Fabians Haut. Verwirrt schaute Fabian wieder zur Brücke hin. Sein hellblondes Haar fiel ihm halb über die Augen. Er wollte diesen Blick nicht sehen. Er kannte solche Blicke, sie hatten ihn schon als Jungen verfolgt, und sie hatten immer nur zu einem kurzen, hastigen Glück geführt. War es lächerlich, dass sich Fabian in seinem jugendlichen Alter nach einem langen, anhaltenden Glück sehnte, oder war das ganz normal?

Auf einmal stand der Mann neben ihm und lehnte sich genauso wie Fabian auf das steinerne Geländer der großen Brücke gegenüber der Seufzerbrücke. Er war größer als Fabian, auch älter. Fabian schätzte ihn auf dreißig. Der Kerl sah so verwirrend gut aus, dass eine unbezwingbare Erregung sich wie ein Buschbrand in Fabians Körper und Seele ausbreitete. Den Fremden schien ein magnetisches Feld zu umgeben, das Fabian anzog und festhielt. Er musste diesen Mann einfach noch einmal ansehen. Langsam wandte Fabian den Kopf. Der glühende Blick nahm ihn gefangen.

Der Fremde lächelte Fabian an.

»Es ist, als ob man seinen Pass offen herumträgt«, sagte er und deutete auf den schmalen Reiseführer, der ein wenig aus der Gesäßtasche von Fabians Jeans ragte, und dann auf seinen eigenen, ganz ähnlichen Reiseführer in der Brusttasche seines weißen, kurzärmligen Oberhemds. Die deutschen Titelzeilen waren beide gut zu erkennen. »Bist du zum ersten Mal in Venedig?«

»Ja«, gab Fabian einsilbig zurück.

»Bestimmt nicht zum letzten Mal! Wer Venedig einmal gesehen hat, kann diese Stadt nie mehr vergessen.«

So wie dieses Gesicht, dachte Fabian, aber er brummelte nur: »Kann sein!« Er spürte, obwohl er es nicht wahrhaben wollte, dass seine Erregung sich noch steigerte, dass es schon schmerzhaft eng in seinen Jeans wurde. Er hätte einfach gehen können … aber er tat es nicht.

»Bist du schon mal mit einer dieser faszinierenden Gondeln gefahren?«, fragte der Fremde.

Fabian schüttelte den Kopf.

»Ist doch bloß teurer Touristennepp.«

»Nein, nein! Die Gondeln sind wirklich noch so wie im Mittelalter, ganz genauso. Ist dir aufgefallen, dass sie schief gebaut sind?«

»Wirklich?«

»Ja, damit sie von einer einzigen Person gerudert und gesteuert werden können.«

»Ich fänd’s schöner, wenn zwei sie lenken würden«, hörte Fabian sich selbst sagen und wollte sich im gleichen Moment auf die Zunge beißen. Wie konnte er nur so einen blöden Satz aussprechen!

Der dunkle Blick brannte noch heißer auf Fabians Gesicht.

»Wenn du Lust hast, lade ich dich zu einer kleinen Gondelfahrt ein«, sagte der andere. Er wartete Fabians Antwort gar nicht ab, sondern winkte einem der zahlreichen Gondoliere, der auch gleich sein Boot an die Kaimauer des Kanals lenkte. Ganz sanft berührte der Dunkeläugige Fabian am Arm und zog ihn mit sich, ohne den Arm wirklich zu umfassen. Fabian spürte ein Vibrieren, das sich auf ihn übertrug.

Mit einem leisen Seufzer ließ er sich auf die rotsamtenen Polster des Gondelsitzes fallen. Dicht neben ihm saß der Schöne. Viel zu dicht, als dass Fabian noch einen klaren Kopf behalten konnte. Er starrte auf die goldenen Verzierungen an den Seiten des schwarzen Bootes.

»Ich heiße Simon«, bemerkte sein Gastgeber, während der Gondoliere mit Schwung vom Kai abstieß und sich der eiserne, typisch gezackte Bugspriet des Bootes in Richtung Canal Grande drehte.

»Fabian.«

Seine Seele schien sich im Innern zu teilen. Die romantische Hälfte versuchte, die bloß geile Hälfte niederzuschlagen und umgekehrt. Das Ergebnis war ein undurchdringliches Chaos von Gefühlen und Sehnsüchten, von Erregung und Ungeduld.

Er spürte Simons Hand auf seiner eigenen. Langsam wandte er den Kopf und sah zu den beiden Händen, die auf dem roten Samtpolster lagen. Wie einfach es diese Hände hatten! Nackt ruhten sie eng umschlungen in aller Öffentlichkeit auf dem Gondelsitz. Fabian konnte kaum richtig sitzen, so sehr spannte es in seinen Jeans. Der schmale Slip war längst zur Seite gerutscht, nur noch der Hosenstoff schützte seinen Harten vor allen Blicken, und da würde wahrscheinlich gleich ein kleiner, feuchter Fleck zu sehen sein. Fabians Blick wanderte von den Händen über Simons gebräunten, muskulösen Arm und die breiten Schultern zu dem wunderbaren Gesicht hinauf. Simons Augen verschlangen ihn, und Fabian gab sich hin, ohne sich zu rühren. Noch nicht wirklich, aber seine beiden Seelenhälften gaben sich hin, und Simon schien es zu spüren. Er zog Fabians Hand an seine Lippen und küsste sie leicht. Erst den Handrücken, dann drehte er sie um und küsste die Handfläche. Hinter ihnen stand der Gondoliere am Ruder, doch Fabian war es gleich. Er rückte dichter zu Simon, und der legte seinen Arm um Fabians Schultern. Und jetzt erlaubte Fabian seinen Augen auch, dorthin zu schauen, wonach er sich sehnte: Prall ausgefüllt wie von einem dicken Tennisball prangte die Schwanzwölbung unter Simons schwarzen Hosen. Fabian wollte ihn anfassen, das Leben darunter spüren, jetzt gleich.

Er selbst musste dem Gondoliere den Namen seines Hotels genannt haben, Fabian wusste es nicht mehr. Als ob es ein Traum wäre, sah er Simon und sich selbst aus dem schwarz lackierten Boot steigen, an der Rezeption den Schlüssel entgegennehmen und die enge Treppe hinauf zum Zimmer gehen.

Wie zwei Verhungerte umschlangen sie sich, wie zwei Wesen von verschiedenen Sternen, die sich nur einmal in Jahrmillionen begegnen und jede Sekunde ihres Zusammenseins tief auskosten müssen. Die Kleidung flog in die Ecke, in Augenblicken waren sie beide nackt. Zwei glühende Eisenstäbe rieben sich aneinander. Simons Hände wirbelten über Fabians schlanken Körper, waren überall zugleich. Fabian packte den kapitalen Riesen, der mit honignassem Kopf nach ihm stieß, ziellos und rasend vor Erregung. Kochend heiß war die Spitze, dick und schön geschwungen.

Sie fielen aufs Bett. Fabian nahm den heißen Schwanz von Simon in den Mund. Er schmeckte nach unendlich geilem Mann und nach Glück und Sehnsucht zugleich. Simon stöhnte laut und stieß in Fabians Rachen, bei jedem Stoß tiefer. Die harte Säule ließ Fabian halb ersticken, glücklich ersticken. Plötzlich schrie Simon laut auf. Fabian erwartete gierig die heiße Milch, doch es war noch lange nicht so weit. Simon brüllte einfach in unfassbarer Erregung.

Er krallte seine Finger in Fabians festen Hintern. Sein Ständer rutschte zwischen Fabians Schenkel bis zur samtigen Spalte, planlos, ungeübt. Mit Mühe machte Fabian sich halb los und nahm aus dem Nachttischschubfach eine kleine Gelflasche. Simon war schon wieder über ihm.

»Warte doch mal, du geiler Kerl du!«, hauchte Fabian.

»Ich will nicht mehr warten!«, keuchte Simon. »Ich habe so lange gewartet! Ich will dich! Ich will da rein, ganz zu dir rein!« Ein Finger fuhr in Fabians heißen Einschlupf. Fabian erzitterte. Dieser Kerl war wie ein Vulkan!

Fabian machte einen neuen Versuch, den fetten Giganten mit Gel einzureiben. Die Hälfte kleckerte auf das Hotelbett. Fabian legte seine Beine auf Simons Schultern. Die rutschige Spitze stieß schon wieder wie toll und drängte sich hinein, ohne vorsichtiges Tasten. Simon jaulte und schrie. Wie eine Marmorsäule schob sich sein hartes Teil tiefer und tiefer zu Fabian hinein. Fabian spürte auf Abhieb den Kick, den er sich immer gewünscht hatte und den ihm noch nie jemand hatte geben können. Er stöhnte.  Schlagartig sprudelte er über, willenlos und selig.

Simon griff nach ihm und verrieb begeistert die warme Sahne auf Fabians ganzem Körper, während er immer weiter hämmerte und stieß, unendlich lange. Fabian glaubte irgendwann zu schweben. Alles Reale war weit entfernt, nur dieser Lusttaumel war wirklich, dieser sagenhafte, wunderschöne Kerl in seinem Körper, der ihn immer noch länger und länger fickte. Fabian spürte ungläubig und voller Lust, wie sich ein neuer Höhepunkt in seinem Innersten aufbaute, wie sein Samen noch einmal hinausspritzte. Da schrie Simon noch lauter als bisher und grub sich unter zitternden Stößen tief in Fabian hinein. Sein ganzer Körper zuckte und spannte sich mehrmals rhythmisch an. So füllte er seinen Geliebten bis zum Überlaufen mit seinem Samen.

Dann lagen sie erschöpft da, vollkommen ruhig. Fabian fühlte, wie Simons Teil ganz langsam weicher wurde und hinausrutschte. Sogar dieses Hinausflutschen war wunderschön. Simon! Traumkerl! Fabian wollte ihn festhalten und küssen. Doch sein Denken verschwamm plötzlich.

Ruckartig fuhr Fabian hoch. Benommen sah er das zerwühlte Bett und die noch feuchten Flecken auf den Laken. Er musste nach mehreren fast schlaflosen Nächten und den unglaublichen zwei Ergüssen so dicht hintereinander wie ein Stein in einen kurzen Tiefschlaf gefallen sein. Und Simon – war fort!

Hastig sprang Fabian ins Bad, doch auch dort war niemand. Kein Strumpf, keine Unterhose von Simon waren mehr da, keine Nachricht, keine Handynummer, nichts! Nur ein benutztes Handtuch hing eilig hingeworfen über den vergoldeten Wasserhähnen.

»Scheißkerl!«, rief  Fabian laut in den leeren Raum hinein. »Du Scheißkerl du! Steck dir deinen Schwanz doch selber rein! Fick dich!«

Er konnte einfach nicht anders, er heulte wie ein kleiner Junge. Es sah ja niemand. Kurzes, hastiges Glück – er hatte es gewusst.

Nach einer Weile riss er sich zusammen. Er duschte kalt, zog frische Sachen an und ging hinunter.

Es war dunkel geworden inzwischen. Fabian saß in einem Restaurant, aber die Lasagne schmeckte überhaupt nicht und der Rotwein war fade. Fabian zahlte und schlenderte lustlos weiter. Natürlich wollte er nicht zur Seufzerbrücke. Und doch stand er plötzlich davor. Der Marmor wurde von Scheinwerfern bleich angestrahlt. Fabian lehnte sich zwischen den anderen Touristen über das Steingeländer. In seiner Brust tat es weh, als hätte jemand etwas Lebenswichtiges herausgerissen.

»Grüß dich, Fabian!«, sagte jemand.

Er sah zur Seite. Da stand dieser schöne Scheißkerl doch wirklich wieder neben ihm!

»Was willst du noch?«, knurrte Fabian.

»Dich um Verzeihung bitten – dass ich dir nicht gleich alles gesagt habe.«

»Was willst du mir jetzt noch sagen? Wie viele Frauen du hast?«

Die schwarzen Augen flehten um Gnade.

»Es ist wahr, dass ich … mit meiner Freundin hier bin. Ich bin vorhin aus deinem Zimmer gegangen, weil ich es ihr sagen wollte, sofort.«

»Was sagen? Dass du ihn zur Abwechslung mal in einem Kerl drin hattest?« Fabian schnaufte verächtlich.

»Nein – dass ich dich liebe! Für immer! Wenn du es willst. Und dass ich mich von ihr trennen werde.«

»Du kannst viel erzählen«, murmelte Fabian. Die tief verletzte Stelle in seiner Brust krampfte sich schmerzhaft zusammen.

»Es war das erste Mal überhaupt für mich – mit dir. Ich habe es nie gewagt vorher. Aber seitdem ich dich kenne, weiß ich, dass ich mein ganzes Leben lang auf dem falschen Gleis gefahren bin. Gib uns beiden eine Chance, Fabian!«

Fabian stand schweigend da und rührte sich nicht. Ganz langsam schob sich Simons Arm um seine Taille und zog ihn sanft heran. Da wandte sich Fabian zu ihm. Simons dunkle Augen funkelten. In seinem Blick lagen Liebe und Sehnsucht, tiefes Gefühl und viele, viele zukünftige Wünsche. Fabian konnte keine Lüge erkennen.

Ihre Lippen fanden sich zum zärtlichen Kuss. Und keiner von den Menschen, die um sie herum flanierten, schien sich daran zu stören.

***

Tilman  Janus

Die Eishöhle

Copyright © 2012 Tilman Janus, Berlin

Martin packte seinen Rucksack. Salami, Brot, Getränke, zwei Dosen Ravioli, Hundefutter, Dosenöffner, Campingkocher, Taschenlampen, ein zusätzlicher warmer Pullover, der Daunenschlafsack, das nötigste Waschzeug und ein frischer Slip – das musste reichen für ihren Ausflug. Ein paar Nüsse und Lebkuchen steckte er noch dazu, es war schließlich erster Weihnachtsfeiertag. Dann zog er die schweren Bergstiefel an und die winddichte, doppelt gefütterte Jacke. Zum Schluss streifte er die Mütze und die Handschuhe über.

»Tschüss, Mutter!«, rief er in die Küche. Martins Mutter hatte, wie immer, unglaublich viel zu tun. Sie führte mit dem Vater zusammen eine Pension in den Bergen mit dreißig Betten, und die Zeit um Weihnachten und Neujahr war Hochsaison.

»Auf Wiedersehen, Schatz!«, sagte sie und drückte ihn noch einmal. »Seid schön vorsichtig! Wenn was ist, schickt den Bernie herunter zu mir!«

»Was soll schon sein«, gab Martin zurück. »Ich kenn doch die Gegend seit siebzehn Jahren.«

Die Mutter war schon wieder mit dem Vorbereiten von dreißig Frühstücksportionen beschäftigt. Martin pfiff nach Bernie, dem betagten Bernhardiner, und zog mit dem Hund los, zunächst nur drei Häuser weiter im Tal.

Tove wartete schon auf ihn. Genauso wie Martin trug er sein Gepäck mit dem gerollten Schlafsack auf dem Rücken und war auch ähnlich angezogen, aber sonst sahen sie beide grundverschieden aus. Während der dunkelhaarige Martin für seine siebzehn Jahre groß und kräftig wirkte, gebräunt von der Wintersonne, bedächtig und wie verwachsen mit der Berglandschaft, in der er sein Leben lang gewohnt hatte, war der sechzehnjährige Tove schmal, kleiner als Martin und ein bisschen blass unter seinem blonden Wuschelschopf. Seine blauen Augen blickten aber sehr aufgeweckt und munter. Tove war der Sohn eines zugereisten Ehepaars aus Bremen, Städter halt, die aus dem ganzen Stress ausgestiegen waren und sich nun ein kleines Hotel im Gebirgsparadies aufgebaut hatten. Gäste gab es genug hier in der Nähe des Naturschutzgebietes, die „Neuen“ hatten ihr Auskommen, aber so richtig heimisch fühlten sie sich noch nicht. Die Idee, dass die Jungen mal zusammen eine Bergwanderung machen könnten, war von Tove ausgegangen. Martin wäre im Leben nicht darauf gekommen, sich ausgerechnet mit dem spacken Bremer Blässling zu verabreden.

Die beiden Jungs gingen in der Kreisstadt in dieselbe Berufsschule, Hotelgewerbe. Martin machte meistens nicht viele Worte, aber Tove verwickelte ihn oft in Gespräche, über Tiere, über die Berge und alles sonst, was Martin interessierte. Irgendwann hatte er dann die Wanderung vorgeschlagen.

»Jetzt, im Winter?«, hatte Martin unlustig gebrummt.

»Na gerade im Winter! Ist viel interessanter!«, hatte Tove erwidert. »Im Sommer wandert doch jeder!«

Natürlich war Martin schon oft in den Bergen umhergestreift, auch bei Eis und Schnee, immer mit Bernie. Er kannte jeden Pfad in der Umgebung. Aber mit dem Städter?

»Ich schenk dir auch was Schönes zu Weihnachten!«, hatte Tove noch nachgeschoben.

Geschenke bekam Martin zu gerne! Er hatte also ja gesagt.

»Hallo, Martin!«, rief Tove ihm entgegen. Seine Augen wirkten unter dem noch fast dämmrigen Morgenhimmel besonders tiefblau. Er tätschelte Bernie den breiten Kopf, und der Hund wedelte freundlich mit dem Schwanz. »In welche Richtung gehen wir?«

Na, typisch! Der war schon zu Anfang ungeduldig!

»Hoch zur Eishöhle«, sagte Martin. »Sehr weit kommen wir nicht, ist ja nicht so lange hell im Winter.«

»Eishöhle? Hört sich aufregend an!«

»Ach, das ist keine richtig große Höhle, ich nenn sie nur so.«

»Ist doch egal! Kann man da drin übernachten?«

Martin blies die Luft durch die Lippen.

»Müssen wir wohl! Hin und zurück schafft man nicht an so einem kurzen Tag.« Er schob seinen Rucksack noch einmal zurecht und lief los, bergauf aus dem Tal hinaus.

Tove folgte ihm. Der verschneite Pfad war zu schmal, um nebeneinander zu laufen. Bernie trottete mit Abstand hinterher.

»Wie alt ist dein Hund?«, fragte Tove nach einer Weile.

»Schon zehn.«

»Kann der das noch, so lange im Schnee laufen?«

Martin lachte kurz auf. »Der kann das ganz gut! Hoffentlich du auch!«

»Klar!« Tove zog Martin frech am Rucksack.

Martin drehte sich um und sah Tove streng an, doch Tove ließ sich nicht einschüchtern. Er lächelte, seine blauen Augen strahlten Martin an. Martin fühlte sich irgendwie verunsichert.

Die Sonne war inzwischen höher gestiegen, der Schnee glitzerte auf den Tannen und Felsen, als hätte ein Berggeist alles mit Diamantenstaub überzuckert.

Tove blickte sich um.

»Das sieht so schön aus!«, rief er.

Martin wunderte sich, dass ein Städter sich für die Berge begeistern konnte.

»Wir müssen weiter!«, sagte er nur.

Nach drei Stunden schien Tove doch ein bisschen müde zu sein. Sie machten eine Pause, setzten sich auf eine Steinkante und aßen etwas. Bernie lag zu ihren Füßen.

Toves Blick wanderte über das fantastische Bergpanorama bis zu Martins Gesicht. Martin konnte den Blick nicht aushalten, er senkte die Lider. Warum eigentlich?

Als sie weiterwanderten, ging es etwas langsamer voran, denn der Kletterpfad wurde immer steiler. Tove musste öfter stehen bleiben, aber eigentlich hielt er sich besser, als Martin gedacht hatte.

Mittags rasteten sie unter einem Felsvorsprung. Die Sonne wärmte so, dass der Schnee oberflächlich antaute. Ihnen wurde warm, sie zogen die dicken Jacken aus. Martin ertappte sich dabei, wie er Toves Körper von oben bis unten taxierte. Eigentlich kannte er Tove doch, weshalb starrte er ihn so an? Tove wirkte leicht und geschmeidig. Wie er so vornüber gebeugt dasaß … wie ein Bogen, der von einer Sehne gespannt wurde. Er schob sich ein Stück Salami in den Mund. Toves Lippen waren groß und voll, viel zu üppig für das schmale Gesicht.

»Ich muss mal«, sagte Tove plötzlich und stand auf. Er ging ein paar Schritte beiseite, drehte Martin den Rücken zu und machte sich den Hosenstall auf. Martin sah von hinten, wie der goldene Strahl in den weißen Schnee sprühte. Er spürte etwas, das er sich nicht erklären konnte. Seine Füße und Hände wurden kalt, das kannte er sonst gar nicht, und sein Kopf wurde dafür umso glühender. Er sprang auf und ging ein Stück zur anderen Seite, weg von Tove. Hinter einem kleinen Gestrüpp machte er sich die Jeans auf. Es war eng und heiß da drinnen und wurde immer enger. Er holte seinen Schwanz raus. Verwirrt nahm er eiskalten Schnee und rieb ihn damit ab, um pinkeln zu können. Es dauerte trotzdem eine Weile. Zu Hause, nachts, im Bett hätte er etwas Besseres gewusst, um sich zu helfen, aber hier, am Tage, so in der Nähe von einem anderen Jungen … niemals!

Sie gingen schweigend weiter. Sogar Tove redete nicht mehr. Der Schnee knirschte unter ihren dicken Sohlen.

Es begann bereits zu dämmern, als sie über eine verharschte Freifläche liefen. Ihre Schatten fielen lang auf den hellen Schnee.

»Da vorn!«, sagte Martin und deutete auf einen Felsüberhang. Eine schmale Spalte war darunter zu erkennen – der Höhleneingang. Bernie lief plötzlich voraus.

»Der kennt sich wohl schon aus hier?«, meinte Tove lachend. »Warst du schon mit andern Jungs hier, Martin?«

»Nein!«, antwortete Martin einsilbig. Wirklich, Tove war der erste Mensch, dem er sein geheimes Versteck zeigte, in dem er sich immer so glücklich gefühlt hatte. Heute fühlte er sich mies hier, er hätte woanders hingehen sollen mit Tove.

Tove schlüpfte schon durch das enge Felsenloch in der Mitte des Spalts. Martin kam hinterher.

In der kleinen Höhle war es fast dunkel und vergleichsweise warm. Die Sonne hatte den ganzen Tag lang auf den Eingang geschienen.

»Ist das gut!«, sagte Tove ganz leise, so, als ob er in der stillen Felsenhöhle nicht laut sprechen durfte, um den Berggeist nicht zu wecken.

»Lass uns Feuer anzünden, ehe es ganz dunkel wird!«, murmelte Martin. Er packte seinen Rucksack aus und machte den kleinen Campingkocher an. Zuerst öffnete er das Hundefutter und schüttete es für Bernie draußen in den Schnee. Der Hund fraß bedächtig, bis alles ratzekahl weg war.

Dann stellte Martin die Raviolidosen auf den Kocher, nacheinander. Die Jungs setzten sich beide nebeneinander und schauten zu, wie die Soße heiß wurde. Dann aßen sie, wortlos. Sie waren beide müde nach der anstrengenden Wanderung. Tove räumte auf und packte die Abfälle ordentlich in einen Müllbeutel. Das gefiel Martin. Er hasste Leute, die die Berge vermüllen. Martin rollte inzwischen die Schlafsäcke auf dem Felsenboden aus.

»Ich geh noch mal wohin«, sagte Tove und huschte hinaus in die nächtliche Winterlandschaft.

Nimm eine Taschenlampe mit!, wollte Martin noch sagen, aber Tove war schon weg. Er ging auch hinaus. Der Mond war aufgegangen. Silbern lag das schwache Licht auf dem glitzernden Schnee. Es war eisig jetzt, die Nachtkälte biss ihm in sein Jungenteil beim Pinkeln. Martin verstaute es wieder. Tove redete nie ordinär, fiel Martin plötzlich ein. Ich geh noch mal wohin, wer sagte das schon so von den Jungs in der Berufsschule, keiner!

Am Höhleneingang trafen sie wieder zusammen. Tove lächelte schief. Martin ließ ihm den Vortritt. Er schlüpfte direkt nach ihm in die Höhle, sein Gesicht war dicht vor Toves Hinterteil. Martin bemerkte wieder, wie schmal Toves Hüften waren.

Bernie kam auch in die Höhle und legte sich schnaufend vor den Eingang.

»Unser Ofen!«, sagte Martin, und Tove lachte. Sie löschten die Kocherflamme.

»Darf ich neben dir liegen?«, fragte Tove. »Damit 's nicht so kalt ist!«

»Ja, klar!« Martin war plötzlich heiser.

Tove schob seinen Schlafsack dicht zu Martins. Sie zogen ihre Jacken und Schuhe und Jeans aus. Die Pullover, Strümpfe und das warme Unterzeug behielten sie an.

»Gute Nacht!«, sagte Martin.

»Auch gute Nacht!« Tove wühlte sich in die Daunenhülle ein. Er seufzte tief.

Martin schloss die Augen. Es war ganz still, nicht einmal Bernie schnaufte. Die Winternacht deckte sie zu. Aber Martin konnte nicht einschlafen. Zwischen seinen Schenkeln wuchs heißes Leben. Wenn er es sich nicht selber machen könnte, würde er niemals einschlafen können! Warum war das so? Warum war er so … nein, nicht nur einfach geil! Es war anders als jemals sonst, es war neu und unglaublich. Vorsichtig, damit Tove nichts merkte, tastete er nach dem Schlitz in der langen Skiunterhose. Hart schmiegte sich sein Schwanz in seine Hand. Martin begann zu zittern vor Erregung.

»Hattest du schon mal ein Mädchen?«, hörte er auf einmal Toves leise Stimme.

Zu Tode erschrocken zuckte Martin zusammen. Er schwieg.

»Du?«, bohrte Tove weiter.

»Nein!«, flüsterte Martin. Seine Finger krampften sich unter dem Schlafsack um seinen Jungenständer. Er spürte die Feuchtigkeit an der Eichel.

Eine Hand strich über sein Gesicht. Toves Finger glitten über Martins Stirn, die Nase, die Lippen, das Kinn. Martin krallte sich am Schlafsack fest. Nein, das wollte er nicht! Er wollte nichts mit einem Jungen haben!

Das metallene Geräusch eines Reißverschlusses drang an sein Ohr. Toves Hand wanderte unter der Daunendecke tiefer, über Martins Brust, streichelte sanft die Nippel durch den Pullover hindurch, rutschte noch tiefer. Ertappt! Da war Toves Hand schon an Martins Hand und drückte dessen Finger noch fester um seinen Harten! Martin wollte weg, hinaus, in die Kälte, in den Schnee! Doch er blieb liegen wie gelähmt.

Tove kam zu ihm. Eng kuschelte er sich an Martin und streichelte ihn immer weiter. Da spürte Martin, dass Tove fast nackt war! Plötzlich fühlte er Toves schlanken Körper auf seiner Haut, die schmalen Schenkel, ein festes, klopfendes Teil. Martin ächzte ganz leise, so wunderschön war diese Berührung. Heißes Glück durchrieselte seinen Körper. Er konnte kaum noch atmen vor Aufregung. Tove schlug das Daunenoberteil zurück. Er legte sich ganz auf Martin, heiß und lebendig.

»Hattest du schon mal einen Jungen?«, hauchte Tove fast unhörbar in Martins Ohr.

»Nein, nein, nein!«, stöhnte Martin und packte Tove fest an den Pobacken. Er presste sich hart an Tove und stieß mit den Hüften vor. Tove rieb sich an ihm und seufzte laut. Dann richtete er sich langsam auf. Er hatte etwas in der Hand plötzlich, unter dem Schlafsack vorgezogen. Martin fühlte erschrocken etwas Glitschiges an seinem Steifen. Tove setzte sich mit weit geöffneten Schenkeln über ihn. Da nahm Martin seinen Ständer in die Hand und suchte, und Tove kam ihm entgegen. Martin spürte die schmale Spalte, die warme Haut an seiner Kuppe. Eine kleine, feste Einsenkung drückte sich ihm entgegen. Mit einem Aufschrei rutschte Tove plötzlich tiefer. Martin glitt in Toves Körper tief hinein. Eng und heiß war das und unfassbar schön, schöner als alles andere im ganzen Leben. Sie bewegten sich nicht für einen Moment, stöhnten nur. Dann begann Tove mit leichtem Auf- und Abwippen, ganz zart, dann immer stärker. Martin jammerte und warf den Kopf hin und her. Die Erregung des langen Tages schien sich in ihm zu sammeln. Er stand kurz vor der Explosion. Da keuchte Tove auf und bewegte sich schneller. Martin fühlte warmes Sperma, das über seinen Bauch spritzte. Er brüllte laut und packte Tove hart an. Stöhnend ließ er es kommen. Tove schien ihn hungrig auszusaugen. Schwer atmend fielen sie übereinander und hielten sich in den Armen.

Martin lag wie im Traum da. Seine Hände glitten über Toves Haar und seinen glatten Rücken, streichelten die kleinen, festen Hinterbacken. Noch vor einer Stunde hätte er es niemals geglaubt, doch jetzt wusste er, dass er Tove liebte, ihn liebte wie nichts auf der Welt.

»Hat dir mein Weihnachtsgeschenk gefallen?«, flüsterte Tove atemlos.

»Du … wolltest …«

Tove drückte ihn zärtlich. »Ich wollte schon lange! Ich … mag dich so … schon von Anfang an!«

Martin spürte Toves warme Lippen auf seinem Mund. Weihnachten! Und er hatte die wundervollste Überraschung bekommen, die es gab!

Sie verbanden ihre beiden Schlafsäcke zu einem doppelten und kuschelten sich eng zusammen, und Bernie legte sich zufrieden über ihre Füße und wärmte sie bis zum Morgen.

***

Tilman  Janus

Der junge Torero

Copyright © 2012 Tilman Janus, Berlin

Nach einem Schlagertext soll in Spanien die Sonne bei Tag und Nacht scheinen. Kristof merkte nichts davon. Bei Nacht war es ganz normal dunkel, und am Tage verdüsterte seine Familie durch ihre Anwesenheit den himmlischen Wärmespender. Viele aus seiner Clique verreisten schon lange alleine oder mit ihrer Freundin, manche trampten sogar aufs Geratewohl durch die Gegend – aber Kristof ließ sich immer wieder zum Familienurlaub überreden. Er vermutete, dass die Eltern vor allem wegen seiner 14-jährigen Schwester Jessica Interesse an seiner Gegenwart hatten. Kristof war nur zwei Jahre älter als sie, aber es hatte sich leider zur Familientradition entwickelt, dass er als Wachhund für die hübsche, reifer wirkende Jessica eingesetzt wurde. Das alles stank Kristof gewaltig. Warum wehrte er sich nicht dagegen? Vielleicht, weil er nicht wusste, was er sonst tun sollte. Das Einzige, das ihn reizte, wäre ein Urlaub mit einem anderen Jungen in seinem Alter, ganz allein zu zweit. Zärtlich und offen müsste der Junge sein, zugänglich für eine richtige Liebe ohne Wenn und Aber. Küssen lassen müsste er sich, überall …

»Nun iss deine Suppe endlich, Kristof!«, mahnte die Mutter. »Wir möchten alle zum Hauptgericht kommen!«

Suppe! Kristof hasste diesen ganzen Hotelbetrieb. Vollpension, mittags und abends vier Gänge! Fett würde er davon werden!

»Ich mag keine Suppe!«, sagte er und schob den Teller weit von sich.

»Dann sag es das nächste Mal gleich!«, brummelte der Vater. »Schade um die schöne Suppe! Woanders in der Welt hungern sie!«

»Hat mich ja keiner gefragt!«, gab Kristof aufsässig zurück.

»Sei nicht so frech!«, konterte der Vater. Seine Brauen zogen sich Unheil verkündend zusammen.

»Nun streitet doch nicht schon wieder!«, seufzte die Mutter.

»Echt ätzend!«, bemerkte Jessica genüsslich.

Es war also wieder einmal alles wie immer. Am liebsten wäre Kristof aufgestanden und ins Zimmer hinaufgegangen.

Eine schmale, braune Hand schob sich in sein Gesichtsfeld, nahm den Suppenteller und hob ihn auf ein Tablett. Kristof folgte der Hand mit den Augen. Die Fortsetzung der Hand war ein weißer Hemdsärmel, dann eine nicht sehr breite Schulter, ein Hemdkragen mit schwarzer Fliege, ein samtiger, schlanker Hals, glänzend schwarzes Haar und ein wunderschönes, junges Gesicht. Dunkelbraune Augen mit langen, seidigen Wimpern erwiderten Kristofs erstaunten Blick kurz und sahen dann wieder zum Tablett, auf dem schon beängstigend hohe Tellerstapel schwankten.

»Danke … äh … gracias!«, stotterte Kristof.

»Bitteschön!«, gab der junge Hilfskellner auf Deutsch zurück. ‚Ramón’ stand auf dem kleinen Namensschildchen am Hemd.

Kristof schaute ihn noch einmal an. Diese braunen Augen … ein Traum! Er hatte den Jungen noch nie hier gesehen. Vielleicht neu eingestellt? Oder strafversetzt in diese grauenhafte Touristenburg?

»Den hast du aber angestarrt, ey! Bist du schwul?«, trompetete Jessica, nachdem Ramón zum nächsten Tisch gegangen war.

»Blöde Zicke!«, knurrte Kristof.

»Also Kinder! Benehmt euch doch wenigstens bei Tisch!«, ächzte die Mutter genervt, während der Vater beide Geschwister mit bösen Blicken bestrafte.

Später, im Bett, sah Kristof in seiner Vorstellung immer wieder diese Augen. Er fasste seinen jungen Schwanz an. Heiß und erregt lag er ihm in der Hand. Aber Kristof wollte mehr! Er wollte die warme Haut eines Freundes fühlen, Zärtlichkeit, Liebe … ach, Ramón!

»Du wichst ja schon wieder!«, zischte Jessica von ihrem Bett her aus der anderen Zimmerecke. »Ich hör’s doch! Denkst wohl an den kleinen Hilfskellner!«

»Leck mich doch, blöde Gans!«, schnaufte Kristof grimmig. Kleine Schwestern waren die absolute Hölle auf Erden!

Am nächsten Tag freute sich Kristof auf das Mittagessen, zum ersten Mal. Erwartungsvoll sah er in die Runde, ob „er” sich zeigen würde. Tatsächlich kam Ramón durch die Schwingtür aus der Großküche und balancierte eine riesige Suppenterrine auf seinem Tablett. Er trat zuerst an den Tisch von Kristofs Familie. Kristof verschlang ihn mit den Augen.

»Señora?«, fragte Ramón artig die Mutter und tat ihr eine Kelle Suppe in den tiefen Teller, dann dem Vater, dann Jessica und dann –

»Halt!«, rief Kristof, als würde er aus einem schönen Traum aufwachen. »Keine Suppe!« Rasch warf er die Stoffserviette in den Suppenteller, doch es war zu spät. Die dickflüssige, weiße Spargelcremesuppe ergoss sich über die zartrosa Serviette. Kristof sah diese Mischung, und ihm wurde heiß.

»Oh … perdón … Verzeihung!«, murmelte Ramón erschrocken. Die samtbraunen Augen blickten Kristof groß an.

»Tschuldigung!« gab Kristof leise zurück. Ich liebe dich!, wollte er sagen. Aber er sagte es nicht.

»Also Kristof!«, herrschte der Vater ihn an. »Das ist doch wirklich –«

»Ist meine Schuld!«, unterbrach Ramón ihn. Schnell setzte er das Tablett ab, nahm den Teller und brachte ihn in die Küche.

Nach dem Essen trödelte Kristof absichtlich hinter der übrigen Familie her und ließ den Abstand immer größer werden. Er musste es einfach wagen! Vielleicht würde Ramón schon morgen nicht mehr da sein!

Wirklich lief der junge Schöne ihm noch einmal über den Weg.

»Kann ich dich mal kurz sprechen? Ich wollte mich bedanken wegen vorhin«, flüsterte Kristof hastig. Sein Herz klopfte bis in den Hals hinein.

»Jetzt nicht. Um drei habe ich Schluss. Unten am Strandhaus!«, flüsterte Ramón genauso hastig zurück.

Die erste Verabredung! Was für ein Glück! Jetzt musste er nur noch seine Eltern und die lästige Jessica für eine Weile abschütteln.

Die Liebe beflügelte seine Fantasie zu den abenteuerlichsten Ausreden, und so gelang es ihm tatsächlich, pünktlich und atemlos am Strandhaus zu sein, in dem die Liegestühle und Sonnenschirme des Hotels gelagert wurden.

Kein Ramón war da! Bestimmt ahnte er alles. Kristofs Blicke hatten sicher Bände gesprochen. Niemals würde Ramón sich wirklich mit ihm treffen! Seifenblase – zerplatzt!

Die Enttäuschung tat schrecklich weh. Kristof stand starr da, viele Minuten lang, und konnte sich nicht wegbewegen.

Da waren plötzlich die schimmernden Augen …

»Konnte nicht eher weg! Perdón!«, sagte Ramón und lächelte.

Kristofs Herz zersprang nach der tiefen Enttäuschung nun beinahe vor Glück. Doch wie sollte er erklären, was er fühlte? Wie sollte er Ramón sagen, dass er vor heißer Sehnsucht nach ihm schon fast zerschmolz?

»Gehen wir ein bisschen am Strand spazieren?«, krächzte er.

»Sí! Ich meine: ja!« Ramón lachte.

»Warum sprichst du so gut Deutsch?«

»Ich bin in Deutschland geboren. Und meine Mutter ist später wieder nach Spanien zurückgegangen, weil sie geheiratet hat.«

»Aha … und dein Vater?« Kristof war froh, dass sie ein Thema zum Reden hatten. Sie liefen in der glühenden Nachmittagshitze barfuß durch den körnigen, heißen Sand. Die meisten Touristen hatten sich zur Siesta in die klimatisierten Zimmer zurückgezogen.

»Mein Vater war Torero, Matador, Stierkämpfer.«

»Oh! Hat der Stier ihn …«

»Nein, nein! Er war ein sehr guter Matador. Er ist an einem Herzschlag gestorben. Er war älter als meine Mutter.«

»Er hat richtig in einer Arena gekämpft? In so einem bestickten Kostüm?«

»Das ist kein Kostüm!«, meinte Ramón sehr bestimmt. »Die Kleidung des Matadors ist … also, das kann man nicht beschreiben. Das muss man sehen – und fühlen! – Wenn du Lust hast, zeige ich dir das mal. Ich habe noch alles von meinem Vater aufgehoben.«

»Ja!«, sagte Kristof viel zu schnell und beinahe tonlos.

Durch den hinteren Eingang gingen sie ins Hotel zurück, in den Trakt, wo die Kellner und Zimmermädchen ihre winzigen Appartements hatten. Niemand achtete auf sie.

»Wohnst du alleine hier?«, erkundigte sich Kristof, nachdem Ramón ihn in sein Zimmer geführt hatte.

»Ja, was sonst?«

Kristof staunte. Ramón war bestimmt auch nicht älter als sechzehn, und er war schon vollkommen selbstständig.

»Hier, sieh mal!« Ramón öffnete die vor der heißen Sonne schützenden Fensterläden einen schmalen Spalt, um etwas Licht hereinzulassen, zog einen großen, schwarzen Koffer unter dem einfachen Bett vor und öffnete ihn. Wie aus einer Schatztruhe funkelten ihnen farbige Seidenstoffe und Goldverzierungen entgegen. »Das ist die hellblaue Jacke! Die trug er immer gerne im Frühling, zu Beginn der Saison.« Ramón war selbst aufgeregt, als er die schwere Atlasjacke heraushob. Mehrere Pfund wog sie wahrscheinlich mit all der Goldstickerei, den Schnürungen und den Seidentressen.

»Wunderschön!« Kristof strich vorsichtig mit den Fingerspitzen über das prunkvolle Stück. »Das müsste man angezogen sehen!«

Ramóns Augen leuchteten auf.

»Ich ziehe es an! Es passt mir. Mein Vater hatte die gleiche Figur.«

»Ja!« Kristof bekam weiche Knie.

»Aber du musst dich umdrehen! Du darfst erst gucken, wenn ich fertig bin!«

Kristof drehte sich schon freiwillig um. Er hätte es gar nicht ausgehalten, Ramón fast nackt zu sehen! Hinter seinem Rücken hörte er es rascheln. Ob Ramón sich wirklich ganz auszog? Kristofs junge Männlichkeit pochte und wuchs unter den dünnen Sommerjeans immer mehr.

»Jetzt! Du kannst!«, rief Ramón feierlich.

Im Zeitlupentempo wandte sich Kristof ihm zu.

Es war wie Zauberei! Da stand ein blutjunger Torero, schöner als jeder Märchenprinz, aufrecht, mit stolzem, unnahbarem Gesichtsausdruck. Die himmelblaue Seide glänzte verführerisch im Halbdunkel des Zimmers, prachtvoll glitzerten die goldenen und silbernen Stickereien an der kurzen, eng anliegenden Jacke. Und unter der Jacke trug er nichts! Die samtbraune Haut schimmerte wie ein Versprechen unter all dem Prunk. Die breiten, quastenverzierten Schulterstücke der Jacke ließen den jungen Matador hart und männlich erscheinen. Doch die Seidenhosen, die wie eine zweite Haut am Körper lagen, gaben seiner Gestalt etwas Weiches, Zärtliches. Zwischen den breiten Stickereistreifen an den Außenseiten der Hose spannte sich der hellblaue Atlas glatt über Ramóns prallvollen Schritt. Ramón schien auch da nichts drunter zu tragen. Die Hose saß so eng, dass Ramón seinen Schwanz aufrecht eingepackt hatte. Die Seide zeichnete jede Kontur nach, deutlich waren die Form des festen Schafts und der Kuppe und die beiden dicken Bälle zu erkennen.

Kristof konnte nichts sagen, der Anblick war zu schön für alltägliche Worte. Er starrte fasziniert auf dieses wundervolle Seidenpaket, unter dessen Verpackung es zu klopfen schien. Scheu hob er den Blick und sah Ramón in die dunklen Augen. Ein heißes Funkeln blitzte Kristof entgegen. Ramón rührte sich nicht. Er stand in seiner stolzen Pose wie vor dem Stier, dem er gleich den entscheidenden Stoß versetzen würde.

Kristof sank auf die Knie. Es war ihm gleich, wenn Ramón ihn wegstoßen würde. Einmal nur wollte er seinen Mund auf diese Seidenwölbung legen! Seine Lippen berührten den glatten Stoff. Darunter zuckte es brennend heiß. Kristofs Herz raste. Fest drückte er den Mund auf das lebendige Paket – und Ramón kam ihm entgegen! Kristof stöhnte auf. Er packte Ramóns kleine, knackige Hinterbacken und rieb sie durch den seidigen Stoff. Er spürte die festen Muskeln, die sich erregt anspannten. Ramón nestelte an der Hose und schob sie langsam hinunter. Die dunkelrosa Kuppe schälte sich aus der Seide, verziert mit einem glitzernden, goldfarbenen Tropfen. Die Vorhaut war vollkommen zurückgestreift. Hart und aufrecht  federte der spanische Degen direkt in Kristofs Mund.

Kristof schoss das Blut so heftig in seinen Schwanz, dass er eine Sekunde lang glaubte, dass es ihm käme. Er ächzte und riss sich die Jeans auf. Mit der anderen Hand packte er den stolzen Torero und schlang den heißen Degen in seinen Rachen hinein. Er brauchte nicht nachzudenken. Noch nie hatte er einen anderen Jungen auch nur richtig berührt, und doch wusste er jetzt, was er wollte. Diesen schönen, starken Stierkämpfer wollte er aussaugen und austrinken bis ans Ende aller Zeiten. Die Welt hätte untergehen können um ihn herum – er hätte Ramón nicht mehr losgelassen!

Der Torero schmeckte nach zartem Mann und ganz frisch gewaschen. Hatte Ramón sich etwa das Gleiche gewünscht wie er, Kristof? Das warme, glatte Fleisch kam tiefer zu ihm herein, wurde kurz zurückgezogen, schob sich erneut nach. Kristof spürte mit der Zunge selig jeden Quadratzentimeter. Ramón legte ihm die Hände auf die Schultern und stieß immer wieder zu, zärtlich und wild zugleich. Er stöhnte im selben Rhythmus, tief versunken. Kristof nahm ihn in sich auf, sie waren wie ein einziges Lebewesen. Ramón schrie. Seine Finger krallten sich in Kristofs blondes Haar. Noch tiefer stieß er in die gierige Kehle. Kristof spürte das kräftige Zucken. Warme Milch ergoss sich in seinen Mund, und er trank besinnungslos. Wie ein Sturm überkam es ihn selbst. Sein Samen schoss aus ihm hinaus, irgendwohin. Er umklammerte Ramóns Schenkel. Der weicher werdende Degen rutschte aus seinem Mund. Kristof küsste das feuchte, heiße Teil und leckte wieder und wieder über die zarte Haut.

Ramón zog ihn zu sich herauf. Kristof fühlte am Gesicht die Stickereien der Torerojacke. Fest schloss Ramón ihn in seine Arme. Ihre beiden nackten Schwänze drückten sich zärtlich aneinander.

»Du bist mein allererster Freund!«, flüsterte Ramón ihm ins Ohr. »Te amo! Ich liebe dich!«

»Te amo, Ramón!« Endlich wagte Kristof es zu sagen. Alles lag in diesem einen Satz, tiefe Liebe und die Kraft, diese Liebe vor aller Welt zu zeigen. Es gab so viel, was sie noch sagen und fragen wollten, aber das hatte Zeit, morgen, mañana. Jetzt standen sie nur zärtlich umarmt da. Sie wussten, dass sie beide gefunden hatten, was sie sich wünschten.

***

Tilman  Janus

Der Neue, mein Bruder und ich

Copyright © 2012 Tilman Janus, Berlin

Gestern hab ich einen total süßen Jungen kennengelernt. Er rannte mich beinahe um, weil er nach Schulschluss den Bus noch kriegen wollte. Mir war der Bus egal, ich hatte eh keinen Bock auf Nachhausefahren, weil ich wieder mal 'ne Fünf in Mathe kassiert hatte. Meine Mutter guckt dann immer, als ob sie von 'ner Beerdigung kommen würde, und mein Vater kriegt erst einen roten Kopf vor Wut und hält mir dann Vorträge über die Leistungsgesellschaft. Ich hab also getrödelt. Da sauste der süße Typ so dicht an mir vorbei, dass ich Herzklopfen bekam. Er ist dunkelblond und hat richtig grüne Augen. Solche grünen Augen hatte ich noch nie gesehen.

»Tschuldigung«, rief er und war schon am Buseingang. Da hab ich meinen Hintern auch in Bewegung gesetzt und sprang noch auf die Trittstufe, obwohl der Fahrer schon dabei war, die Tür zu schließen. Der fluchte und hielt mir eine Gardinenpredigt, wie mein Vater. Grünauge grinste, er hatte alles beobachtet. Ich drängelte mich hinter ihm durch die Massen. Um halb drei kriegt man kein Blatt Papier zwischen die Leute im Bus, weil alle dann Schluss haben in unserer Schule.

»Hi!«, sagte ich zu ihm. »Hab dich noch nie gesehen hier. Bist du neu?«

»Ja«, sagte er. »Erstes Kurssemester.«

»Bin in der Elf B. Habt ihr auch Mathe geschrieben?« Mir wurde so heiß. Die vielen Leute, die warme Jacke, und dann noch der Typ!

»Ja, bin aber nicht besonders in Mathe. Und du?«

»Grottenschlecht!«

Er kicherte. Wir waren an der nächsten Haltestelle inzwischen, da gibt es eine Fachschule für Bürokommunikation, und die Schülerinnen haben immer genau zur selben Zeit Schluss wie wir. Jetzt drängelten die sich auch noch rein! Ich wurde richtig mit Grünauge zusammengeschoben, konnte gar nichts dagegen machen. Meine Beule drückte sich an seinen Oberschenkel. Grünauge ist ein bisschen größer und vielleicht ein Jahr älter als ich. Ich konnte nicht dafür, dass mein Pimmel so gequetscht wurde. Klar fing der an zu wachsen!

»Hi, Süßer!«, säuselte so 'ne blondierte Schnepfe zu Grünauge rüber. Er grinste ihr zu. Wenn ich schon mal mit einem Klassetyp ins Reden komme, interessiert der sich natürlich für Schnepfen! Ich war richtig eifersüchtig! Ob er meinen Ständer an seinem Schenkel gefühlt hat? Auch wenn, er hat so getan, als ob nichts wäre. Er redete dann doch weiter mit mir, über alles Mögliche, Musik, Computer und so.

»Komm doch morgen Abend zu mir, ich mach 'ne Faschingsparty!«, sagte ich, als meine Haltestelle in Sicht kam. »Ich wohn hier gleich um die Ecke.«

»Okay«, meinte er ganz cool.

Da musste ich raus, das gab wieder Gedrängel. Als ich draußen war und der Bus abrauschte, fiel mir ein, dass ich Grünauges Namen nicht wusste und er meinen auch nicht und meine genaue Adresse auch nicht. Schock! Aber vielleicht würde ich ihn am nächsten Nachmittag wieder im Bus treffen. Und wenn nicht?

Gestern Abend dann klingelte das Familientelefon.

»Für dich, Niklas!«, brüllte mein Vater durch den Flur. Ich stürzte aus meinem Zimmer.

»Hi! Hier ist Daniel, aus dem Bus heute.«

Ich war geplättet. Woher wusste der unsere Telefonnummer?

»Hi!«, gab ich ein bisschen lahm zurück. Es kribbelte so in meinem … ach, weiß nicht wo, einfach überall.

»Ich hab mir deine Nummer vom Schulsekretariat geben lassen, hab gesagt, wir müssten uns wegen einer Sportveranstaltung absprechen.« Er kicherte. Das klang durchs Telefon noch süßer als in Natur. »Eigentlich will ich nur wissen, welche Hausnummer du hast – und wie du heißt.«

»Niklas, Rohrweg zwölf«, das brachte ich gerade noch zusammen. Es war ganz komisch, so am Telefon, da war ich noch aufgeregter als im Bus, obwohl ich ihn doch gar nicht berührte. Es war irgendwie intim, ihn dicht am Ohr zu haben. Das war, als ob wir beide ganz allein waren. In meinen Jeans wurde es knalleng.

Ich musste mich erst mal abkühlen, am besten im Garten. Unser Garten ist ziemlich groß, über 4000 Quadratmeter. Da gibt es alte Bäume, dichtes Gebüsch, einen Teich und sogar einen Gartenpavillon. Ich stapfte im Dunkeln durch den Schnee. Ich fror schon, war ja nur im Sweatshirt, aber mein Ständer blieb hart. An einem dicken Baumstamm blieb ich stehen und drückte mich an das Holz. Ich umklammerte den Baum und machte die Augen zu. Daniel, dachte ich, immer wieder, und rieb mich sehnsüchtig an der rissigen Borke. Mir war, als ob der Baum sich auch bewegte. Ich war gar nicht mehr klar im Kopf, rubbelte immer stärker. Da sprudelte mir die ganze Soße in die Hose. Ich war wie benebelt. Nur langsam kam ich wieder zu Verstand. Jetzt war mir kalt. Total bescheuert! Mein Freund, der Baum! Ich prustete verächtlich die Luft aus, ging ins Haus zurück und zog mich um.

»Ich hab beschlossen, morgen eine Faschingsparty zu machen«, sagte ich ein bisschen später zu meiner Mutter in der Küche.

»Das fällt dir ja zeitig ein!«, gab sie zurück.

»Ich hab doch meinen sechzehnten Geburtstag noch nicht gefeiert.«

»Na gut, aber du musst dich selbst um Getränke kümmern. Vielleicht hilft Peter dir.«

Peter ist mein Bruder. Also nicht nur einfach Bruder, wir sind Zwillinge, sehen uns enorm ähnlich. Andere Zwillinge sollen ja alles gemeinsam machen, aber unsere Mutter hat uns schon von Kind an ein bisschen verschieden erzogen, damit jeder von uns ein selbstständiger Mensch wird. Wir sind nie gleich angezogen, gehen auf verschiedene Schulen und haben auch jeder ein eigenes Zimmer. Eigentlich nicht schlecht, aber wir hocken doch oft zusammen. Diesmal wollte Peter aber nicht zu meiner Party bleiben, weil er verabredet war. Ich bin dann eben nach der Schule alleine zum Getränkeladen marschiert.

Kurz vor acht fiel meiner Mutter ein, dass wir ja Pommes backen könnten, geht schnell und macht kaum Arbeit. Ich bin also noch mal los zum Discounter zwei Straßen weiter, Tiefkühl-Pommes kaufen. Dauerte eine Weile, an der Kasse war's zum Ladenschluss mächtig voll. Na ja, und als ich nach Hause kam, waren die ersten Gäste schon da, drei Jungs und zwei Mädchen aus meiner Klasse … und Daniel! Und was machte er? Er drehte mir den Rücken zu und unterhielt sich mit meinem Bruder! Dessen Verabredung war wohl geplatzt! Ich wurde eifersüchtig wie verrückt.

»Hallo, Daniel!«, sagte ich und drängelte mich dazwischen.

Daniel fiel die Kinnlade runter. Er starrte mich an wie einen Geist und brachte kein Wort raus.

»Das ist Peter, mein Bruder«, sagte ich kampflustig. »Hat er sich nicht vorgestellt?«

Peter grinste breit. Ich muss dazu sagen, dass er als Einziger in der Familie rausbekommen hat, dass ich für Jungs schwärme. Richtig zur Sache gegangen war es bei mir noch nie, aber geträumt hatte ich schon oft von süßen Boys.

»Also … hej … das bist nicht du?«, stotterte Daniel total verwirrt. Ich war ihm nicht böse, denn er kannte mich ja kaum, da konnte er mich schon mit Peter verwechseln. Aber auf Peter war ich echt sauer. Und ich wurde immer saurer, denn Peter dachte gar nicht daran, Leine zu ziehen. Der blieb einfach neben Daniel sitzen! Ich musste mich ja auch mal um die anderen Gäste ein bisschen kümmern, Musik auflegen und so.

Wir hatten uns nicht verkleidet, das finden wir uncool. Ein paar Leute hatten aber eine Pappnase umgebunden oder einen albernen Hut auf. Daniel war so gekommen wie zur Schule, er trug Jeans, die ziemlich knackig saßen, nicht so Schlabberdinger, und ein grünes Sweatshirt, genau passend zu seinen Augen. Daniel ist ziemlich sportlich, er hat mehr Muskeln als ich, jedenfalls sah es unter dem Shirt so aus. Unter den Jeans sah es auch toll aus, also, ich traute mich gar nicht hinzugucken! Wie macht man das bloß, dass so ein süßer Typ wirklich anspringt?

Peter laberte und laberte. Daniel hörte interessiert zu. Ich hätte meinen Bruder erwürgen können! Heimlich machte ich die Musik noch lauter, damit sie ihr eigenes Wort nicht mehr verstehen konnten. Meine Eltern waren schon in ihren Heimtrainerkeller geflüchtet, weil das ganze Haus dröhnte. Ein paar Leute tanzten. Ich hatte keine Lust, mit einem Mädchen zu tanzen. Irgendwie musste ich es schaffen, Daniel von Peter wegzukriegen!

Ich ließ mich direkt neben Daniel auf das Sofa fallen. Peter blinzelte mir wütend zu. Halt mal – interessierte mein Bruder sich etwa ernsthaft für Jungs? Mir wurde heiß vor Angst. Daniel sah in der schummerigen Beleuchtung unheimlich gut aus, und mein Bruder passte genau zu ihm, so dunkelhaarig und schlank. So gut, wie ich auch zu Daniel gepasst hätte! Mein Herz wummerte. Brüder müssten verboten werden, besonders Zwillingsbrüder! Ich redete dazwischen und erzählte was ganz anderes als Peter. Daniels Kopf drehte sich immer hin und her zwischen uns, irgendwie konnte er es wohl immer noch nicht glauben. Zwischendurch stand er mal auf und ging zum Klo.

»Du hältst dich da raus!«, zischte ich meinem Bruder leise zu.

»Wieso denn? Bist du verknallt?«, feixte er.

»Du bist ja selber verknallt!«, giftete ich.

Er wurde rot. Aha, ich hatte ihn erwischt!

Da kam Daniel zurück.

»Ein bisschen frische Luft wär schön«, meinte er. »Habt ihr nicht einen Garten?«

»Ja, klar! Ich zeig ihn dir!«, rief ich sofort. Peter guckte blöd. Und, ich fasste es nicht, er kam uns hinterher!

Zu dritt schlenderten wir durch den leichten Nieselschnee und redeten weiter. Vom Haus her hörten wir noch leise die Musik. Wir mussten dicht nebeneinander gehen, weil der Weg so schmal war. Ich rutschte an der eisglatten Rasenkante aus. Da packte Daniel mich um die Taille, um mich zu halten. Es war ein wunderschönes Gefühl, seinen Griff zu spüren. Und er ließ auch gar nicht wieder los! Ich musste es einfach versuchen: Ich legte schüchtern meine Hand auf seine Rechte, die mich umfasste. Er zog seine Hand nicht weg! Das Blut rauschte in meinen Ohren, ich spürte die Kälte nicht mehr.

»Ihr seid beide wirklich cool!«, murmelte Daniel.

Beide? Wow! Daniel hielt meinen Bruder mit dem anderen Arm genauso fest wie mich! Was sollte ich machen? Aufgeben? Nie! Ich schlang meinen Arm um Daniels Hüfte. Da blieb Daniel stehen und zog uns beide eng an sich. Seine Lippen glitten über meine Wange bis zu meinem Mund. Ich spürte eine heiße Zungenspitze. In Sekunden wuchs mir der Schwanz in der Hose. Da war Daniel schon bei Peter und küsste den. Aber ehe ich richtig eifersüchtig wurde, kam er wieder zu mir. Jetzt drang seine Zunge tief in meinen Mund ein. Davon hatte ich bisher immer nur geträumt. Es war himmlisch! Schon merkte ich, wie mein Bruder mich beiseiteschob. Er küsste Daniel. Plötzlich war es mir gleich, ob Peter dabei war. Ich wurde so irre geil, dass ich nur noch eines wollte: Daniel. Egal, ob mit oder ohne Peter.

Die Schneeflocken schmolzen auf meinem heißen Gesicht. Der Gartenpavillon fiel mir ein. Ich zog Daniel in die Richtung, und der zog Peter mit. Hastig stieß ich die Tür auf. Drinnen war es noch dunkler als draußen, nur ein bisschen Dämmerlicht vom bewölkten Himmel fiel herein. Kalt? Kann mich nicht erinnern. Auf einmal waren wir ein dichtes Knäuel aus Händen und Lippen. Die Jacken rutschten auf den Boden. Daniels Hand drückte sich auf meinen Schritt. Ich stöhnte. Peter stöhnte auch, denn er spürte Daniels andere Hand. Wahnsinnig geil war ich auf Daniels Männlichkeit. Ich griff zu und knöpfte den Hosenstall auf. Drinnen war es heiß und feucht. Schwer und hart schob sich sein Hammer aus dem Stoff. Da waren schon Peters Finger. Ich drängelte sie beiseite. Wir schoben uns gegenseitig weg, dann einigten wir uns: Daniels Teil war so lang und dick, dass zwei Hände bequem Platz hatten! Daniels Haut fühlte sich zart an, ein Traum! Ich bekam auch die dicken, kugeligen Eier zu fassen, prall voll mit Saft!

Während wir ihn streichelten, zog er uns beiden die Hosen aus. Ich spürte seine Hand an meinem Harten und keuchte. Peter keuchte auch. Daniel schien schon Ahnung von allem zu haben. Er wichste uns ganz anders als wir ihn, viel besser. Ich hatte das Gefühl, gleich zu kommen. Aber er nahm seine Hände schon wieder weg.

»Lasst ihr mich rein zu euch, in eure hübschen Pos?«, flüsterte er heiser vor Erregung. Wir waren viel zu geil, um nein zu sagen.

»Habt ihr das schon mal gemacht?«

Peter und ich schüttelten nur die Köpfe. Es wär ja Quatsch gewesen, irgendwomit anzugeben, was gar nicht stimmte.

Daniel drehte uns und schob uns je einen Finger ins Poloch. Wir stützten uns nebeneinander auf einem Gartentisch ab. Der Finger spielte und rieb, mir wurde schwindlig. Ich hatte das selber schon bei mir versucht, aber das war lange nicht so gut gewesen. Jetzt zog Daniel bei Peter den Finger raus. Er drückte ihm die Hinterbacken auseinander und ließ eine Menge Spucke auf seine Kuppe tropfe. Ich guckte zu, wie sich das glänzende Riesending langsam, langsam hineinpresste, und spürte dabei weiter Daniels Finger in mir.

»Au-aah …«, ächzte Peter.

Daniel zog ihn wieder zurück und schob ihn tiefer rein, immer wieder. Es sah wahnsinnig geil aus! Ich fasste mich selber an, aber ich musste vorsichtig sein, ich wollte nicht so schnell kommen. Peter stöhnte immer lauter. Da zog Daniel seinen Bolzen ganz raus und wollte zu mir! Seine Hände zitterten dabei. Dann spürte ich Ihn! Etwas Warmes, Rutschiges, Dickes presste sich an meinen Eingang. Bei Peter war er doch auch reingegangen! Ich versuchte, keine Angst zu haben. Da rutschte er herein. Es zog und stach, aber nur für Sekunden. Daniel hielt einen Moment lang still, dann schob er sich langsam tiefer. Das war ein Gefühl wie nichts sonst auf der ganzen Welt! Daniel war bei mir! Seine Hände griffen nach vorn und streichelten unsere beiden Schwänze. Ich vergaß Peter. Laut keuchend drückte ich mich Daniel fest entgegen. Ohne zu überlegen ließ ich meinen Ringmuskel spielen.

»Mm! Du machst das gut!«, stöhnte Daniel. Er wurde plötzlich schneller und heftiger, brüllte laut, packte uns hart und krümmte sich etwas. Ich spürte ein bisschen, was ihm da passierte. Er spitzte mich voll! Das war so geil, dass ich auch kam. Es schoss so stark raus, dass ich fast in die Knie ging. Und bei Peter sah ich, dass sein Schlabber auch über den Gartentisch spritzte.

Da standen wir nun alle drei halb nackt und trauten uns nicht, einen von den andern anzugucken. Bis Daniel uns in die Arme nahm und sich eng mit uns zusammenkuschelte. Er küsste uns immer wieder abwechselnd und war gar nicht zu bremsen.

»Ich hab gedacht, ich bin nur geil nach euch«, flüsterte er zwischendurch. »Aber ihr seid ja beide so … so … ach, verdammt, ich mag euch einfach!« Wir fassten ihn um. Ich grinste Peter verlegen an. Irgendwie schien es mir doch richtig zu sein, dass wir beide das zusammen gemacht hatten, unser erstes Mal.

Wir gingen zu dritt umschlungen zum Haus zurück. Die Party lief noch auf Hochtouren, aber das interessierte mich gar nicht. Ich hatte das Gefühl, dass ein neues Leben angefangen hatte für mich. Für uns. Für uns drei.

***

Tilman  Janus

Ein ritterliches Schwert

Copyright © 2012 Tilman Janus, Berlin

Seit dem Morgen schon fand das große Turnier statt. Immer wieder war das Krachen der hölzernen Lanzen auf den Schilden zu hören. Heisere Schreie der kämpfenden Ritter, Heroldstrompetenklänge und das Schnauben der Pferde mischten sich mit dem Donnern der Hufe und dem Jubel oder den Schreckensrufen der Zuschauer.

Giovanni durfte an all dem nicht teilhaben, denn er war nur ein armer Waisenjunge aus dem fernen Süden von gerade sechzehn Lenzen. Er fühlte sich schon glücklich, dass sie ihn vom Königshof nicht wieder vertrieben hatten. Noch glücklicher war er über die Tatsache, dass Albrecht von Aue – der stärkste und schönste Ritter des Landes – ihn als Pferdeknecht in seine Dienste genommen hatte. Gelegentlich versuchte Giovanni, sich zwischen den reichen, kostbar gekleideten Turniergästen bis zur Absperrung vorzuschlängeln und die Kämpfenden von Nahem zu sehen, doch stets wurde er vom Gefolge des Königs verscheucht. Aber er war nicht traurig darüber. Er wusste, dass er bald seinem geliebten Herrn in die blauen Augen blicken durfte – dann nämlich, wenn Albrecht den Sieg errungen hätte und mit seinem Pferd zu seinem Turnierzelt zurückkäme. Dann würde Albrecht ihn »Janni!« rufen, und Giovanni würde ihm das verschwitzte Tier abnehmen und es gewissenhaft abtrocknen und versorgen.

Albrecht gewann jeden Kampf. Der stolze Recke überragte alle anderen Ritter um Haupteslänge. Sein Schwert war das gewaltigste des ganzen Erdkreises, und sein Brustpanzer schimmerte silberfarben mit reicher Goldverzierung. Wenn er den federgeschmückten Helm abnahm, fielen seine blonden Locken auf die Halsberge der Rüstung, und wenn Konrad, der Knappe, Albrecht beim Auskleiden half – was Janni immer mit schmerzender Eifersucht im Herzen beobachtete –, dann kam ein atemberaubendes Muskelgebirge zum Vorschein. Außerdem war Albrecht der einzige Ritter weit und breit, der nicht von einer Gestankswolke aus Schweiß und alter Pisse umgeben war. Alleine schon deshalb liebte Janni ihn, abgesehen von all den anderen Vorzügen. Albrecht ließ sich nämlich von Konrad fast jeden Tag ein Bad in einem großen Holzzuber richten und zog täglich ein sauberes Wams an. Den Spöttern, die ihn deshalb „Fräulein Albrecht” nannten, zeigte er im Schwertkampf, was für ein harter Kerl er sein konnte!

Giovanni beneidete Konrad glühend. Konrad durfte Albrechts Schwert polieren, die Gewänder reinigen und die Rüstung putzen, auch diese gewaltige, metallische Kapsel, die Albrechts schönste Kostbarkeiten zwischen den Schenkeln im Kampf schützte. Und er durfte ihm sogar beim Baden den Rücken schrubben! Oft lugte Janni durch einen kleinen Spalt von der Rückseite aus in das prunkvolle, blaugoldene, mit Wimpeln und Fahnen geschmückte Reisezelt hinein, in dem Albrecht während seiner Abenteuerfahrten wohnte, aß, schlief und eben badete. Dann erhaschte Janni manchmal einen Blick auf den Prachtkörper. Verführerisch schimmerte die frisch gewaschene, helle, makellose Haut im Kerzenschein. Der allerschönste Schmuck wölbte sich kräftig aus krausem, dunkelblondem Schamhaar, das in einem Streifen bis zum Bauchnabel hinaufwuchs.

Zitternd vor Erregung hatte Janni einmal heimlich beobachten können, wie Albrecht – während er nackt darauf wartete, dass Konrad den Zuber mit Tüchern auslegte und mit Wasser füllte – diesen prachtvollen Schwanz mit seiner kampferprobten Rechten knetete und rieb, bis das Ritterschwert hart und prall aufgerichtet war. Breitbeinig stand der Recke mitten im Zelt und bearbeitete sich lustvoll. Sein schönes Gesicht entspannte sich genießerisch. Einfach auf den Boden ließ er seine Milch spritzen und stieg dann zufrieden in die Wanne. Während Konrad gar keine Notiz davon nahm, massierte Janni sich selbst hinter dem Zelt wie von Sinnen. Nur Sekunden nach Albrechts Höhepunkt ging bei ihm der Samen massenhaft in die Beinkleider. Angstvoll war er danach zu seinem Quartier im Pferdezelt geschlichen, um sich zu trocknen.

Jubel und Trompetengeschmetter schallten jetzt über den Turnierplatz.

»Sieger des Turniers um die Hand der Prinzessin Adelheid ist der edle Ritter Albrecht von Aue!«, verkündete ein Herold mit lauter Stimme. »Karl von der Weiden und alle anderen Ritter haben den Kampf verloren!«

Aufgeregt kletterte Janni auf einen Ast der großen Eiche, in deren Schatten Albrechts Zelt stand, und starrte angestrengt zum Turnierfeld hinüber. Karl von der Weiden, zweitstärkster Recke des Landes, schlich gerade beschämt und mit verbeulter Rüstung vom Platz. Und Albrecht, Jannis angehimmelter Herr, stand vor dem königlichen Baldachin, stolz aufgerichtet, und ließ sich von seiner Dame, der anmutigen Adelheid, ein Spitzentuch um das Handgelenk binden. Seine Dame! Es gehörte eben dazu, eine Dame zu haben. Janni redete sich ein, dass Albrecht sich überhaupt nicht wirklich für Adelheid interessierte. Oder doch? Immerhin hatte er den ganzen Tag lang um sie gekämpft. Janni wusste, dass er selbst niemals eine Frau lieben würde, auch wenn die schönste Prinzessin der Welt sich ihm an den Hals werfen würde. Für immer würde sein Herz Albrecht gehören. Aber wem sollte er sich mit diesem Gefühl offenbaren? Es war strengstens verboten, einen Jungen oder Mann zu lieben!

Hastig sprang Janni vom Baum, denn Albrecht nahte auf seinem erschöpften Ross, dessen bunte, wappengeschmückte Schabracke zerschlissen und durchgeschwitzt war. Konrad keuchte mit den eisenschweren Waffen und der langen Turnierlanze zu Fuß hinterher.

»Glück und Segen, lieber Herr!«, flüsterte Janni und beugte das Knie, als der mächtige Held ihm die Zügel des Schimmels übergab.

»Danke, Janni!«, antwortete Albrecht. Er lächelte dabei sogar, und seine großen, leuchtend blauen Augen blickten wohlwollend auf seinen jungen, schwarz gelockten Knecht. Es waren diese wenigen Sekunden, für die Janni lebte!

»Konrad, wo bleibst du?«, herrschte Albrecht nun den Knappen an. »Mein Bad! Füll den Zuber, stell das Rosmarinöl bereit, aber schnell!«

»Jawohl, Herr!«, murrte Konrad unlustig.

Wie gerne hätte Janni den ganzen Tag lang Wassereimer geschleppt, wenn er an Konrads Stelle hätte sein dürfen! Aber er hatte sich um das wertvolle Pferd zu kümmern. Später jedoch, als er mit dieser Arbeit fertig war, huschte er geschwind hinter das Prunkzelt und blickte mit klopfendem Herzen durch den Leinwandspalt.

Der Recke saß nackt in der Wanne. Konrad war gerade dabei, Albrecht den Rücken abzureiben. Janni sah beide nur von hinten, doch schon Albrechts bloßer, muskulöser Rücken wirkte erregend auf ihn. Langsam streichelte Janni sich selbst, fühlte die Härte unter seiner Hose.

Da sah er etwas, das ihm das Blut in den Adern erstarren ließ: Heimlich holte Konrad einen langen Dolch aus seinem Knappengewand, hob den rechten Arm und wollte den herrlichen Ritter feige von hinten erstechen!

Zwei Dinge tat Janni zugleich, ohne eine Sekunde zu überlegen – er riss mit beiden Händen den kleinen Spalt in der Zeltleinwand weit auf und schrie gellend: »Albrecht! Pass auf! Hinter dir!«

Während Janni durch den Riss in das Zelt hineinstürzte, fuhr der Ritter blitzartig herum. Albrecht sprang nackt aus der Wanne, entwand dem verdatterten Konrad den Dolch und schlug ihn mit seiner kräftigen Faust nieder. Nass glänzend und schön wie eine Statue setzte er einen Fuß auf den Verräter.

Zitternd stand Janni dabei. Er starrte wie betäubt auf den halb steifen, ritterlichen Schwengel über dem dunklen, prallen Sack. An der Spitze sammelte sich das Badewasser, das von Albrechts Leib rann, und tropfte auf Konrads Wams.

»Du elende, falsche Schlange!«, donnerte Albrecht. »Wer hat dir das aufgetragen?«

»Niemand!«, versetzte Konrad trotzig.

Albrecht stemmte den Fuß fester auf Konrads Brust, bis der Knappe nur noch ächzen konnte.

»Sag es mir, du Wanze!«, fauchte er.

»Es war … Karl«, wimmerte Konrad endlich. »Karl von der Weiden!«

»Ha! Dieser feige Mörder! Er wird Adelheid nie bekommen!« Albrecht zerrte den Knappen hoch wie einen schlaffen Sack. »Geh zu diesem Hund hin! Bestell ihm, dass ich morgen mit ihm kämpfe – diesmal auf Leben und Tod! Er wird den Turnierplatz nicht mehr mit eigener Kraft verlassen können! Und du – komm mir nicht mehr unter die Augen!« Albrecht beförderte Konrad mit einem kräftigen Fußtritt durch den Zelteingang hinaus.

Janni war auf die Knie gesunken. In höchster Erregung und gleichzeitig Angst starrte er auf den nackten Ritter, sog den Anblick des starken Körpers, des Muskelspiels unter der Haut und der gewaltigen Männlichkeit wie süchtig ein. Er konnte nichts dagegen tun, dass ihm sein hartes, junges Teil bereits die Beinkleider mit Honig durchfeuchtete.

»Verzeiht, Herr … dass ich du gesagt habe!«, stammelte er tonlos.

Albrecht sah ihn an und schüttelte fassungslos den Kopf, dass das feuchte, blonde Haar über seine breiten Schultern glitt.

»Da rettest du mir das Leben – und entschuldigst dich dafür? Steh auf, Janni!« Albrecht reichte ihm die Hand und zog ihn hinauf, bis Janni stand. »Du erhältst das Recht, dein Leben lang Albrecht und du zu mir zu sagen!«

Selig küsste Janni seinem Herrn die Hand, die seine eigenen Finger immer noch warm und kräftig umschloss.

»Aber nun sag mir, Janni – warum warst du überhaupt hinter dem Zelt? Wie kommt es, dass du den Meuchelmörder gesehen hast?«

Janni spürte, dass sein Gesicht feuerrot wurde. Er wollte antworten, doch seine Kehle war wie zugeschnürt.

Um Albrechts Mundwinkel spielte ein Zucken. Langsam ließ er den Blick an Janni hinabgleiten und auf der harten Vorwölbung zwischen den Schenkeln anhalten, da, wo der kleine, nasse Fleck war.

Gleich lacht er mich aus!, dachte Janni verzweifelt. Gleich wird er die Erlaubnis, du zu ihm zu sagen, wieder zurücknehmen!

Doch Albrecht tat nichts dergleichen.

»Mein Bad ist noch nicht zu Ende«, sagte er nur ziemlich leise. »Hänge eine Fahne vor den Riss im Zelt! Und zieh dich aus, dann kannst du mich waschen!«

Janni traute seinen Ohren nicht. Er stand wie versteinert, das Blut hämmerte in seinen Schläfen.

»Willst du nicht?« Albrecht lächelte jetzt.

»Doch!«, seufzte Janni. Barfuß war er sowieso. Blitzschnell hängte er die Fahne auf, zog seinen Leinenkittel über den Kopf und löste den Riemen, der seine Beinkleider festhielt. Die Hose stoppte kurz beim Hinuntergleiten, weil sie sich an seinem jungen Ständer festhakte; dann rutschte sie zu Boden.

Albrecht betrachtete Janni wohlgefällig.

»Du bist hübsch, Junge!«, sagte er. »Komm, wasch dir erst einmal die Füße!« Dabei stieg er schon selbst wieder in den Zuber.

Jannis Herz raste. Beklommen steckte er einen Fuß ins Wasser. Er bemerkte, dass Albrechts Blick fest auf seine harte Erregung gerichtet war.

»Nun komm schon!« Der Ritter griff mit beiden Händen plötzlich um Jannis Hüften und hob ihn einfach in die Holzwanne. Janni glühte unter seiner Berührung. Er ließ sich in das rosmarinduftende Wasser gleiten, gegenüber von Albrecht. Es war eng, zu zweit in dem Zuber. Albrecht packte Jannis Beine und legte sie sich gespreizt über die eigenen. Im kühlen Wasser spürte Janni Albrechts Zehen an seinen Pobacken und die steinharten Oberschenkel an seinen Waden. Er wagte nicht, zwischen diese Schenkel zu schauen. Doch der Recke nahm sanft Jannis Hände und legte sie sich unter Wasser auf sein monumentales Teil. Es war genauso hart wie die Schenkelmuskeln!

»Jetzt musst du ihn schön rubbeln!«, flüsterte Albrecht.

Es war kein Traum – in Jannis Händen lag wirklich diese gewaltige Ritterlanze! Janni rieb nicht nur, er spielte, er tastete, er erkundete, strich über die fette Kuppe, spürte dem kleinen Schlitz nach, zog die zarte Haut zurück und wieder vor. Er machte es schneller und langsamer, fester und zarter – und er genoss! Und Albrecht warf den Kopf in den Nacken und genoss es auch.

»Halt mal ein, du lieber Junge!«, ächzte der Ritter nach ein paar Minuten. »Es soll noch ein bisschen länger dauern! Und du sollst auch etwas davon haben!« Er streichelte mit seiner Pranke erstaunlich sanft über Jannis pralles Glied.

»Ich hab ja was davon!«, wisperte Janni atemlos.

»Und das hier?« Albrechts Finger rutschten in dem duftölgesättigten Wasser weiter nach hinten und rieben über Jannis heiß pochenden Einschlupf. »War da schon einmal ein Kerl drin?«

»Nein!«, flüsterte Janni fast unhörbar.

»Noch nie?«

»Nein, noch nie, Herr!«

»Du sollst nicht Herr zu mir sagen!« Albrecht steckte einen Finger plötzlich tief hinein.

Janni schrie leise auf. Fast wäre es ihm schon gekommen.

»Albrecht! Du!«, hauchte er, durchrast von Glücksschauern.

»Gefällt dir das?«

»Ja! Ja!«

»Sag noch einmal, wie ich heiße!«

»Albrecht! Ich … hatte … die ganze Zeit … solche Sehnsucht nach … dir!« Janni spürte einen zweiten Finger. Er keuchte.

»Warum hast du das nicht eher gesagt?« Albrecht ließ die Finger vor und zurück tanzen. Plötzlich zog er sie heraus. Seine Hände packten erneut Jannis Hüften und hoben ihn über den eigenen Schoß. Janni fühlte Albrechts heißes, nasses Teil im Wasser an seiner Spalte entlang gleiten. Da verlor Janni alle Scheu. Das war es, was er sich erträumt hatte! Er griff sich diese prachtvolle Lanze und hielt sie instinktiv richtig in Position, und Albrecht ließ Janni langsam hinab. Der mächtige Pfahl bohrte sich in Jannis Inneres. Es tat höllisch weh. Jannis Gesichtszüge verzerrten sich. Doch Albrecht hielt ihn ganz still, und allmählich ließ der erste Schmerz nach. Sanft hob und senkte Albrecht Jannis Körper, das Wasser schwappte über den Zuberrand, und innen rieb das ritterliche Schwert, jede Sekunde schöner und lustvoller als in der vorigen. Janni entspannte sich immer mehr, bis Albrecht tief eindringen konnte. Der Ritter keuchte und ächzte. Sein Körper streckte sich und spannte sich an, hob Janni fast aus dem Wasser. Und dann schäumte er über, wie eine Flutwelle, die alles überschwemmt. Albrecht pumpte Janni mit Samen voll, als hätte er lange, lange auf so einen Augenblick warten müssen. Janni spürte, wie sich alles in seinem eigenen Inneren zusammenzog. Seine Erregung kochte hoch. Es begann bei ihm zu zucken und hinauszusprudeln. Die milchigen Spermatropfen mischten sich mit dem aufgewühlten Badewasser.

Albrecht hielt ihn in den Armen und drückte ihn an seine breite Brust. Sanft küsste er Jannis glattes, junges Gesicht. Janni schmiegte sich eng an und spürte das Kitzeln von Albrechts Bart und Brusthaaren auf seiner Haut. Weiter unten, im Wasser, kuschelten sich die beiden noch halb steifen Schwerter zärtlich aneinander.

»Willst du mein Knappe sein, Janni?«, fragte Albrecht leise. »An Stelle dieses gottverlassenen Konrad?«

»Ja!«, hauchte Janni. Plötzlich begann er zu schluchzen, dass die Tränen ins Badewasser rannen.

»Janni! Was hast du?«, erkundigte sich Albrecht besorgt. »Ein angehender Knappe heult doch nicht! Fürchtest du etwa, dass ich die Ratte Karl morgen nicht bezwingen könnte?«

»Ach … nein … das nicht! Aber … du musst ja … Adelheid heiraten!«, stieß Janni schmerzerfüllt aus.

»Adelheid?« Der Recke lachte so dröhnend, dass Janni auf dem muskulösen Körper wie ein leichter Ball auf und ab geschüttelt wurde. »Was glaubst du, warum ich so hart um sie gekämpft habe?« Er konnte kaum aufhören zu lachen. »Sie ist ein Prachtweib! Sie hat ein Abkommen mit mir geschlossen, insgeheim, vorher! Ich heirate sie – und mache ihr schnell einen Erbprinzen – das dauert nur ein paar Augenblicke – und dann tut jeder sein Eigenes. Getrennte Schlafgemächer! Neben ihr liegt ihre Zofe, die sie schon lange liebt. Und bei mir … liegst du! Jede Nacht! Zufrieden?«

Janni konnte nicht antworten. Er musste schon wieder heulen – vor Glück! Aber seinen Albrecht küssen und in dessen starken Armen versinken – das konnte er gut!

***

Tilman  Janus

Frühlingssport

Copyright © 2012 Tilman Janus, Berlin

»Antreten zum Warmlaufen!«, brüllte Hassenleder. Die dreißig Jungs wimmelten durcheinander und rempelten sich gegenseitig, bis sie es endlich schafften, sich zu zweit nebeneinander aufzustellen.

»Los jetzt! Route wie immer, über die Wiese, quer durch den Tannengrund, dann Richtung See und zurück zum Internatsgebäude! Und schlaft nicht ein!«

Hassenleder, der Sportlehrer, joggte vorneweg. Er war mindestens fünfzig, hatte aber eine eiserne Gesundheit. Wenn es darauf ankam, war er immer eine Nasenlänge vor den Jungs, und das bei Sechzehn- bis Achtzehnjährigen!

»Na, ihr Stadtschlaffis, dann mal vorwärts!«, war seine ständige „Ermunterung“. Auch an diesem Sonntagmorgen im April federte der alte Herr vor allen andern über den regenfeuchten Boden. Es war gerade acht Uhr. Aus den Wiesen stiegen Frühnebel auf. Die Jungs hätten viel lieber länger geschlafen. Die Sonne schien auch noch nicht so richtig wach zu sein.

Das Internat Hirschloch lag in einer idyllischen Landschaft. Kein anderes Haus gab es in der Nähe, weit und breit nur Wälder, Kuhweiden und ausgedehnte Moorflächen. Die Bezeichnung -loch kam vom Begriff Luch, einem anderen Wort für Sumpf. Trotzdem hatten bereits Generationen von Jungs ihre schweinischen Witze über den Namen der altehrwürdigen, kleinen, feinen Schule gerissen. Wenn man dabei erwischt wurde, drohten drastische Strafen – und nicht nur dafür!

Der sechzehnjährige Keanu lief neben Dylan aus der Abiturstufe. Er war glücklich darüber. Es gelang ihm nicht oft, den täglichen Frühsport neben seiner heimlichen Liebe zu absolvieren. Dylan stammte aus Irland, war einen Kopf größer als Keanu und viel kräftiger. Er war achtzehn, wirkte aber beinahe noch älter, irgendwie richtig erwachsen. Dylan hatte feuerrotes Haar und süße Sommersprossen und sah dabei wundervoll männlich aus, fand Keanu.

Er selbst war schwarzhaarig, eher schlank, fast dünn. Paolo, der „Römer“, wie sie ihn nannten, machte sich manchmal über Keanu lustig und nannte ihn „unser kleines Mädchen“. Keanus Vater, ein Schwabe, hatte sich einen klassischen Hetero-Traum erfüllt und eine zierliche Südseeschönheit geheiratet. Keanu wäre es lieber gewesen, wenn sein Körper ein bisschen muskulöser geraten wäre! So wie Dylans. Keanu sah zu ihm hin, während er über die Sumpfwiese hechelte. Dylan atmete ruhig. Er hatte die Kondition eines Wolfes, der stundenlang der Beute folgen kann.

»Bisschen flotter, die Herren!«, meckerte Hassenleder vorne. »Wir wollen Weihnachten zu Hause feiern!«

Keanu verdrehte die Augen über Hassenleders ewig gleiche Sprüche. Links, rechts, links, rechts … die Wiese war unendlich lang. Hinter ihm keuchte Ragnar, der blonde Schwede, der auch nicht besonders gerne joggte, und vor ihm quälte sich der dicke Urs aus der Schweiz über die Pläne. Die Jungs waren ziemlich bunt gemischt, Diplomatensöhne und Sprösslinge von Firmenmanagern aus ganz Europa. Neben Urs arbeitete sich Friedrich aus München vorwärts. Er war groß und dünn, aber sportlich total unbegabt. Wie ein neu geborenes Giraffenkalb stakste er mit seinen langen Beinen durch die Landschaft. Keanu hörte, dass der grobschlächtige Dimitrij aus Moskau neben Ragnar vor sich hin schnaufte. Dahinter trampelten Paolo und die übrigen Jungs. Keanu kannte sie alle inzwischen ziemlich genau – in voller Bekleidung! Leider gab es im Internat Hirschloch nur Einzelzimmer und Einzelduschkabinen, deshalb hatte Keanu die andern noch nicht ein einziges Mal nackt gesehen. Beim Duschen wurden sie auch noch beaufsichtigt! Der Internatsleiter legte größten Wert darauf, dass kein Junge irgendwie in Versuchung geriet. Zwischen den Pinkelbecken waren sogar kleine Trennwände angebracht! Wenn Keanu sich heimlich im Bett einen runterholte, stellte er sich alle dreißig Jungs vor, unbekleidet! Auch wenn sie ihm nicht besonders gefielen, war das doch sehr anregend. Nur bei Dylan, da war es anders. Da war mehr vorhanden, Gefühle, Sehnsüchte. Nichts brachte ihn so schnell und sicher zum Höhepunkt wie der Gedanke an Dylan.

»Hassenleder kann nur laufen, laufen, laufen!«, zischte Dylan Keanu zu. Er sprach Deutsch mit einem charmanten, irischen Akzent. »Aber sein Gehirn ist leer!«

Keanu kicherte. Er rückte etwas näher an Dylan heran, spürte dessen Wärme, die in der kühlen Luft wie von einem Ofen abstrahlte. Keanu sehnte sich nach dieser Wärme so sehr, dass er manchmal nachts fast heulte vor Liebeskummer. Man schrieb das einundzwanzigste Jahrhundert, aber der Moralkodex im Internat Hirschloch war mittelalterlich. Die sprichwörtlichen, nächtlichen Sexorgien von ständig geilen, proppenvoll mit Sperma angefüllten Internatszöglingen, die Keanu sich vorgestellt hatte, fanden auf Hirschloch nicht statt. Ein Junge hatte sich vor zwei Jahren mal mit einem andern beim gemeinsamen Wichsen erwischen lassen, gar nichts weiter, aber beide waren sofort von der Schule geflogen. Keanu zitterte vor Angst, dass jemand herausbekommen könnte, wie verknallt er in Dylan war.

Sie näherten sich dem Tannengrund. Hierhin war die Frühlingsmorgensonne noch nicht vorgedrungen. Dichte Dunstschwaden hielten sich hartnäckig zwischen den urwüchsigen, dunkelgrünen Nadelbäumen. Der Weg war so schmal, dass sie hintereinander laufen mussten. Plötzlich trat Keanu auf einen spitzen Stein, knickte um und stolperte. Dylan lief fast auf, bremste gerade noch und packte Keanu mit den Armen, um ihn nicht umzureißen. Ragnar und die übrigen Jungs trampelten an ihnen vorbei, gleichgültig wie eine Hammelherde. Hassenleder drehte sich gerade nicht um, er merkte nicht, dass er zwei Schäfchen verloren hatte.

»Hast du dir was getan?«, erkundigte sich Dylan besorgt.

»Ja, ich …« Keanu überlegte fieberhaft. Ihm tat gar nichts weh, aber er spürte Dylans starke Arme und wollte sie für immer fühlen! »Ich glaub … mein rechter Knöchel …«, stotterte er.

»Komm, setzt dich erst mal hin!« Dylan führte ihn in das dichte Tannengestrüpp, wo der letzte Wintersturm einen Baum entwurzelt hatte. Keanu humpelte neben ihm her und ließ sich auf den rauen, piekenden Stamm fallen. Von einer Minute zur andern waren sie beide allein, niemand sah sie mehr. Keanu zitterten die Knie vor Aufregung. Mit Dylan allein im Wald! In seinen schönsten Träumen hatte er sich das nicht vorstellen können! Dylan befühlte ihm sogar den Knöchel. Seine Finger waren warm und sanft. Vorsichtig massierte er Keanus Fußgelenk.

»Ist das gut so?«, fragte er und sah Keanu gespannt an.

»Ja!«, seufzte Keanu. »Schon ein bisschen besser.« Jetzt begann die Angst in ihm aufzusteigen. Wenn Hassenleder sie vermisste! Wenn er nach ihnen suchen würde! »Wir müssen ja weiter!«

»Ach, lass, wenn du nicht laufen kannst, wie willst du da weiter?« Dylans schön geschnittenes, helles Gesicht war dicht vor Keanus Gesicht. Dylan hatte tiefe, dunkelblaue Augen. Seine Wangen waren gerundet, das Kinn wirkte energisch, der Mund frisch und voll. Keanu nahm den Duft der leicht verschwitzten Jungenhaut wahr und sogar den der roten, feuchten Haare. Er spürte siedende Hitze. Die blauen Augen kamen noch näher. Keanu starrte wie hypnotisiert auf diese Augen. Da spürte er auf seinem Mund Dylans weiche Lippen. Ein Blitz fuhr durch seinen ganzen Körper, sein Herz hämmerte gegen die Rippen, sein Jungenschwanz wuchs und wuchs. Heftig umschlang er Dylans Nacken. Sie ließen sich auf die weiche Tannennadelstreu fallen und küssten sich. Um Keanu schien sich alles zu drehen. War es doch nur ein Traum? Aber er hörte Dylans hastiges Atmen, roch dessen frischen Schweiß, spürte die heiße Zunge in seinem Mund. Dylan presste sich an ihn. Keanu fühlte, wie sich etwas Hartes an seinen Schritt drückte. Sie trugen nur Jogginganzüge, deutlich konnte er es durch den weichen, dünnen Stoff fühlen. Dylan packte ihn an den Hinterbacken und zog ihn noch fester an sich. Er schien plötzlich wie verrückt zu sein vor Erregung. Immer wieder rieb er sich an Keanus harter Wölbung.

Dylan ließ seine Hand in Keanus Hosengummi rutschen. Die kräftigen Finger schoben sich bis in Keanus Slip. Sie glitten zitternd über das feste Jungenteil. Keanu keuchte vor Erregung. Noch nie hatte er die Hand eines andern dort gefühlt! Er drückte sich in diese zärtliche Hand, die ihm sanft die Eier massierte. Dylan zog ihm die Jogginghose aus, dann den Slip. In der Frühlingsluft reckte sich Keanus junge Männlichkeit nach oben. Dylan beugte sich über ihn und nahm ihn ohne zu überlegen in den Mund. Keanu rutschte in die warme Nässe hinein und schrie dabei leise auf. An seinem Sack spürte er Dylans Nasenspitze. Noch etwas war da … etwas tastete sich weiter nach hinten … eine Fingerspitze … zielstrebig drang sie in ihn ein … schob sich weiter … Es war so neu, so schön …

Keanu tastete sich zu Dylans Hosenbund vor und zog an der Schnur. Dylans nackte Haut war heiß. Ein großer, kräftiger Kolben ragte aus der Unterhose, feucht vor Erregung. Keanu umschloss ihn glücklich mit der Hand. Schwer wog er und klopfte gierig. Die Haut war weich.

Dylan ließ Keanus Harten aus seinem Mund gleiten. Er drückte dessen Schenkel nach oben und legte sich über ihn.

»Ich mag dich so!«, flüsterte Dylan ihm ins Ohr. »Ich hab es mir so gewünscht! Oder hast du einen andern Freund?«

»Nein!«, stöhnte Keanu. »Ich hab's noch nie gemacht! Noch nie im Leben!«

»Ich auch nicht! Ich will nur dich, sonst keinen!«

Dylan liebte ihn! Alles andere war unwichtig. Er würde alles tun, was Dylan wollte!

Keanu spürte, wie der Finger aus ihm hinausrutschte. Dylan spuckte sich in die Hand. Jetzt war etwas anderes, viel Dickeres an Keanus Einschlupfloch und presste sich dagegen. Keanus Herz schlug noch stärker als vorher. Ein kleiner, ziehender Schmerz, dann drang Dylan in ihn ein. Der Schmerz verging sofort. Etwas füllte ihn aus, ganz und gar. Dylan war in ihm! Sie waren eins, eng verbunden, zusammengeschweißt. So war das, mit einem Jungen! So wunderschön!

Dylan machte es vorsichtig und zärtlich. Keanu wollte ihn stundenlang haben, er war nicht satt zu bekommen. Aber sie waren beide so heiß, dass sie es kaum noch aushielten. Dylan keuchte lauter, er krümmte sich zusammen. Keanu griff rasch zwischen ihre heißen Körper und nahm seinen eigenen Schwanz in die Hand. Er kochte schon über, warm lief das Sperma auf seinen Bauch. Dylans Teil rutschte aus ihm heraus. Ihr Tannennadelbett wurde nass von seinem Samen.

Sie hielten sich so fest umschlungen, dass sie kaum atmen konnten.

»Liebst du mich für immer?«, hauchte Dylan ihm ins Ohr.

»Ja!«

»Und wenn wir vom Internat fliegen?«

»Dann auch!«

»Und wenn ein anderer Typ dich will?«

»Dann schick ich ihn weg!«

Dylan küsste ihn wieder stürmisch.

Sie zogen sich schnell an und sammelten sich gegenseitig mit zitternden Fingern die Tannennadeln aus den Jogginganzügen. Dylan, der starke Ire, nahm Keanu huckepack.

Sie waren gerade wieder auf dem Weg, da kam Hassenleder ihnen wutschnaubend entgegen.

»Was ist hier los? Warum seid ihr nicht bei der Gruppe?«, brüllte er.

»Keanu hat sich den Knöchel verstaucht!«, sagte Dylan treuherzig. »Wenn ich ihn trage, kann ich doch nicht rennen!«

Hassenleder warf ihnen einen wütenden Blick zu.

»Dann aber los jetzt!«

Keanu hielt sich an Dylans Hals fest. Während Dylan mit ihm auf dem Rücken langsam durch den Tannengrund und am See vorbei zum Internat Hirschloch ging, drückte Keanu sein Teil zärtlich an Dylans Kreuz, blinzelte in die Frühlingssonne und träumte von der nächsten Nacht, von allen Nächten. Diese Einzelzimmer bargen fantastische Möglichkeiten. Irgendwie würden Dylan und er das schon hinbekommen, dass sie zusammen sein könnten!

»Hab ich schon gesagt, dass ich dich lieb hab?«, flüsterte Keanu kaum hörbar.

»Ja, aber sag es mir noch mal! Jeden Tag!«, flüsterte Dylan zurück.

***

Tilman  Janus

Glücksreis

Copyright © 2012 Tilman Janus, Berlin

Fahrräder gibt es im Kaffeegeschäft, Jeans beim Friseur und Brötchen an der Tankstelle. Demnächst Kondome beim Bäcker? Mario war’s Wurscht. Er brauchte noch keine, er wollte einen Computer. Keinen gewöhnlichen, den hatte er längst, sondern ein iPad. Es sollte das neueste Modell sein. So ein schickes, flaches, berührungsempfindliches Ding. Mehr als ein Jahr lang hatte Mario dafür gespart, Taschengeld, Geschenke der Eltern, von Onkel und Tante und Oma und Opa. Siebenhundert Euro waren viel Geld, aber für das Original, das nun gerade im Lebensmitteldiscounter angeboten wurde, waren siebenhundert Euro läppisch. Gleich nach der Schule hatte Mario sein Sparschwein geschlachtet und war losgestürmt zum Discountladen drei Straßen weiter. Die Mutter hatte noch etwas von Mittagessen gerufen, doch dafür war wirklich keine Zeit.

Ein wenig fremd fühlte Mario sich in dem weitläufigen Lebensmittelgeschäft, umgeben von Würstchen, Eiern und Bananen. Er sah sich um. Nirgends konnte er das begehrte Teil entdecken.

Schüchtern erkundigte er sich bei einer der Frauen, die Ware in die Regale einräumten: »Sie haben da so’n iPad in der Werbung gehabt …«

»Eipett? Weiß ich nicht. Frag mal die Filialleiterin!«

Mario war ein bisschen beleidigt, weil sie ihn geduzt hatte, obwohl er schon sechzehn war. Er wusste, dass er nicht besonders erwachsen aussah, aber immerhin übte er seit einem Jahr mit den Hanteln, die sein Onkel ihm überlassen hatte.

»Wenn du einem andern Jungen imponieren willst, Mario, musst du was für deinen Körper tun!«, hatte der Onkel ihm geraten. Ja, der Onkel wusste, dass Mario sich für Mädchen überhaupt nicht interessierte, und die Tante wusste es auch, und die Eltern und seine beiden Schwestern und sogar die Großeltern, und alle fanden es okay. Die Tante hatte ihn neulich sogar gefragt, ob er „es” denn nun schon einmal mit einem Jungen ausprobiert hätte. Mario fand das übertrieben. Er hatte ganz andere Vorstellungen. Bloß technischer, liebloser Probesex, das war nichts für ihn. Ein Gott müsste vom Himmel herabsteigen und ihn haben wollen … oder wenigstens ein richtiger Prinz. Okay, ein normaler, netter Junge würde auch reichen, aber es müsste Liebe auf den ersten Blick sein! Herzklopfen, Kribbeln im Bauch, aufgeregtes Warten, nächtelange Sehnsucht, allmähliches Herantasten, eventuell ein bisschen Streicheln … und dann … ganz langsam … vielleicht …

»Die iPads sind schon lange ausverkauft, junger Mann!«

Mario fuhr aus seiner Träumerei auf. Das war also die Filialleiterin! Dick und gemütlich wirkte sie, aber sie hatte einen wachen Blick.

»Solche Superangebote sind immer sofort weg«, belehrte sie ihn. »Da müssen Sie sich schon frühmorgens hier vor dem Geschäft anstellen, mindestens zwei Stunden vorher.«

»Zwei Stunden – vor Ladenöffnung?« Mario starrte sie entgeistert an.

Sie lachte.

»Wenn man was haben will, muss man auch was dafür tun!«

Belämmert zog Mario ab. Er hätte heulen können. Das wäre die Gelegenheit gewesen …

»Achtung!«, rief jemand direkt neben ihm – doch es war zu spät. Mario stolperte, weil er nicht auf den Weg geachtet hatte, über eine hölzerne Palette mit Reispäckchen, die mitten im Gang stand. Er stürzte und riss zahllose der glatten Reistüten herunter. Sie knallten mit einem dumpfen Geräusch auf den Boden und platzten auf. Plötzlich war alles weiß. Wie ein Hagelgewitter prasselte der Reis umher. Erschrocken rappelte sich Mario auf. Er wusste überhaupt nicht, was er machen sollte.

»Mann-o!«, sagte derselbe, der ihn gewarnt hatte. »Nun guck dir das bloß mal an!«

Mario guckte – in dunkelbraune Augen mit schwarzen, dichten Wimpern. Ein hübsches Gesicht gehörte dazu, brünett, mit wunderschönen, vollen Lippen. Und die Hände! Schmal, nervig, lebendig. Dann sah Mario auch einen Körper, sehr schlank, der in einem grauen, hässlichen Kittel steckte. Der Kittel stand offen. Über der Brust spannte sich ein knallenges, weißes T-Shirt, darunter markierten sich zwei kleine Nippel. Die Beine staken in Jeans und Turnschuhen. Oben, da, wo die Beine anfingen … nein, unten, wo … ach, verdammt! Mario starrte auf die unglaublich dicke Wölbung zwischen den Oberschenkeln, über der das Jeansblau deutlich heller war, so, als ob diese Stelle ganz besonders häufig angefasst, gestreichelt und gerieben wurde.

Da kam es – das Herzklopfen, das Kribbeln im Bauch! Ein Gott, ein Prinz … hier einfach so, im Discountladen!

Alle standen plötzlich um sie beide herum, die Filialleiterin, die Packerinnen und zwei Kassiererinnen.

»Du liebes bisschen!«, stöhnte die Filialleiterin. »Herr Güran, Sie müssen hier schnell wieder für Ordnung sorgen!«

»Klar, Frau Deister!«, sagte der junge Gott. Er lief schon, um einen Besen zu holen. Die Frauen warfen einen Blick auf Mario, der immer noch wie erstarrt dastand, kicherten und gingen wieder an ihre Arbeit.

Der junge Herr Güran kam zurück. Er brachte zwei Besen und drückte Mario einen in die Hand. Leben kam in Marios Körper. Ganz besonders viel Leben regte sich in seinen Jeans. Es wurde enger da drinnen, heiß und feucht. Alle Vorstellungen, alle Wichsfantasien blieben weit zurück hinter diesem realen Jungen. „Yahsi Güran, Azubi”, stand auf dem Schildchen am grauen Kittel. Seine schwarzen Haare trug er sehr kurz geschnitten und mit Gel im Nasslook gestylt. Seine Bewegungen waren geschmeidig, vollkommen.

»Hast du gar nicht gemerkt, dass ich die Palette hier abräume?«, fragte Yahsi und fegte immer weiter.

»Nein«, erwiderte Mario. Seine Stimme klang ihm selbst fremd. Er wedelte mit dem Besen ungeschickt umher.

»Hey! Du bringst ja mehr durcheinander als du fegst!«, murrte Yahsi.

»Ich … ich bin so …« – so aufgeregt, weil du mir so gefällst, weil du so gut nach Haargel duftest, weil du so schöne Augen hast, weil deine Hände so cool sind, weil du da etwas in der Hose hast, das ich so gerne streicheln möchte – wollte er sagen, aber er stotterte nur heraus: »… so wütend, weil … es kein iPad mehr gibt!«

Yahsi lachte verschmitzt.

»Da muss man schnell sein! Oder hier arbeiten!«

»Hast du denn eins?«, erkundigte sich Mario verblüfft.

»Hm«, machte Yahsi nur. Er hockte sich hin, um mit Handfeger und Kehrschaufel den Reis aufzunehmen und in einen Müllsack zu füllen.

Rasch hockte sich Mario auch auf den Boden und flüsterte: »He! Hast du vielleicht … auch zwei?«

»Schon möglich!«, sagte Yahsi leise.

»Und …verkaufst du’s mir?«

Die dunklen, schimmernden Augen blitzten Mario an.

»Nur gegen Aufpreis!«, gab Yahsi fast unhörbar zurück.

Mario rückte dicht an Yahsi heran. Ihre Schultern berührten sich. Der leichte Haargelduft betäubte Mario halb. Er sah in diese Augen, sehnsüchtig. Sein Herz raste, sein Atem ging schneller. Die lockeren Boxershorts, die er unter den Jeans trug, gaben keinen Halt. Sein aufgeregter Ständer hatte sich schon durch den Stoffschlitz, der eigentlich mit einem kleinen Knopf verschlossen werden sollte und den Mario aus Nachlässigkeit immer offen ließ, hinausgedrängt. Deutlich war seine Erregung von außen zu erkennen. Der winzige, nasse Fleck in der Hose, genau über der strammen Kuppe, wurde größer. Mario konnte nichts dagegen tun. Er konnte froh sein, wenn der Schuss nicht von selbst losging, so kurz davor glaubte er zu sein.

»Wieviel?«, krächzte er.

Da wanderte der Blick der dunklen Augen an ihm hinab und verhielt an der feuchten, ausgebeulten Stelle.

»Ich zeig’s dir erst mal!«, wisperte Yahsi. »Komm mit nach hinten – aber pass auf, dass Frau Deister dich nicht sieht!«

Eine neue Erregungswelle wogte durch Marios Körper. Er biss sich auf die Lippen, um die Selbstentladung zurückzuhalten, und atmete tief. Dann huschte er blitzartig dem Götterprinzen nach in die hinteren Ladenräume.

Yahsi führte ihn in einen kleinen Pausenraum, in dem sich niemand weiter aufhielt. Mario stand da und zitterte vor innerer Anspannung. Er wagte es nicht, Yahsi einfach zu umarmen. Der war sicher gar nicht schwul! Der wollte nur seinen Aufpreis abgewichst bekommen! Wenn man was haben will, muss man eben auch was dafür tun!

Da berührte Yahsi zaghaft Marios Finger. Die wunderschöne Hand an seiner Hand!

Mario fasste zu, zog die Hand an seinen Mund und küsste sie. Scheu sah er auf. Die dunkelbraunen Augen lächelten ihn an. Yahsi drehte den in der Tür steckenden Schlüssel um – sie waren sicher!

Im selben Moment pressten sie sich aneinander. Jeder massierte die straffen Hinterbacken des andern dabei. Wieder schwappte eine heiße Erregungswelle durch Marios Adern, wollte ausbrechen. Mario stieß ein langgezogenes Stöhnen aus. Er löste sich aus der Umarmung und machte endlich seinen Hosenstall auf. Durch den weich gedehnten Schlitz der Boxershorts ragte ihm sein Harter schräg nach oben aus den Jeans, feucht, bis zum Äußersten prall. Die beiden festen Bälle rutschten gleich mit hinaus.

Die göttliche, schmale Hand griff zu. Die schlanken Finger glitten über die nasse Spitze und schlossen sich um Marios jungfräulichen Schaft. Da konnte Mario es nicht mehr halten. Wie von einem Katapult abgeschossen, spritzte die volle Sperma-Ladung auf Yahsis Kittel, Schub um Schub. Mario stand gekrümmt da und biss in Yahsis Hals, um nicht laut zu schreien vor Lust. Sein ganzer Körper bebte.

Yahsi riss sich hektisch die Jeans auf und zerrte den Slip hinunter. Ein goldbraunes, leicht gebogenes Teil sprang aus den Hosen, voll ausgefahren, majestätisch dick. Yahsi drückte auf Marios Schultern, bis Mario vor ihm kniete. Die heiße Stange fuhr wild in Marios Gesicht, stieß blind zu, an den Wangen vorbei, dann endlich in den Mund. Zum ersten Mal fühlte Mario einen anderen Jungen, schmeckte Lusthonig, roch das Schamhaar, streichelte die festen, dicht anliegenden Eier. Leben, Hitze, kochendes Fleisch bewegten sich in seiner Mundhöhle, sanft genug, dass er nicht würgen musste, und tief genug, dass er glühte vor Erregung. Dazu war er geboren worden, er wusste es! Das, genau das war es, wovon er immer und immer wieder geträumt hatte. Er schlang den Harten noch tiefer in den Rachen, krallte sich mit den Fingern an Yahsis Schenkeln fest.

»Es kommt!«, keuchte Yahsi.

Mario klammerte sich nur noch mehr an. Um keinen Preis hätte er das wunderbare Teil ausgerechnet in diesem himmlischen Moment freiwillig losgelassen. Warm schoss Yahsis Samen ihm in die Mundhöhle, lief über die Zunge und  in die Kehle hinein. Mario trank den Götternektar und ließ seine Finger selig durch das schwarze Schwanzhaar gleiten.

»Mann-o!«, ächzte Yahsi. »War das gut!«

Mario kniete noch, schwach vor Aufregung. Es war nur gut! Es war nur so nebenbei! Es war nichts Bedeutendes für Yahsi! Und er, Mario, hatte sich verliebt bis zum Irrsinn! Herzklopfen, Kribbeln im Bauch, aufgeregtes Warten, nächtelange Sehnsucht … das musste er jetzt alles aushalten – nachträglich! Ohne Yahsi!

Yahsi kniete plötzlich vor ihm, küsste ihn.

»Komm wieder! Bitte!«, flüsterte er zwischen den Küssen. »Heute Abend um acht, wenn ich hier Schluss hab! Und morgen, und immer! Ich hab noch nie so jemand gekannt wie dich!«

»Es … ich …«, stotterte Mario glücklich, »ich hab überhaupt noch nie … was erlebt!«

»Du hast das zum ersten Mal gemacht? Wirklich?« Die braunen Augen glitzerten. »Ich lass dich nie mehr los!« Mario fühlte sich so fest umarmt, dass er kaum Luft bekam. »Und das iPad kriegst du ohne Aufpreis!«

Jemand rüttelte an der Tür. Blitzschnell zogen sie ihre Hosen wieder richtig an, aber dabei küssten sie sich noch unersättlich. Yahsi drehte den Schlüssel.

»Was macht ihr denn hier?« Es war Frau Deister. Ihr flinker Blick huschte über die nassen Flecken im Kittel. »Also, Jungs!«, sagte sie. »In der Arbeitszeit! Raus jetzt und den Rest Reis aufgefegt!«

»Glücksreis!«, rief Yahsi ihr zu, während er Mario bei der Hand nahm und mit ihm hinausschlüpfte.

***

Tilman  Janus

Alpensahne

Copyright © 2012 Tilman Janus, Berlin

Sven setzte sich in den Schatten einer großen Föhre. Er nahm seinen Rucksack ab und griff nach seiner Trinkflasche. Dass es im Frühsommer in den Bergen schon so heiß sein konnte, überraschte ihn. Sein Blick schweifte über die Alpengipfel, die durch die klare Luft ganz nah erschienen. Auf einigen lag noch Altschnee.

Der Bergpfad, dem er bisher vom Dorf im Tal aus gefolgt war, führte idyllisch zwischen blühenden Wiesen und hohen Tannen bis hinauf zur Spitzalm, einem relativ steilen Ausläufer der Benediktenwand zwischen Kochelsee und Bad Tölz. Bienen summten über die Wiese, und direkt über ihm in der Föhre krächzte eine Alpendohle. Sven sog die würzige Bergluft tief in seine Lungen.

Er war froh, dass er diesen Ausbildungsplatz ergattert hatte. Als er seinen ehemaligen Münchner Schulkameraden erzählt hatte, dass er bei einem Almbauern lernen würde, hatten sie ihn angesehen, als ob er nicht alle Tassen im Schrank hätte. Die anderen wurden Kfz-Mechaniker oder Einzelhandelskaufmann oder lernten in einem großen Industriebetrieb. Kein Junge mit sechzehn hatte Lust, auf einer einsamen Alm bei einem bärtigen, tatterigen Käsemacher zu hocken, wo es nicht mal einen Handy-Empfang gab. Aber Sven hatte Lust.

Er schulterte seinen Rucksack erneut und stieg weiter bergauf. Sven war zierlich, hübsch und blond. Er wirkte wie ein verwöhnter Stadtjunge, aber tatsächlich war er zäh und ausdauernd. Die Berge machten ihm keine Angst. Er hoffte nur, dass er mit dem Sennen gut auskommen würde. Wahrscheinlich gab es da ja auch eine Sennerin, aber es würde keine Mädchen geben, und das war auch ein Grund, warum Sven sich diesen Beruf ausgesucht hatte. Hier würde niemand von ihm erwarten, dass er sich mit einer Freundin abgäbe.

Sven liebte Männer. Eigentlich kein Problem in einer Großstadt wie München. Aber in Svens Familie hätte das durchaus ein Problem gegeben. Seine Eltern waren erzkonservativ, seine Schwester hatte einen CSU-Politiker geheiratet, und sein älterer Bruder besuchte das Priesterseminar. Man lebt eben nicht nur in einer Stadt, sondern hauptsächlich in seiner Familie, und genau dieser wollte Sven entfliehen. In den nächsten Jahren würde es ein bisschen einsam werden für ihn. Doch was man noch nicht genau kennt, vermisst man vielleicht weniger. Er hatte es noch nie wirklich erlebt, wie das ist – mit einem Mann! Seine Altersgenossen interessierten ihn nicht. Für später plante Sven eine eigene Almhütte, irgendwo im Gebirge, und dann würde er mit einem Freund dort zusammenleben. Ja, irgendwie war auch Sven etwas konservativ, denn er wollte sich aufbewahren für diesen Freund, von dem er nicht einmal wusste, ob es ihn jemals wirklich geben würde.

Der Bergpfad führte jetzt über einen kleinen Höhenrücken. Als Sven oben angekommen war, lag die Spitzalm vor ihm. Wie eine unberührte Märchenlandschaft wirkten die sonnigen Blumenhänge, die kleinen Felsinseln und die dunklen Tannen. Mitten auf dem abfallenden Hang, geschützt von ein paar uralten Föhren, lag die bescheidene Almhütte. Das Dach war mit Holzschindeln gedeckt. Der obere Teil des Hauses war aus dunklem Holz gebaut und ruhte auf einem Fundament aus Natursteinen. Ein Bergbach plätscherte dicht neben der Hütte zu Tal. Ziegen weideten an den felsigen Hängen und wirkten im Grün der Landschaft wie weiße Schneetupfer. Svens Herz klopfte schneller. Hier, in dieser herrlichen Umgebung, würde er für mindestens zwei Sommer leben! Rasch stieg er den Pfad hinunter und lief auf die Hütte zu.

Kein Mensch war zu sehen. Es war fünf Uhr nachmittags, die Sonne stand noch hoch am Himmel. Ob der alte Almbauer ein Schläfchen hielt? Zaghaft klopfte Sven an die hölzerne Hüttentür. Niemand öffnete.

Sven stellte seinen Rucksack ab und sah sich um. Die Hütte war alt, aber gut in Schuss. Hinter dem Wohnbereich schloss sich ein Stall an, daneben stand ein Schuppen für allerlei Werkzeug. Sven umrundete die Hütte einmal, doch nichts rührte sich.

»Hallo?«, rief er laut.

Plötzlich stürmte ein kleiner, struppiger, schwarzweißer Hund wie aus dem Nichts auf ihn zu und kläffte ihn wütend an.

Sven erschrak zwar, aber wirklich Angst hatte er natürlich nicht.

»Ich tu dir doch nichts«, sagte er beschwichtigend und versuchte, den Kläffer zu streicheln. Der Bursche wich geschickt aus und rannte einen schmalen Wiesenpfad hinauf zu den Ziegenweiden. Sven folgte ihm mit den Augen.

Da sah er einen Mann den Pfad hinabsteigen und auf die Hütte zukommen. Sven stand wie angewurzelt und starrte ihn an. Das konnte doch nicht der alte Senne sein! Dieser Mann war vielleicht dreißig oder höchstens zwei oder drei Jahre älter. Er hatte schwarzes, lockiges Haar und ein schön geschnittenes Gesicht mit dunklen Augen und einer ziemlich großen Nase. Sein dunkler Bart war dicht, aber gut gepflegt. Er trug ein kariertes Hemd und darüber eine Weste aus Lammfell, dazu derbe Jeans und feste Bergschuhe.

»Grüß Gott!«, rief er Sven zu und lächelte. Sven fand, dass es das schönste Lächeln der Welt war. »Du bist sicher der Sven, der hier bei mir das Sennhandwerk lernen will!«

Sven nickte sprachlos. Wie war er darauf gekommen, dass der Almbauer ein alter Mann wäre? Das hatte schließlich nie jemand gesagt. Er versuchte, den Mund endlich aufzubekommen.

»Grüß Gott!«, stammelte er schließlich. Der Rest, den er sagen wollte, ging im Gekläff des Hundes unter, der ihn umkreiste, als wollte er eine Ziege in Schach halten.

»Aus!«, rief der Senne. »Und Platz, Jerry!«

Der Hund gehorchte sofort. Still legte er sich auf die Wiese.

»Der Jerry ist nicht an Fremde gewöhnt«, erklärte der Almbauer zur Entschuldigung. »Aber wenn er dich erst kennt, kann er ganz nett sein.« Er lachte und entblößte dabei eine Reihe regelmäßiger Zähne. »Ich bin der Andreas, alle nennen mich Andri.«

Er reichte Sven die Hand. Der spürte den festen, herzlichen Händedruck wie eine Aufforderung, sich hier zu Hause zu fühlen.

Andri führte Sven in die Hütte. Auch hier sah alles lange gebraucht aus, aber ordentlich und sauber. Vorne gab es einen Wohnraum, der schlicht mit selbstgebauten Holzmöbeln eingerichtet war. Auf dem hell gescheuerten Tisch stand eine Vase mit Bergblumen. Eine Leitung vom Bach führte direkt in die kleine Kochnische und füllte einen Wassertank, der über einem Wasch- und Spülbecken hing. Sogar eine kleine WC-Kabine gab es. Sven erinnerte sich an die Stromzuleitung, die er hinter der Hütte bemerkt hatte, als er die Schalter und Glühlampen und die elektrischen Kochplatten sah. Ein großer, bunt bemalter Bauernschrank enthielt vermutlich alle persönlichen Sachen von Andri. Es existierte nur ein einziges Bett im Raum, ein breites, stabiles Holzgestell, auf dem eine dicke Strohmatratze lag, die mit Schafsfellen und einem Leintuch bedeckt war. Sven fragte sich im Stillen, wo er wohl schlafen sollte. Vielleicht im Stall?

An der Rückwand des Wohnraumes gab es eine Tür, die zu einer Kellertreppe führte. Sie gingen hinunter. Hier, im aus dem Berg gehauenen Felsenkeller, reiften die verschiedenen Sorten Ziegenkäse. In diesem Keller also entstanden die berühmten Gourmetprodukte der Marke „Almglück“, für die Feinschmecker in München tief in die Tasche griffen.

Angeschlossen waren ein Vorratskeller und ein tiptop sauberer Arbeitsraum, in dem die Milch in mehreren Schritten gekühlt und verarbeitet wurde. Andri zeigte ihm noch den Backofen aus Feldsteinen und den Stall, in dem etwa dreißig bis vierzig Ziegen nachts Platz fanden. Davor stand Jerrys Hundehütte.

»Das ist also mein Reich, Sven. Ich hoffe, es ist dir nicht zu einsam hier oben.«

Sven dachte an die Sennerin.

»Lebst du ganz allein hier?«, fragte er scheu.

Andri nickte.

»Was hast du gedacht?«

Sven hob die Schultern.

»Keine Ahnung. Vielleicht … deine Frau?«

Andris schöne Lippen verzogen sich zu einem breiten Lachen.

»Das fehlte mir noch! Was soll ich denn mit einer Frau anfangen?«

Darauf wusste Sven keine Antwort. Er fühlte sich irgendwie erleichtert, dass Andri keine Frau hatte, obwohl es ja nichts bedeutete. Andri war eben ein Mensch, der gern allein war, weiter nichts. Sven fühlte in seiner Brust etwas Schweres, Drückendes, er wusste nicht, was es war. Vielleicht die Angst, dass er Andri in seiner Einsiedelei stören und der ihn wieder wegschicken würde.

»Wenn du Lust hast, gehen wir zusammen hoch und treiben die Ziegen heim«, meinte Andri und schaute nach dem Sonnenstand. Sven fiel auf, dass Andri gar keine Armbanduhr trug.

Andri nahm einen langen Hirtenstab und pfiff nach Jerry. Pfeilschnell schoss der Hund an ihnen vorbei den Berg hinauf.

»Jerry ist ein guter Hütehund«, meinte Andri. »Er holt mir jede Ziege, die sich verlaufen hat, zurück, und wenn eine in der Felswand steckt und nicht herunter will, dann schafft er es auch.«

Sie gingen nebeneinander auf dem Wiesenpfad. Sven kam sich auf einmal erwachsen vor. Er hatte eine Aufgabe, die wichtig war, eine richtige Arbeit. Und er hatte den schönsten und nettesten Lehrmeister der Welt. Bewundernd schaute er zu Andri auf.

Jerry trieb die Ziegen zusammen. Ziegen sind ganz anders als Schafe. Sie sind widerspenstige, selbstständige Tiere, die es hassen, von einem Hund belästigt zu werden. Manchmal stießen sie mit ihren Hörnern nach Jerry, doch der wich immer geschickt aus. Endlich bequemte sich der Leitziegenbock, in Richtung Sennhütte zu marschieren. Die anderen Tiere folgten nach.

Andri erklärte Sven alles genau, sagte ihm die Namen einiger besonders auffälliger Ziegen und zeigte ihm, wie man mit Hilfe des Hirtenstabes die kleine Herde dirigieren konnte.

Als sie an der Hütte ankamen, sperrte Andri die Ziegen in den Stall. Er begann, sie zu melken. Sven versuchte es auch, aber es gelang ihm nicht.

»Das lernst du noch!«, sagte Andri lachend. Er brachte die Milch in den Verarbeitungsraum und zeigte Sven, wie man alles für das Käsen vorbereitete. Jerry bekam noch sein Futter. Dann nahm Andri Sven mit in die Hütte.

»Du hast bestimmt Hunger. Sehr abwechslungsreich ist das Essen hier nicht. Es gibt halt Fleisch, Milch, Käse und selbstgebackenes Brot. Am Freitag ist immer Backtag, und jeden Mittwoch kommt mein Händler, der mich mit dem Nötigsten versorgt, Kaffee, Zucker, Mehl, Salz und so weiter. Weiter unten habe ich ein kleines Gemüsebeet, aber das ist schwierig, weil die Ziegen auch das Gemüse mögen und oft den Zaun niederdrücken.« Er lachte wieder.

»Ich mag es, so zu leben«, sagte Sven. Er sah Andri sehnsüchtig an. So sollte der Mann sein, mit dem er später einmal zusammenleben wollte, so schön und so nett wie Andri. Der schien seinen Blick nicht zu bemerken. Er erzählte während des Abendbrots von den Bergen, vom ersten Auftrieb nach dem Winter, von den Frühlingsstürmen und den heißen Sommertagen. Sven hörte fasziniert zu. Sein Blick hing an Andris Gesicht, an dessen dunklen Augen und den vollen Lippen.

»Schlafenszeit!«, sagte Andri schließlich. »Hier in den Bergen muss man früh aufstehen. Die Ziegen müssen sehr zeitig gemolken und auf die Weide getrieben werden.«

Sven wurde rot, als er endlich die Frage stellte, die ihn schon lange beschäftigte: »Und wo … soll ich schlafen?«

Andri sah ihn erstaunt an.

»Im Bett natürlich, wo sonst?«

»Aber … und … du?«, stammelte Sven verlegen.

»Na, das Bett ist doch groß genug für zwei, oder?« Er blickte Sven dabei nicht an. Sven war froh darüber, denn sein Gesicht war feuerrot. Andri meinte das ganz harmlos. Und er, Sven, hatte diese Gedanken, die Andri vielleicht als „schmutzig“ angesehen hätte!

Andri entkleidete sich. Sven tat so, als ob er nicht darauf achtete, aber in Wahrheit sah er zu. Andri hängte die Fellweste an einen Haken, zog das Hemd aus und dann die Schuhe und Jeans. Er trug einen einfachen, dunkelblauen Slip. Sven verschlang Andris Körper mit den Augen. Der war schlank und durchtrainiert von der Arbeit im Freien. Seine glatte Haut glänzte im Schein der schwachen Lampe hellbraun.

Jetzt zog er den Slip aus. Obwohl er Andri nur von hinten sah, kam es Sven vor, als ob ihn jemand mit kochendem Wasser übergießen würde. Andri hatte einen vollendeten Hintern. Sven spürte die Erregung, die ihn schon den ganzen Abend lang gefangen genommen hatte, jetzt überdeutlich. Und er wusste auf einmal, was das war in seiner Brust, dieses Schwere, Drückende: Er hatte sich verliebt! Zum ersten Mal! Wie war das mit dem Aufbewahren für den späteren Freund? Aber er hatte ja nicht geahnt, dass er so einem wundervollen Mann wie Andri begegnen würde. Doch dann schoss ihm der Gedanke durch den Kopf, dass dies alles nur seine Phantasie war. Andri hatte sicherlich ganz andere Vorstellungen, in seinem Leben war bestimmt kein Platz für einen Mann oder Jungen, und besonders nicht für einen sechzehnjährigen Städter.

Andri wusch sich an dem Spülbecken. Immer noch sah Sven ihm tatenlos zu. Seine Erregung wuchs und wuchs. Da drehte Andri sich um. Sven sah ihn ganz nackt. Sein großer Schwanz hing leicht hochgewölbt über dem festen, kompakten Sack. Svens Blick saugte sich dort fest und konnte nicht mehr loslassen. Wieder schien Andri es nicht zu bemerken. Er ging zum Schrank, nahm eine kleine Flasche heraus, die Sven nicht weiter interessierte, spazierte dann zum Bett hinten im Raum und schlüpfte unter seine Decke.

Sven löschte zuerst das Licht. Danach zog er sich blitzschnell aus. Hastig wusch er sich im letzten Dämmerlicht, das durch die Fenster hereinfiel. Er drehte sich so, dass Andri seine starke Erregung nicht sehen konnte. Dann drückte er sein Handtuch vor den Schritt, huschte zum Bett und glitt unter die zweite Decke, die Andri bereitgelegt hatte.

Er hörte Andri regelmäßig atmen. Sein Jungenschwanz pochte groß und hart. So konnte er unmöglich einschlafen! Langsam und vorsichtig begann er sich zu streicheln. Es musste einfach raus!

Da schob sich eine warme, kräftige Hand über seine Finger und hielt sie fest.

Sven zuckte erschrocken zusammen.

»Was machst du da?«, flüsterte Andri.

Svens Blut schien zu kochen. Er antwortete nicht. Andri mochte das also nicht!

»Komm lieber her zu mir, Sven!«, wisperte Andri und zog ihn an sich.

Die Erkenntnis traf ihn so plötzlich, dass er lachen und heulen wollte zugleich. Andri wollte ihn! Der Traum wurde Wirklichkeit! Er schmiegte sich eng an den schönen Sennhirten. Überall spürte er dessen heiße Haut, den trainierten, kräftigen Körper. Das harte Teil drückte sich an Svens kribbelnde Erregung. Und plötzlich küssten sie sich. Sven spürte, wie der weiche Bart ihn kitzelte.

Andris Hände glitten über Svens schlanken Körper, streichelten die zarten Nippel, den flachen Bauch und den knackig kleinen Po. Schüchtern tastete Sven nach Andris Kostbarkeiten. Der große Schwengel lag gut und schwer in der Hand. Die Spitze fühlte sich heiß und feucht an.

»Darf ich zu dir kommen?«, hauchte Andri ihm ins Ohr.

»Ja!«, flüsterte Sven.

Er merkte, dass Andri sich mit etwas Öl einrieb. Es war die Flasche, die er vorhin aus dem Schrank genommen hatte. Er hatte es also geplant! Er liebte ihn, Sven, vielleicht sogar!

Sven drehte sich auf die andere Seite und schob Andri sein Hinterteil zu. Er war rasend hungrig nach Andri, und Andri – nach seiner langen Bergeinsamkeit – konnte sich kaum noch beherrschen. Sven spürte den Druck beim Eindringen und einen leichten Schmerz, doch der ging rasch vorbei. Andri war in ihm! Es war so überwältigend! Er konnte es nicht aufhalten. Unter Seufzen ließ er sein Sperma auf Andris Bett spritzen.

Andri merkte es, fühlte nach der Nässe und stöhnte auf. Seine Erregung war nicht mehr zu bremsen. Er stieß nur ein paar Mal zu, dann war auch er so weit und füllte Svens Liebeshöhle mit seiner frischen Sahne.

Ihr erstes Mal war kurz, aber heiß und intensiv gewesen. Doch sie hatten ja den ganzen Sommer lang Zeit! Und den nächsten Sommer …

»Ich hab dich so lieb, Sven!«, flüsterte Andri und schloss ihn fest in die Arme. »Du darfst nie mehr fortgehen!«

»Ich will ja gar nicht fort!«, seufzte Sven und kuschelte sich glücklich in Andris Umarmung.

***

Tilman  Janus

Gefunden

Copyright © 2012 Tilman Janus, Berlin

»… und Sebastian … leider wieder eine Fünf.« Herr Häubner gab Sebastian die Blätter des Deutsch-Aufsatzes zurück, als ob er sie eigentlich nur mit der Kohlenzange anfassen dürfte. Sebastian nahm sie, ohne sie anzusehen, und stopfte sie in seinen Schulrucksack. Gleichmütig starrte er auf seinen Tisch. Die ganze blöde Dorfschule konnte ihm gestohlen bleiben! Wozu musste er sich mit Rechtschreibung auskennen? Und warum sollte er ein Gedicht von einem gewissen Herrn Goethe verstehen und auch noch darüber schreiben? Der gute Mann war doch praktisch seit 200 Jahren tot! Oder war’s nicht so lange her? Egal!

»Jonas … eine sehr erfreuliche Arbeit!«, hörte er Herrn Häubner, den Klassenlehrer, weiterreden. Klar – Jonas, der Pfarrerssohn, war der Klassenbeste. Er stand einfach in allen Fächern gut. Das Problem bei Sebastian war, dass sein Vater als Direktor an der Schule arbeitete. In so einem kleinen Ort ließ es sich einfach nicht vermeiden, dass Eltern ihre eigenen Kinder unterrichten mussten. Sebastian lag ständig mit seinem Vater im Clinch wegen seiner schlechten schulischen Leistungen. Er wusste aber auch, dass sämtliche Lehrer ihn immer wieder mit einem „Ausreichend“ auf dem Zeugnis von Schuljahr zu Schuljahr schleiften, um mit ihrem Direktor keinen Ärger zu bekommen. Also konnte ihm gar nichts passieren. Er wollte ja auch keine große Karriere machen, und Studieren fand er überflüssig.

Sehnsüchtig schaute Sebastian zu Jonas hinüber, der direkt am Fenster saß. Sie waren nur elf Leute in der zehnten Klasse, alle gerade sechzehn Jahre alt. Kleiner Ort, kleine Schule. Jonas war nicht nur der beste Schüler, er sah auch am besten aus. Jetzt, gegen das Fenster, erschien er vom Sonnenlicht wie umstrahlt. Sein lockiges, dunkles Haar fiel ihm in die Stirn, und sein hübsches Gesicht mit den braunen Augen und den vollen Lippen wirkte wie das eines jungen Soap-Darstellers aus dem Fernsehen.

Leider hatten das auch die fünf Mädchen in der Klasse erkannt. Sie schwärmten geschlossen für Jonas. Zu Sebastians Erleichterung hatte Jonas sich bisher für keine der fünf Grazien entschieden. Aber dieser Fall konnte täglich eintreten. Bis dahin durfte Sebastian sich wenigstens in seiner Fantasie ausmalen, dass Jonas ihn mögen würde.

Herr Häubner gab die restlichen Aufsätze an die übrigen Schüler zurück. Es läutete zum Schulschluss.

»Jonas und Sebastian bitte noch kurz zu mir!«, befahl er streng.

Sebastian zog ein Gesicht. Nicht mal pünktlich Feierabend hatte man in diesem Saftladen! Aber es war schön, so dicht neben Jonas zu stehen.

»Sebastian, so geht es nicht weiter«, klagte Herr Häubner. »Du kannst nicht immer darauf bauen, dass du wegen deines Vaters ohne zu arbeiten durchkommst. Du bist doch nicht dumm. Du könntest viel mehr aus dir machen.«

Sebastian zuckte nur mit den Schultern. Das Gesäusel von Häubner interessierte ihn absolut nicht. Jonas stand schließlich dicht neben ihm! Aus den Augenwinkeln betrachtete er den etwas kleineren, schlanken Jungen. Jonas trug Jeans und nur ein Sweatshirt. Es war September, aber noch sehr warm. Im Schritt beulten sich Jonas’ Jeans ziemlich aus. Sebastian hatte ihn vor oder nach dem Sportunterricht oft halb nackt gesehen. Einmal war es ihm sogar gelungen, heimlich mit seinem Handy ein Foto von Jonas zu schießen – Jonas im Slip beim Ausziehen der Turnhose! Seitdem lag sein Handy immer neben Sebastian auf dem Kopfkissen, wenn er an sich selbst herumspielte.

»Ich hätte es gerne«, hörte Sebastian jetzt wieder Häubners Stimme, »dass du, Jonas, dir deinen Klassenkameraden Sebastian ein bisschen vornimmst. Übe mit ihm, was er wissen muss. Bist du dazu bereit?«

Jonas nickte pflichtbewusst.

»Ja, wenn Sie meinen, Herr Häubner.«

Häubner seufzte.

»Es ist die einzige Möglichkeit. Sonst bin ich mit meinem Latein am Ende.« Er entließ sie.

Sebastian lief neben Jonas die sonnige Straße entlang.

»Wenn du’s nicht willst, dann lassen wir es«, sagte Sebastian, obwohl er sich nichts sehnlicher wünschte, als mit Jonas zusammen zu sein, und wenn es auch nur für die Schule war.

»Es ist schon okay, ich helfe dir gerne«, gab Jonas zurück. »Wir können gleich heute anfangen. Komm doch um vier zu mir.«

Sebastian spürte, dass sich in seinen Jeans etwas regte. Den ganzen Nachmittag lang würde er Jonas sehen können – was für ein Glück!

Kurz nach vier klingelte Sebastian am Pfarrhaus. Die alte Wirtschafterin öffnete. (Sebastian wusste, dass Jonas’ Mutter vor vielen Jahren mit einem anderen Mann auf und davon gegangen war. So etwas bleibt in einer Kleinstadt ja nicht verborgen.) Im Hintergrund werkelte der Pfarrer, Jonas’ Vater, höchstpersönlich in seinem Kräutergarten. Sebastian grüßte höflich.

»Komm rein, Junge, der Jonas wartet schon auf dich«, krächzte die Wirtschafterin. »Geh nur gleich nach oben in sein Zimmer.«

Sebastian flitzte die Treppe hinauf. Jonas stand oben an der Tür und sah ihm entgegen. Hatte er wirklich schon gewartet?

Jonas’ Zimmer war groß und enorm ordentlich. Alles lag an seinem Platz. Während in Sebastians Reich zu Hause immer das übliche Chaos eines Jungenzimmers herrschte, schien Jonas eine Menge Zeit darauf zu verwenden, Ordnung aus Prinzip zu halten. Das einzige, was nicht topp aussah, war ein mittelgroßes Aquarium, das auf einem Regal stand. Die Pflanzen waren fast eingegangen, das Wasser wirkte trübe und veralgt, und die letzten drei Guppys schienen sich auch nicht mehr wohl zu fühlen.

Jonas merkte wohl, dass Sebastian das Aquarium mitleidig betrachtete.

»Die Fische sind nicht so toll … Unsere Frau Pfeiffer, die dir vorhin aufgemacht hat, sagt immer: Lehrers Kind und Pfarrers Vieh gedeihen selten oder nie. So ein alter Spruch.« Er kicherte. Dann wurde er plötzlich verlegen. Offenbar war ihm eingefallen, dass Sebastian ja „Lehrers Kind“ war. »Tschuldigung!«, murmelte er. »War nicht wirklich so gemeint.«

Sebastian grinste.

»Macht gar nichts. Aber ich kann dir mit dem Aquarium helfen, da kenne ich mich aus.«

»Echt? Wäre toll!«

Dann redeten sie über Fischfutter, über Schraubenvallisnerien, pH-Wert des Wassers, Filteranlagen, Guppyzucht und Buntbarschhaltung. Goethe und Genossen waren vergessen. Sie putzten gemeinsam die Scheiben des Beckens und wechselten das Wasser. Zum Schluss strahlte das Becken vor Sauberkeit.

»Morgen kaufen wir zusammen neue Pflanzen und ein paar Fische, ja?«, schlug Sebastian vor.

Jonas nickte.

»Toll hast du das gemacht. Danke schön!«

»Jederzeit wieder!«

»Und jetzt? Deutsch? Goethes Gedicht „Gefunden“?«

»Gefunden?« Sebastian stutzte.

»Na, so heißt doch das Gedicht, über das wir den Aufsatz schreiben sollten: ‚Ich ging im Walde so für mich hin, und nichts zu suchen, das war mein Sinn. Im Schatten sah ich ein Blümlein stehn …’«

»Hör bloß auf! So redet doch kein Mensch! Und überhaupt, wen interessiert das, ob Goethe irgendein Unkraut rausreißt?«

»Es ist ja auch gar nicht so gemeint. Die Blume ist nur ein Sinnbild für seine Freundin, die er nicht einfach bloß für eine Nacht nimmt, sondern zu sich nach Hause holt, für immer.«

Sebastian starrte Jonas verblüfft an.

»Die Blume ist seine Freundin?«

Jonas blieb ganz ernst. Er lachte nie darüber, wenn jemand etwas nicht gleich verstand.

»Ein Sinnbild, ein Symbol. Wenn er die Blume nur ausgerissen hätte, wäre sie nach einer Nacht verwelkt. Aber er pflanzt sie zu Hause in den Garten, mit den Wurzeln, und dann hat er viele Jahre Freude dran.«

Sebastian begriff langsam. Das war wie eine kleine Predigt gewesen. Bestimmt wollte Jonas später auch einmal Pfarrer werden wie sein Vater. Er würde eine Blume einpflanzen, also eine Frau heiraten, richtig mit Wurzeln, und einen Haufen Kinder bekommen. Ein Pfarrer mit einem Mann als Partner – undenkbar! Hatte er Sebastian das alles erzählt, um ihm anzudeuten, dass er nicht zu haben war? Hatte er gemerkt, wie sehr Sebastian ihn anhimmelte? Sebastian schaute vor Verlegenheit zum Aquarium hin. Wenn nur seine Hose nicht so verdammt eng geworden wäre!

»Und du?«, platzte er heraus.

Jonas guckte ihn irritiert an.

»Ich? Was ich?«

Sebastian wurde ein bisschen rot.

»Na, hast du schon eine Blume?«

Jetzt musste Jonas doch lachen.

»Nein!« Mehr sagte er zu dem Thema nicht. Doch Sebastian ließ es keine Ruhe, er musste einfach mehr wissen.

»Sind … äh … sind Blumen eigentlich immer weiblich?«, fragte er etwas zu hastig.

Jonas sah ihn offen an. Sebastian begriff, dass Jonas ihn genau verstanden hatte. Sein Herz wummerte wie verrückt.

»Also … grammatikalisch schon …«, antwortete Jonas langsam. Seine hübschen, dunklen Augen schienen zu brennen wie kleine olympische Feuer. »Aber sonst … Gott hat ja alle seine Geschöpfe gleich lieb.«

Verzweiflung packte Sebastian. So nah dran fühlte er sich – und jetzt fing Jonas mit dem lieben Gott an! Der hatte ihm noch gefehlt mit seiner lustfeindlichen Einstellung!

»Glaubst du denn an Gott?«, fragte er unverblümt.

Jonas sah träumerisch vor sich hin.

»Es hat mir geholfen, als meine Mutter uns damals verlassen hatte.«

»Aber er ist ungerecht!«, schimpfte Sebastian. »Schwule Männer kann er nicht leiden!« Na, nun war es heraus. Sebastian wurde noch einmal rot.

Wieder blieb Jonas ganz ernst. »Doch, er mag sie genauso gern wie alle anderen. Ich weiß es, denn … er mag mich ja auch.«

Sebastian starrte ihn an wie vom Donner gerührt. Da outete sich also Jonas – so ganz nebenbei. Eine Welle heißer Erregung überkam ihn. Jonas war schwul! Eben hatte er es selbst gesagt! Sebastian hob langsam seine Hand und berührte sanft Sebastians Finger.

»Ich … ich mag dich … auch«, stotterte er.

Endlich lächelte Jonas.

»Ich dich auch, Sebastian!«

Sebastian machte einen Schritt vorwärts und wollte Jonas impulsiv umarmen. Doch Jonas wich ihm aus.

»Aber es ist eben die Sache mit … mit dem Verwelken … nach einer Nacht … das mag ich nicht«, murmelte Jonas kaum hörbar. »Es muss schon mehr sein …«

Sebastians heiße Erregung mischte sich mit dem Gefühl mindestens genauso heißer Liebe.

»Es ist ja mehr!«, flüsterte er Jonas ins Ohr. Sanft umfasste er Jonas und zog ihn fest an sich. Es war wundervoll, Jonas’ schlanken Körper zu fühlen.

Jonas schlüpfte aus seinen Armen. Er atmete heftig.

»Das ist mir alles zu schnell«, sagte er leise. »Später … vielleicht … wenn wir uns besser kennen …«

Sebastian stand hilflos da. Sein harter Schwanz pochte in seinen Jeans, sein ganzer Körper kribbelte vor Erregung, sein Herz floss über vor Liebe.

»Aber … du hast gesagt, dass du mir hilfst«, brachte Sebastian heraus. »Du hast dem Häubner versprochen, dass du mit mir üben willst, was ich wissen muss.«

Jonas sah ihn traurig an.

»Das weißt du doch sicher schon alles. Ich bin doch bestimmt nicht der Erste, dem du das alles erzählst.«

Sebastian schüttelte der Kopf, dass seine blonden Haare flogen.

»Du bist der Erste! Ich hab das noch nie –«

»Noch nie?«, unterbrach Jonas ihn rasch. »Schwörst du bei Gott?«

Sebastian fühlte sich plötzlich ruhig und sicher. Er wusste, dass er das Richtige tat. Noch nie hatte er an Gott geglaubt, aber für Jonas wollte er alles tun.

»Ich schwöre – bei Gott«, sagte er feierlich. Beinahe kam er sich vor wie auf seiner eigenen Hochzeit. Er schloss Jonas erneut in die Arme, und diesmal ließ Jonas es sich gefallen.

Sebastian küsste ihn zärtlich. Ganz sanft schob er ihm die Zunge in die heiße Mundhöhle. Jonas antwortete ihm mit seiner Zungenspitze. Während Sebastian ihn mit einem Arm ganz fest an sich drückte, schloss er mit der anderen Hand die Zimmertür ab. Jonas protestierte nicht.

Sebastian zog ihm die Jeans und das Shirt aus. Endlich durfte er die zartbraune Haut streicheln, nach der er sich so lange gesehnt hatte. Er streifte seine eigenen Sachen ab. Die beiden Jungs standen in Slip und Socken dicht aneinandergepresst. Wie lange hatte Sebastian sich diesen Moment ausgemalt – das erste Mal mit einem Jungen, mit Jonas! Seine Hände glitten über Jonas’ schmalen Rücken langsam hinab bis zu dem festen, kleinen Po. Vorsichtig schob er Jonas’ Slip nach unten. Jonas ließ sich alles gefallen. Die weiche Haut steigerte Sebastians Erregung noch mehr. Er presste sich hart an Jonas’ Vorderseite und spürte, dass auch dessen junge Männlichkeit immer mehr wuchs.

Sebastian schob Jonas sanft zum Bett hin und legte sich leicht über ihn. Sie waren nun beide vollkommen nackt. Sein Ständer presste sich auf den des anderen. Sebastian küsste Jonas’ Hals, die Schultern, die zarte Brust mit den kleinen, dunklen Nippeln. Er streichelte Jonas’ Harten, dessen Kuppe langsam feucht wurde, und die kleinen, griffigen Eier. Dann spürte er Jonas’ schüchterne Hand an seinem eigenen Schwanz. Er zitterte vor Erregung.

Er wusste genau, was er wollte – er wollte alles. Er wollte das, wovon er seit langem fast jede Nacht träumte. Würde Jonas ihm das erlauben? Sehr vorsichtig tastete er sich mit einem Finger vor, fuhr durch die heiße Spalte und fühlte nach dem engen, unberührten Eingang.

Jonas zuckte leicht zusammen, doch dann hielt er still. Langsam schob Sebastian den Finger hinein. Er atmete hastig vor Erregung. Jonas blieb weiter ruhig liegen. Sacht zog Sebastian den Finger zurück. Er nahm etwas Spucke und machte seine Kuppe damit glitschig. Dann hob er Jonas’ schmale Schenkel an. Der Anblick der Schätze, die vor ihm ausgebreitet lagen, ließ ihn fast überkochen. Er drückte sich gegen den zarten Widerstand. Keinen Augenblick wurde er schwach.

Plötzlich rutschte seine Eichel ein kleines Stück hinein. Jonas stieß einen ganz kleinen Schrei aus. Sebastian hielt inne, wartete, bis Jonas sich etwas daran gewöhnt hatte.

»Weiter!«, hauchte Jonas.

Da presste sich Sebastian stärker hinein. Der feste Druck der engen, heißen Höhle nahm ihm den Atem. Es war tausendmal schöner, als er es sich je vorgestellt hatte. Ihm war, als würde er ganz und total in Jonas aufgehen, für immer eins sein mit ihm.

Sanft zog er sich ein wenig zurück und stieß wieder vor, immer wieder. Jonas stöhnte. Sein junges, hübsches Teil zitterte hart über seinem flachen Bauch. Er griff danach, packte fest zu und machte es sich in dem gleichen Rhythmus, in dem Sebastian ihn beglückte.

»Jetzt!«, keuchte Sebastian. »Es … kommt!« Er stieß härter zu. Jonas hielt fest dagegen.

»Aah!«, stöhnte Jonas auf.

Sebastian sah weiße Schlieren und Tropfen auf Jonas’ braune Haut spritzen. Fast im selben Moment spürte er, wie sein Sperma ihm hinausschoss, heftig und lange. Noch nie hatte er das so intensiv gefühlt. Tief grub er sich in Jonas’ schönen Körper und spürte seine eigene, heiße Nässe.

Sie lagen eng umschlungen auf dem Bett. Niemand sprach. Worte waren nicht wichtig. Was wirklich wichtig war, spürten sie in ihrem Inneren. Sie hatten sich gefunden.

***

Tilman  Janus

Großstadtliebe

Copyright © 2012 Tilman Janus, Berlin

Samstagnacht. Aus den Clubs und Discos war das Hämmern der Bässe bis auf die Straße zu hören. Leere Flaschen, Müll und Scherben sammelten sich in den Rinnsteinen. Alle Augenblicke musste Mischa einer Pfütze von irgendwas ausweichen, er sah nicht so genau hin. Seitdem er den Job im Zeitungsladen am Bahnhof hatte, arbeitete er meistens nachts, und er hatte sich an den Unrat der Großstadt gewöhnt. Besser, als im Dorf um die Kuhfladen herumzukurven, sagte er sich. Mischa stammte aus einem Dorf, er wusste, was ihn dort erwartet hätte, wenn er geblieben wäre – nichts! Mit sechzehn war er weggegangen, und jetzt, zwei Jahre später, verdiente er immerhin so viel, dass seine Mutter ihren mickrigen Lohn aus der Schweinemästerei für sich verbrauchen konnte.

Brutales Geschrei riss ihn plötzlich aus seinen Gedanken.

Eine Gruppe von abenteuerlich aufgemotzten Punks umringte in einer dunklen Mauernische einen jungen Mann. Die Kerle trugen schwarze, durchlöcherte Klamotten, Hundehalsbänder und Ketten. Grölend schwenkten sie ihre Schnapspullen, grabschten dem Jungen zwischen die Beine und wollten ihm die Sachen vom Leib reißen.

»Schwuler Penner du!«, brüllten sie. »Scheiß-Schwanzlutscher!« - »Fick dich!«

Der blonde Junge, bestimmt höchstens siebzehn, kroch vor Angst in sich zusammen. Dieser Horde von fünf besoffenen Idioten war er hilflos ausgeliefert. Das Blut lief ihm schon aus der Nase, offenbar hatten sie ihn geschlagen.

Mischa blieb stehen. Da konnte er nicht einfach vorbeigehen! Aber sich selbst niederknüppeln zu lassen, dazu hatte er verständlicherweise keine Lust. Er nahm sein Handy ans Ohr, ging noch etwas näher heran und rief laut und deutlich:

»Hallo, ist da die Polizei? Hier wird gerade jemand brutal zusammengeschlagen! Können Sie mal sofort einen Streifenwagen schicken? – Ja, gleich hinter dem Ostbahnhof!« Dabei stand Mischa auf dem Sprung, um sofort loszurennen, wenn die Typen sich auf ihn stürzen würden. Doch er hatte Glück. So gewalttätig diese Hohlköpfe waren, so feige waren sie auch. Sie rannten in alle Himmelsrichtungen davon.

Mischa lief zu dem Blonden hin.

»Danke!«, stammelte der. Er stützte sich hinten an der Mauer ab und zitterte am ganzen Leib.

»Ging gerade noch mal gut«, meinte Mischa. »Hier ist ein Tempotuch. Deine Nase ist ganz blutig.«

»Wenn du nicht vorbeigekommen wärst …« Er wollte das Taschentuch nehmen, aber seine Hand flatterte so stark, dass er es fallen ließ. »Verdammt!«, murmelte er.

»Wo wohnst du?«, erkundigte sich Mischa, indem er ihm mit einem neuen Papiertuch das Blut von der Haut tupfte. »Ich bring dich nach Hause.« Er umfasste den schlanken, zierlichen Jungen einfach.

Der Fremde lehnte sich sofort vertrauensvoll an Mischa. Er hätte es wohl wirklich nicht alleine geschafft, nach Hause zu kommen.

»Zwei Ecken weiter, da hab ich ein möbliertes Zimmer. Ich bin erst seit ein paar Wochen hier in der Stadt.«

»Und wo warst du davor?«

»In dem Kuhdorf, wo ich geboren bin.«

»Hey!« Mischa sah ihn verblüfft an. »Ich komme auch aus einem Kuhdorf, aber ich bin schon ein bisschen länger hier. Ich heiße Mischa.«

»Henry. Hast du auch so was erlebt wie ich eben?«

»Nein, bisher nicht. Es gibt zum Glück nur wenige Typen, die so ätzend sind.«

Sie liefen langsam durch die nächtliche Straße. Henry hatte seinen Arm um Mischas Hüfte geschlungen, um besseren Halt zu haben. Mischa spürte den warmen, biegsamen Körper an seiner Seite und fand es wundervoll.

Henrys blondes Haar war sehr lang und fiel offen über seine Schultern, doch er wirkte dadurch nicht weiblich. Eher wurden seine feinen, aber ganz männlichen Gesichtszüge noch betont. Anscheinend hatte er vorher die Haare im Nacken zusammengefasst getragen – man sah noch die leicht wellige Spur des Haarbandes – und die Typen hatten es ihm abgerissen. Ob Henry tatsächlich schwul war? Aber woher sollten ausgerechnet die Punker das wissen? Wahrscheinlich pflaumten sie jeden so an, nur um Krawall zu machen. Und lange Haare hatten nun wirklich die unterschiedlichsten Männer, bis hin zum knallharten Harley-Hetero.

»Hier ist es«, sagte Henry und zeigte auf ein altes, abgeblättertes Mietshaus.

Sie gingen hinauf. Kaum hatte Henry die Wohnungstür aufgeschlossen, stürzte ihnen gleich im Flur eine füllige, schwarzhaarige Frau entgegen.

»Signor Henry! Mamma mia! Was ist passiert?«, schrie sie mit dramatisch aufgerissenen Glutaugen.

»Ach, nichts weiter, Signora Guardi! Mein Freund hier hat mir schon geholfen.« Henry zog Mischa schnell mit in sein Zimmer, das weiter hinten vom langen, verwinkelten Korridor abging.

»Meine Wirtin ist extrem hilfsbereit, aber auch extrem neugierig«, flüsterte Henry mit einem Kichern, nachdem er die Tür rasch eingeklinkt hatte. »Sie stammt aus Neapel, und wenn sie keinen zum Bemuttern hat, ist sie unglücklich.«

»Finde ich nett, dass du mich als Freund vorgestellt hast!« Mischa betrachtete das leicht gebräunte Gesicht von Henry. Jetzt erst, im Lampenlicht, sah er, dass Henry nicht nur hübsch, sondern wirklich wunderschön war, trotz der blutverschmierten Nase. Die weichen Wangen, das leicht kantige Kinn, die großen, blauen Augen und die vollen, frischen Lippen ergaben mit dem schlanken Körper zusammen einen Typen zum Abknutschen!

»Du bist doch ein Freund, wenn du so was machst, einen andern retten«, meinte Henry. Seine Augen strahlten zu Mischa herüber, dass der ganz schwach in den Knien wurde.

Am liebsten hätte Mischa ihn einfach geküsst und an sich gedrückt. Henry war so, wie sich Mischa einen Freund wünschte, schon lange, aber er hatte gedacht, dass solche Ausnahmemenschen nur in Träumen existieren.

»Warum bist du aus deinem Dorf weggegangen?«

Henry zuckte mit den Schultern, während er in einen kleinen Spiegel schaute und sich das Gesicht sauber wischte.

»Ich dachte, man könnte hier in der Stadt leicht Karriere machen. Ich hatte einen guten Tanz- und Musiklehrer in der Familie, meinen Onkel, und ich glaubte damals, ich wäre der beste Tänzer und Sänger auf dem Kontinent.« Er lachte bitter. »Hier sind so viele gute Leute. Ich hatte schon massenhaft Castings … aber bis jetzt … nichts!« Plötzlich lächelte er über den Spiegel zu Mischa herüber. »Willst du Kaffee?«

»Kaffee … nach Mitternacht? Ja, warum nicht. Meine Arbeit fängt erst wieder abends um sechs an.«

Henry wandte sich zu einer kleinen Kochnische und befühlte eine Glaskanne.

»Ach, der ist inzwischen kalt.«

»Ich nehme auch kalten.«

»Kalter Kaffee – für meinen Retter!« Henry lachte beim Eingießen. »Nicht gerade großartig!« Sie tranken.

»Vielleicht gibt es heiße Sahne dazu!«, rutschte es Mischa heraus. Wie abgrundtief blöd! Jetzt hatte er mit seiner zweideutig-eindeutigen Bemerkung die ganze, schöne Stimmung kaputtgemacht.

Henry sah ihn mit einem gespannten Gesichtsausdruck an.

»Ja … man könnte die Sahne … heiß machen«, sagte er langsam.

Mischa wurde es selbst glühend heiß.

»Zum Beispiel … in der Badewanne!«, ergänzte Henry leise.

Jetzt konnte sich Mischa nicht mehr beherrschen. Der Gedanke, mit diesem Traumjungen zusammen nackt in einer Wanne zu liegen, ließ seinen Schwanz so hart werden, dass ihm die Jeans zu platzen schienen.

»Badewanne ist gut!«, murmelte Mischa nur.

»Ich hab sowieso das Gefühl, dass ich mich von oben bis unten waschen müsste, nachdem diese Penner mich angegrabscht haben«, meinte Henry. Er drehte sich plötzlich um und öffnete leise die Zimmertür. Wollte er alleine ins Bad? Mischa überlegte fieberhaft, was er sagen könnte, um mitgenommen zu werden.

»Signora Guardi ist gerade nicht zu sehen!«, wisperte Henry nach einem Blick in den Flur. »Komm! Schnell!«

Wie auf Wolken schwebte Mischa ihm nach. Wahrscheinlich träumte er nur und würde gleich vom Wecker in den öden Alltag zurückgeholt werden.

Henry zog ihn rasch ins Badezimmer. Da war alles in Rosa eingerichtet: rosa Wanne, rosa Badeteppiche, rosa Handtücher, sogar rosa Seife. Jetzt war Mischa ganz sicher, dass er bloß träumte – so etwas gäbe es doch gar nicht in Wirklichkeit!

Henry steckte den Gummistöpsel in den Ablauf und drehte die blanken Wasserhähne auf. Brausend schoss ein mächtiger Strahl in die Wanne. Henry goss rosa Seife dazu. Ein Schaumgebirge wuchs auf dem Wasser.

Mischa hatte keinen Blick dafür übrig – denn Henry zog sich aus! Er wandte Mischa die Rückfront zu, zog das T-Shirt über den Kopf und warf es auf den Boden. Das blonde Haar fiel seidig über den makellosen Rücken. Dann machte Henry die Jeans auf und streifte sie ab. Er trug einen schwarzen String. Der schmale, straffe Stoffsteg verschwand zwischen zwei knackigen Hinterbacken. Noch nie im ganzen Leben hatte Mischa einen so appetitlichen, festen, wohlgeformten Hintern und so perfekte, haarfreie, schlanke und doch muskulöse Männerbeine gesehen. Wenn sowieso alles nur ein Traum war, dann konnte er doch auch zugreifen!

Zärtlich umfasste Mischa Henrys schmale Hüften von hinten.

Henry zuckte leicht zusammen – aber er stand still.

Mischa wurde mutiger. Er streichelte Henry sanft. Nach und nach dehnte er seine Erkundungen immer weiter aus. Er rieb leicht über die samtweiche Haut der straffen Pobacken, ließ seine Hände nach vorne wandern, langsam, tastete sich immer ein bisschen weiter vor, noch weiter, noch weiter … da hatte er etwas Heißes, Steifes in der Hand, das aus dem String herausgewachsen war! Etwas Lebendiges, das zuckte und klopfte, als es zärtlich berührt und umfasst wurde!

Aufstöhnend presste sich Mischa von hinten an den schmalen Körper. Der feste Gegendruck tat seinem Ständer gut! Einen Augenblick verharrten sie so. Dann drehte sich Henry in Mischas Umarmung geschmeidig um. Die blauen Augen versenkten sich in Mischas Augen. Sachte knöpfte Henry ihm das Hemd auf, streifte es ab, dann die Jeans und den Slip. Mischa war zumute, als würde er befreit von allen Fesseln, für immer und ewig. Nackt schmiegten sie sich aneinander, ihre harten Schwänze rieben sich gegenseitig zwischen ihren eng zusammengepressten Körpern. Ihre Lippen näherten sich einander. Mischa spürte einen sanften Kuss, zart wie ein Blütenblatt. Henrys Lippen fühlten sich weich an. Zärtlich schob Mischa ihm die Zungenspitze hinein, ganz vorsichtig. Ihre Zungen umspielten und umschlangen sich gegenseitig. Mischa drängte seine Hand zwischen ihre flachen Bäuche, umfasste die harten Teile beide zusammen und ließ seine Hand hin und her gleiten. Sie stöhnten immer lauter. Ihre prallen Kuppen waren nass vor Lust.

»Halt … Moment!«, ächzte Henry.

Mischa hielt still und küsste Henry wieder.

»Das ist gut!«, hauchte Henry. »Aber ich will’s nicht so schnell!« Er umfasste Mischa fest und zog ihn in die Wanne. Das warme Badewasser umspielte ihre Beine. Sie ließen sich hineingleiten und waren vollkommen umgeben von schaumiger, heißer Nässe. Ihre Hände glitten über die Haut des andern, alles war weich und rutschig. Mischa führte seinen Harten zwischen die Schenkel von Henry und nahm dabei dessen Ständer und ließ ihn über Kreuz zwischen seine eigenen Schenkel gleiten. Ihre stramm gefüllten Eier wurden kräftig gedrückt.

»Du! Du, hör auf! Hör auf!«, japste Henry.

»Dann steck ihn mir in den Mund!«, flüsterte Mischa. »Ich bin ganz verrückt nach dir!« Er hob Henry halb aus dem Wasser. Die glänzend rosa Eichel tauchte aus dem Schaum auf. Mischa stürzte sich auf dieses verlockende Ding. Die Kuppe rutschte in seinen Mund, der ganze Schaft glitt nach. Er schmeckte nach rosa Seife und nach frisch gewaschenem Mann. An dem winzigen Schlitz erspürte Mischa einen neuen Tropfen von Henrys süßem Honig. Auf und ab ließ er seine Mundhöhle gleiten. Mit der Rechten half er kräftig nach, mit dem linken Arm hielt er Henrys Hintern umschlungen. Jetzt konnte Henry ihm nicht mehr entgleiten! Mischa wurde immer schneller. Sein eigener Schwanz schien fast überzulaufen im warmen Wasser vor Erregung.

»Aah … duu!«, schrie Henry. Sein Körper spannte sich und bog sich nach oben durch. In heftigen Schüben spritzte sein Sperma in Mischas Mund. Selig schlang Mischa die Liebesgabe herunter.

Kaum eine Sekunde später rutschte Henry tiefer ins Wasser. Mischa spürte eine Hand an seinem Harten – endlich! Er war ja schon so weit! Fünf, sechs Bewegungen genügten, dann fühlte Mischa das erlösende Pumpen, die schönste Entspannung der Welt. Seine Milch mischte sich mit dem schaumigen Badewasser und vereinte sich mit den Tropfen von Henrys süßer Sahne, die Mischa aus den Mundwinkeln gelaufen waren.

Mischa strich Henry das lange, nasse Haar aus der Stirn. Sie lagen eng aneinander gekuschelt im Wasser, ihre Glieder waren ineinander verschlungen. Immer wieder küssten sie sich zärtlich.

»Wenn ich … vielleicht«, sagte Henry leise und stockend, »mal ein Engagement bekäme … aber nicht hier … sondern woanders …« Er drückte sein Gesicht auf Mischas Brust.

»Ich würde mit dir gehen … bis ans Ende der Welt!«, erwiderte Mischa mit fester Stimme.

Plötzlich wurde die Badezimmertür aufgerissen. Ach ja, das Zuriegeln hatten sie vor lauter Aufregung vergessen!

»Signor Henry!«  Signora Guardi, die füllige Zimmerwirtin, stand aufgeregt gestikulierend neben der Wanne und versuchte dabei ungeniert, unter dem Schaum die beiden noch halb steifen Schwänze der jungen Männer zu entdecken. »Der Brief! Der Brief!« Sie wedelte mit einem Papierblatt vor Henrys Nase herum. Dass sie Henrys Post öffnete und las und außerdem ihren Mieter und dessen Freund beim Baden störte, schien für sie selbstverständlich zu sein.

Etwas ungehalten fragte Henry: »Was ist denn damit?«

»Der Brief an Sie! Kam gestern! Sie sollen am Musical-Theater tanzen!« Ihre Glutaugen rollten genüsslich hin und her.

Mischa umschlang Henry einfach noch fester. Die Signora war ihm egal.

»Tausend Glückwünsche!« Er küsste ihn, und Henry küsste ihn begeistert zurück. Ihre beiden Schwänze begannen, sich wieder hart aufzurichten.

»Glückwünsche!«, trompete Signora Guardi. »Zum Theater – und zur Hochzeit! Mamma mia!«

***

Tilman  Janus

Frisch und knusprig

Copyright © 2012 Tilman Janus, Berlin

Jeden Morgen vor der Arbeit fuhr ich noch im Dunkeln zehn Kilometer durch Eis und Schnee, um in einer bestimmten Dorf-Bäckerei zwei Brötchen zu kaufen. Natürlich gibt es in der Großstadt, in der ich wohne, massenweise Brotläden. Aber nur in der "Familien-Bäckerei Jahn" in genau diesem Dorf gab es Benjamin.

Zufällig hatte ich den Laden bei einem Ausflug entdeckt und war nicht mehr davon losgekommen. Ich erstand also immer zwei Brötchen, weil eines mir zu albern erschien. Wenn ich dann in meine Firma kam, verschenkte ich die Dinger an meine Assistentin. Ich esse nämlich keine Brötchen.

Mein Name ist Maximilian Moringer. Ich bin fünfunddreißig Jahre alt und der Manager einer ziemlich bekannten Logistik-Firma. Über hundert Angestellte tun das, was ich bestimme. Doch wenn ich den duftenden Laden der Familie Jahn betrat, zitterten mir die Knie wie einem Schuljungen. Ich versuchte selbstverständlich immer, mir nichts anmerken zu lassen.

Fast jeden Morgen stand Benjamin, der Sohn der Bäckersfrau, hinter dem Ladentisch. Er half vor der Schule aus, sozusagen beim Stoßgeschäft. Benjamin war mein fleischgewordener Traum: ein schlanker, zierlicher Junge, der gerne lachte und immer freundlich wirkte. Sein glattes, blondes, nicht zu kurz geschnittenes Haar fiel ihm etwas in die Stirn. Dazu hatte er tatsächlich braune Augen, eine seltene Kombination. Sein Gesicht strahlte noch etwas Unschuldiges aus, was ebenso selten ist. Sein Mund war frisch und voll und weich, und seine leicht gebräunte Haut wirkte wie Samt.

»Bitte schön?«, fragte er mich jedes Mal, wenn ich an der Reihe war, und jedes Mal steckte mir ein Kloß im Hals vor Aufregung.

»Zwei Brötchen bitte«, brachte ich dann heraus. »Möglichst knusprig!«

Er lächelte mir in dem Moment immer zu, und für mich ging die Sonne auf – die sich in Wahrheit noch weit unter dem eisigen Horizont befand. Er steckte die Brötchen in eine Tüte. Dabei beobachtete ich fasziniert seine schmalen, geschickten Hände und sein wunderschönes Gesicht. Wenn ich ihm das Geld gab, konnte es vorkommen, dass meine Finger die seinen kurz berührten. Das war das Highlight des Tages. Dann drängelte sich schon der nächste Kunde nach vorne, und Benjamin vergaß mich.

Sobald ich mich in mein Auto setzte und noch ein paar Sekunden auf die beschlagene Windschutzscheibe starrte, spürte ich meine Erregung. Meistens fuhr ich dann auf einen einsamen Feldweg und machte es mir selbst, weil ich es sonst bis zum Büro nicht ausgehalten hätte. Dabei musste ich höllisch aufpassen, dass mir mein Anzug nicht bekleckert wurde.

Sobald der erste Überdruck gedämpft war, drängte sich etwas anderes hervor: Ein ziehender Schmerz machte sich in meiner Brust bemerkbar. Es war Liebeskummer vom Feinsten! Mit fünfunddreißig Jahren hatte ich mich verliebt wie ein Teenager. Ich konnte froh sein, wenn ich in der Firma noch die richtigen Entscheidungen traf, denn ich war ziemlich durcheinander.

Es war nicht nur die Frage, ob Benjamin überhaupt Männer lieben würde, die mich quälte. Die Wahrscheinlichkeit lag noch nicht einmal bei eins zu zehn. Tatsache blieb auch, dass er neunzehn Jahre jünger war als ich. Neunzehn Jahre! Selbst wenn er schwul wäre, würde er sich nicht ausgerechnet mit einem mehr als doppelt so alten Kerl abgeben!

Jeden Abend besah ich mich unglücklich im Spiegel. Schon wahr, dass ich gut aussehe. In meinen dunklen Haaren ist kein einziges graues, und mein Körper ist dank regelmäßigen Trainings topfit. Aber interessiert das einen Sechzehnjährigen?

Ich wusste sein Alter und seinen Namen aus Gesprächen, die ich im Bäckerladen aufgeschnappt hatte. Je mehr Leute vor mir warteten, desto glücklicher fühlte ich mich, denn dann konnte ich Benjamin umso länger anhimmeln.

Der ganze Tag lief nicht, wenn Benjamin einmal nicht im Laden war. Er konnte krank sein, vielleicht sogar sehr krank! Oder ob er bei einem Mädchen übernachtet und verschlafen hatte, erschöpft vom stundenlangen Liebesdienst? Ein neutraler Kunde hätte einfach die Bäckersfrau gefragt: »Na, wo ist denn der Benjamin heute, hat wohl verschlafen?« Aber ich wagte es nicht. Wenn sie merken würde, welches Interesse ich an ihrem Sohn hatte, würde sie mich vielleicht aus dem Laden werfen.

Auch an einem besonders kalten Morgen Ende Januar fuhr ich zu ihm. Eine ganze Weile lang hatte ich mit Eiskratzen zu tun gehabt. Dann ließ ich meinen Wagen bei Glatteis über die Landstraße zum Dorf schleichen. Innerlich war mir heiß. Während der Fahrt sagte ich immer wieder seinen Namen vor mich hin, laut und leise, flüsternd und schreiend.

Als ich den gut geheizten, nach frischen Backwaren duftenden Laden betrat, blickte ich genau in Benjamins strahlende, braune Augen, als hätte er mich erwartet. Mein Herz klopfte stärker. Diesmal war niemand sonst im Laden, das Glatteis hatte die Kunden offenbar vergrault. Auch die Bäckersfrau war nirgends zu sehen.

»Guten Morgen!«, sagte ich scheu. Noch nie war ich allein mit ihm im Laden gewesen. Ich sah sein junges, hübsches Gesicht, seine weichen Lippen. Die Ärmel seines weißen Hemdes mit dem offenen Kragen hatte bis zu den Ellbogen aufgerollt. Unter der zart blond beflaumten Samthaut der schlanken Arme spielten feine Muskeln. Trotz seiner zierlichen Figur war er nicht dürr, sondern wunderbar harmonisch gebaut. Auf seine Schrittgegend zu gucken hatte ich noch nie gewagt … na ja, ein bisschen von der Seite … so halb … Ich konnte es nicht, ohne einen Steifen zu bekommen!

»Guten Morgen!«, rief er fröhlich. »Wieder zwei knusprige Brötchen?«

Ich nickte nur. Auf jeden Fall kannte er mich also inzwischen. Jetzt müsste ich etwas sagen, ihn einladen, zum Essen vielleicht, oder zum Kaffee. Oder wenigstens was Privates fragen, notfalls nach seiner Mutter mich erkundigen oder irgendwas, zum Teufel – aber ich blieb stumm.

Wütend über mich selbst stolperte ich mit meiner Tüte aus dem Laden, ließ mich hinters Steuer fallen und knallte die Autotür zu. Kaum auf der Landstraße, warf ich die Brötchen voller Wut im hohen Bogen aus dem Autofenster. Eine große, schwarze Saatkrähe schnappte sich die Tüte und zog damit ab. Als mich meine Assistentin später nach "ihren" Brötchen fragte, knurrte ich nur Unverständliches. Ich war wirklich ein Volltrottel!

Am nächsten Tag fuhr ich trotzdem wieder hin. Es war genauso kalt und glatt wie am Vortag. Und wieder war Benjamin allein im Laden! Das Schicksal gab mir noch eine Chance. Ich wollte etwas sagen – aber was?

Da betrat ein anderer Kunde die Bäckerei, ein junger Mann. Er trug eine dick gefütterte, graue Bomberjacke und darunter eine Art Unterhemd mit halb offener Knopfleiste, aus der seine üppige, schwarze Brustbehaarung herausquoll. Die Schrittwölbung in seinen abgewetzten Jeans war prall gefüllt.

»Hi!«, rief er Benjamin zu. »Heute Abend um acht bei mir, wie versprochen?«

»Alles klar!«, erwiderte Benjamin grinsend und zwinkerte dem Typen vertraulich zu.

Der Bomberkerl grinste auch und machte doch tatsächlich eine verdammt schweinische Auf-und-Ab-Bewegung mit der Hand vor seiner fetten Schwanzbeule! Und dann gab Benjamin dem widerlichen Haudegen auch noch eine Tüte mit Brötchen, ohne dass der Typ bezahlen musste! Pfeifend ging das Schwein hinaus.

Ich stand da wie ein Idiot, immer noch sprachlos. Wut und Erregung zugleich ließen mich fast zittern.

»Wieder zwei Brötchen?«, fragte Benjamin mich mit einem bezaubernden Lächeln, aber ich hörte ihn gar nicht richtig. Selbst wenn mein unschuldiger Engel sich von diesem Grobklotz rannehmen ließ – es bedeutete, dass er Männer wollte! Endlich war ich so weit, dass ich den Mund aufmachte!

»Nein, heute nicht«, sagte ich heiser. »Ich … wollte … was Besonderes … eine Torte bestellen!« Ich hätte mich selbst am liebsten in den Hintern gebissen, weil mir nur so etwas Blödes eingefallen war.

Benjamin jedoch sah mich aus seinen schönen, braunen Augen an.

»Dann kommen Sie mal mit nach hinten!« Er bewegte den Kopf dabei leicht, sein blondes Haar fiel ihm ins Gesicht.

Mit weichen Knien folgte ich ihm hinter den Ladentisch und in die heiße Backstube hinein. Da stand seine Mutter an einer grässlich röhrenden Teigrührmaschine und guckte uns erstaunt an.

»Ich zeig dem Herrn nur mal unser Musterbuch, er will eine Hochzeitstorte!«, rief Benjamin laut, um die Maschine zu übertönen. »Wenn jemand kommt, kannst du dann mal bedienen?«

Hochzeitstorte! Also, das hatte ich nun wirklich nicht gesagt!

Benjamin zog mich in einen Raum, der offenbar als Lager benutzt wurde, machte die Tür zu und wühlte in einem mehlverstaubten Regal. Eine trübe Deckenlampe gab nur wenig Licht. Da stand ich nun in meinem Manager-Outfit mit Schlips und Kragen zwischen bemehlten Backtrögen, Zuckersäcken und fettigen Backblechen. Doch ich sah nur ihn, sein schönes Gesicht, seine Lippen, seine Hände. Zum Teufel mit dem haarigen Bombertypen! Ich liebe dich, Benjamin!, dachte ich.

Er hielt mir einen Ordner mit farbigen Abbildungen von Torten unter die Nase. Noch nie hatte ich mich für solch Zeugs interessiert. Ich nahm ihm das Buch aus der Hand und sah ihn an. Ich wusste nicht, wie lange. Ich versank in der Tiefe seiner goldbraunen Augen. Als flöge ich durch einen Zeittunnel zurück in meine Jugendzeit, stand ich vor ihm, als Schüler vor einem Schüler. Mein Blick glühte zu ihm hinüber.

Benjamin stand still und sagte kein Wort.

Langsam näherte ich mich seinem Gesicht, sehr langsam, millimeterweise. Er wich nicht zurück, sah mich immer nur an. Auch meine Hände hob ich nur im Zeitlupentempo. Ich hatte Angst, ihn zu erschrecken. Doch er erschrak nicht. Als ich meine Fingerspitzen vorsichtig auf seine Wangen legte, lächelte er ganz leicht. Sanft zog ich ihn zu mir heran. Er war nachgiebig wie ein schlanker Schilfhalm. Einen Moment lang blieb die Zeit stehen – Benjamin lag in meinen Armen!

Sein Körper war heiß und anschmiegsam. Er schlang seine weichen Arme um meinen Nacken. Es war alles so einfach plötzlich. Meine Lippen strichen zart über seine samtige Haut. Wo erwachsene Männer Bartstoppel haben, war bei ihm nur ein weicher Flaum. Ich leckte zärtlich über seinen Mund. Er öffnete seine Lippen. Unsere Zungen trafen sich heiß. Ich küsste ihn. Mir wurde schwindlig vor Glück und Erregung. In meiner Anzughose stand ein riesiger Hammer.

Benjamin presste sich an mich. Ich begann, ihn überall zu streicheln, fuhr mit den Händen unter sein Hemd und fühlte seine weiche Haut. Seine Jeans schienen sich von allein zu öffnen. Der schlanke Jungenkörper kuschelte sich in meine Arme. Ich tastete nach seinem süßen, kleinen, griffigen Po. Jeder Quadratzentimeter an ihm war noch schöner, als ich es mir in einsamen Nächten erträumt hatte.

Seine Finger glitten über meinen Anzug. Er streifte mir das Jackett ab und zog die Krawatte von meinem Hals. Hemd, Gürtel und Hose fielen. Seufzend griff er nach meinem Riesenkolben, der schon weit aus dem Slip ragte. Ich erschauerte vor tiefer Erregung, als er meinen Schwanz zum ersten Mal berührte. Seine Hand war wundervoll unerfahren. Oder verstellte er sich nur? Ach, daran wollte ich jetzt nicht denken!

Wir sanken auf die weißen Zuckersäcke, die dicht gestapelt an der Wand lagen. So viel Süßes auf einmal! Benjamin lag auf dem Rücken und sah mich an. Ich streichelte seinen nackten Körper überall, immer und immer wieder. Seine junge Männlichkeit stand hart über seinem flachen Bauch. Prall lagen die zarten Kugeln an der Wurzel. Ich küsste seinen Jungenständer und nahm ihn liebevoll in den Mund. Er ächzte leise und hob seine schmalen Hüften an, um tiefer zu mir hineinzukommen. Er schmeckte nach süßem Honig und frischer Seife. Sacht berührte ich seinen fest verschlossenen Liebeseingang. Ich wagte nicht zu hoffen, dass er es mir erlauben würde, so plötzlich, so schnell. Doch er öffnete seine schönen, schlanken Schenkel. Mit einem bisschen Spucke drückte ich meine Fingerspitze hinein. Er ließ es geschehen!

Mein hartes Teil wurde nass vor Erregung. Während ich Benjamin weiter liebkoste, sammelte ich meine Spucke. Alles war improvisiert, und alles war wundervoll. Da griff Benjamin nach meinem Steifen und ließ ihn nicht mehr los. Seine Jungenhände spielten und fuhren hin und her. Ich stöhnte leise. Er zog mich zu sich und wollte meine pralle Eichel an sein enges Loch drücken. Sanft löste ich seine Hand und rieb uns mit viel Speichel ein. Es sollte ihm um Himmels Willen nicht wehtun!

Da drehte Benjamin sich unter mir rasch um. Jetzt hatte ich seine knackigen Hinterbacken vor mir. Er hob sie mir entgegen. Sein zarter Eingang zuckte sehnsüchtig. Vorsichtig setzte ich meine heiße Kuppe an. Er war hungrig nach Liebe und drückte sich dagegen. Ich presste stärker. Mit einem kleinen, köstlichen Ruck glitt ich in meinen geliebten Traumjungen hinein. Ich musste einen Moment warten, um nicht gleich zu kommen, weil es einfach zu schön war. Doch Benjamin war ungeduldig. Fordernd schob er sich auf meine steinharte Männlichkeit.

Langsam begann ich mit kleinen Stößen. Ich wollte zart sein, doch ich konnte nicht. Die heiße Erregung riss mich mit. Tief ließ ich meinen Schwengel hineingleiten, immer wieder neu. Benjamin keuchte. Er zog meine Rechte unter seinen schlanken Körper. Dicht über ihm schwebte ich halb aufgestützt und hatte dabei seinen Harten in der Hand. Meine Bewegung ließ ihn mit vor- und zurückrutschen.

Da fühlte ich sein zuckendes Pulsieren. Warme Nässe lief über meine Hand. Ich schrie halb unterdrückt auf. Mein eigener Höhepunkt riss mich mit in eine andere Welt, trug mich auf Wolken und über Meere. Ich verströmte mich in immer neuen Wellen. Es war unfassbar schön.

Viel Zeit blieb uns nicht. Jeden Moment konnte seine Mutter die Tür aufmachen! Noch rumpelte zum Glück draußen die Knetmaschine. Ich staunte, wie leichtsinnig wir beide in unserer Sehnsucht gewesen waren, uns vollkommen auszuziehen. Schnell kleideten wir uns wieder an. Mein Anzug war ziemlich zerknittert, aber was machte das schon. Benjamin schob einen anderen Zuckersack über den großen, nassen Spermafleck, den er hinterlassen hatte. Ich wünschte, damit einen Kuchen gebacken zu bekommen! Heiß umarmten wir uns noch einmal.

»Ich will dich wiedertreffen!«, flüsterte ich in sein Ohr. »Jeden Tag! Du weißt nicht, wie sehr ich dich liebe! Schon ewig!«

Er lächelte.

»Warum hast du nicht eher was gesagt?«

»Ich hatte Angst, dass du mich nicht willst! Und was ist mit diesem haarigen Typen von vorhin?«

Benjamin kicherte jungenhaft.

»Das ist bloß Jochen, mein Cousin. Ich hab ihm gesagt, er soll heute so tun, als ob wir was zusammen hätten, wenn du auftauchst. Damit du endlich mal die Kurve kriegst! Ich … hab dich nämlich auch lieb … schon lange!«

Mir wurde schwindlig vor lauter Glück.

An diesem ersten Tag nahmen wir uns einfach frei und blieben bis zum späten Abend zusammen. Es wurde der schönste Tag aller Zeiten – im Vergleich mit der Zeit davor. Denn danach wuchs unser Glück jeden Tag noch mehr. Bis heute und bis in alle Ewigkeit.

***

Tilman  Janus

Ein wilder Ritt

Copyright © 2012 Tilman Janus, Berlin

Es war der heißeste Tag des Jahres. Kein Lüftchen rührte sich. Die Blätter hingen  schlaff herab wie grüne Waschlappen. Sogar der kleine Hund der Pensionswirtin, der sonst den ganzen Tag lang hechelnd herumrannte, hatte sich in den Schatten unter eine große Fichte zurückgezogen und schlief.

Alexander hockte tatenlos auf der Bank vor dem Eingang des Waldgasthauses, in dem er mit seinen Eltern den Urlaub verbringen musste. Er war bereits sechzehn, aber seine Eltern hatten darauf bestanden, dass er nicht alleine zu Hause bleiben durfte. Er hätte da endlich mal ungestört vor dem Computer sitzen oder seine Lieblingsmusik hören können. Stattdessen hatte er seine langweiligen Eltern in den langweiligen Bayerischen Wald zu dieser langweiligen Ferienwohnung begleiten müssen. Seine Klassenkameraden würden sich schief lachen, wenn sie das hörten. Die jetteten nach Fuerteventura oder Ibiza und amüsierten sich in schicken Clubs mit Partygirls.

Verächtlich blies Alexander die Luft durch die Lippen. An Mädchen hatte er wirklich kein Interesse. Aber vielleicht hätte es auf Ibiza auch einen hübschen Jungen gegeben, mit dem er „das“ endlich einmal ausprobieren könnte, wer weiß ... Hier im Bayerischen Wald würde ihm höchstens ein Waldschrat begegnen!

Schlecht gelaunt trat Alexander nach einem faustgroßen Granitstein. Der rollte den Hang hinab, stieß andere Steine an und erzeugte eine Mini-Gerölllawine. Erschrocken schaute Alexander den Steinen hinterher. Nie wieder wollte er einen Stein den Hang hinabrollen lassen! Dort unten verlief nämlich die einzige Straße, die die Waldpension mit der Außenwelt verband. Nicht auszudenken, wenn sie wegen eines Bergrutsches hier ewig festsitzen würden!

Seine Eltern hielten in ihrer Ferienwohnung Mittagsruhe. Langsam erhob sich Alexander und schlenderte den schmalen Pfad zum Bach hinunter, wie jeden Tag. Etwas anderes gab es ja nicht, nur den Bach und Bäume, Bäume und wieder Bäume. Libellen sirrten über das klare Wasser. Eine Forelle huschte davon. Alexander sah sein Spiegelbild im rasch dahinfließenden Wasser nur verzerrt. Sein hübsches, schmales Gesicht mit dem blonden Haar sah plötzlich breit und zerflossen aus, und sein schlanker, zierlicher Körper wirkte auf der welligen Wasseroberfläche gestreift wie eine Jalousie. Er musste leise lachen.

Er zog die Schuhe aus und watete in das flache, steinige Bachbett hinein. Das Wasser war trotz der Hitze kaum aufgewärmt, sondern angenehm kühl. Es strudelte lebhaft um seine nackten Waden. Alexander trug nur Shorts und ein leichtes Trägershirt. Weiter unten, das hatte er gestern entdeckt, gab es eine ruhigere Bucht, in der man baden konnte. Er entschloss sich zum Baden, ging noch einmal ans Ufer zurück und zog das Shirt und die Shorts aus. Jetzt hatte er nur noch seine knapp sitzende Schwimmhose an. Er ließ seine Sachen am Ufer liegen und balancierte im Bachbett über die glatt geschliffenen Steine weiter bergab.

Als die kleine Bucht an der grasbewachsenen Lichtung in Sicht kam, staunte Alexander nicht schlecht. Am Vortag war er dort ganz allein gewesen. Und heute stand doch tatsächlich ein schwarzweiß geschecktes Pferd am Ufer und trank in langen Zügen das kühle Bachwasser. Das Erstaunlichste war allerdings ein dunkelhaariger Junge in Alexanders Alter, vielleicht höchstens siebzehn, der das Pferd an einem langen Zügel hielt und zusah, wie es trank.

Alexander interessierte sich nicht besonders für Pferde, aber der Junge faszinierte ihn, obwohl er ihn nur von hinten sah. Wer mochte das sein? Auf jeden Fall wirkte er nicht wie ein Waldschrat! Er hatte stark gebräunte Haut und schwarzbraune Locken. Außer den an den Oberschenkeln abgeschnittenen Jeans trug er nichts auf dem Leib. Er stand barfuß im feuchten Gras und schien nur Augen für sein Pferd zu haben. Insgesamt wirkte er größer und kräftiger als Alexander, war dabei aber trotzdem schlank und hatte eine tolle Figur. Besonders seine glatten Schenkel waren schön geformt wie bei einem Fotomodell.

Da scheute das Pferd etwas, warf den Kopf hoch und äugte ängstlich in Alexanders Richtung. Der Fremde drehte sich mit einer geschmeidigen Bewegung herum und entdeckte Alexander sofort.

»Hallo!«, grüßte Alexander schnell. Der andere sollte nicht denken, dass er sich etwa heimlich anschleichen wollte. Alexander sprang ans Ufer und ging über die Grasfläche auf den Jungen zu.

»Hallo auch!«, rief der Fremde und ließ seinen Blick aus den dunkelbraunen Augen neugierig über Alexanders Gesicht und Körper gleiten. Das Pferd beruhigte sich wieder und trank weiter.

»Ich hätte nie gedacht«, sagte Alexander, um rasch etwas zu sagen, »dass ich mitten im Wald ein Pferd finde.«

Der Fremde lachte und zeigte dabei zwei Reihen schneeweißer Zähne. Sein Gesicht war sehr hübsch. Besonders die vollen Lippen und die langen, seidig gebogenen Wimpern gefielen Alexander.

»Du hast es auch nicht gefunden, denn es gehört ja mir«, meinte er.

»Dein eigenes Pferd?«, erkundigte sich Alexander erstaunt.

Der Junge nickte. Plötzlich streckte er Alexander die Hand hin.

»Ich heiße Nico. Und du?«

»Alexander.« Er schüttelte Nicos Hand. Sie fühlte sich warm und fest an. »Bist du auch hier in Urlaub?«

Nico zog eine Augenbraue hoch.

»Nein, ich habe nie Urlaub. Meine Familie arbeitet gerade hier in der Nähe auf einem Jahrmarkt. Für zwei Wochen. Dann ziehen wir wieder weiter.«

Alexander betrachtete Nico noch einmal genau.

»Ihr zieht weiter? Wohin denn?«

Nico machte eine unbestimmte Bewegung.

»Ach, zur nächsten Stadt eben, wo wieder ein Jahrmarkt ist.«

»Habt ihr ein Fahrgeschäft?«

Nico sah ihn erstaunt an.

»Fahrgeschäft? Was meinst du?«

»Na, ein Karussell oder Autoscooter oder so was.«

»Nein. Meine Großmutter ist Wahrsagerin. Mein Großvater ist das Oberhaupt der Familie und kümmert sich um die Organisation. Und meine Eltern, meine Geschwister und ich treten in einem kleinen Minizirkus auf, mit verschiedenen Tieren. Ich mit meinem Toni.« Er klopfte dem gescheckten Pferd liebevoll auf den Hals.

Jetzt fiel bei Alexander der Groschen.

»Dann seid ihr Zigeuner?«

Nicos dunkler Blick schien tödliche Pfeile abzuschießen.

»Wir sind Roma!«, sagte er mit großem Nachdruck.

Alexander wurde rot.

»Entschuldige, das war nicht so gemeint. Ich … ich kenne mich da nicht so aus.«

Nico nickte gnädig.

»Okay, ist schon vergessen.«

Das Pferd schüttelte seine lange Mähne und strebte jetzt zum saftigen Gras hinüber. Nico band den langen Zügel an einen Baumstamm und ließ es grasen. Er selbst setzte sich ans Ufer. Nach einem kurzen Zögern ließ Alexander sich neben ihm nieder.

»Und was machst du im Winter, wenn es kalt ist?« Seine Neugier war erwacht. Er dachte, dass Nico ein vollkommen anderes Leben führte als er, ein abenteuerliches, beneidenswert freies Leben.

»Im Winter haben wir eine Wohnung in einem Außenbezirk von München. Da wohnen auch noch andere Roma-Familien. So wie früher, Sommer und Winter unterwegs, wie es noch meine Urgroßeltern taten, das machen wir nicht mehr. Im Winter gehe ich in die Schule, meine Geschwister und Cousins und Cousinen auch.«

»Ach!«, seufzte Alexander enttäuscht. So frei und romantisch war Nicos Leben also doch nicht. »Wie viele Geschwister hast du denn?«

»Neun!«, gab Nico stolz zurück.

»Super!« Alexander hatte sich immer einen Bruder gewünscht, aber er war ein Einzelkind geblieben. »Und was machst du mit Toni?«

»So eine Art Kosakenreiten. Toni läuft im Galopp im Kreis, und ich turne auf seinem Rücken herum, klettere unter seinem Bauch durch und so weiter.«

»Während er galoppiert?«, erkundigte sich Alexander ungläubig.

»Ja, natürlich! Sonst wäre es ja langweilig.«

»Und du fällst nicht herunter?«

Nico lachte wieder.

»Das letzte Mal bin ich mit fünf Jahren vom Pferd gefallen. Danach nie wieder.« Alexander konnte den Stolz in seiner Stimme deutlich heraushören.

»Ich kann gar nicht reiten«, sagte er bedauernd.

»Du hast noch nie auf einem Pferd gesessen?«

Alexander schüttelte den Kopf.

»Na dann machst du das heute. – Toni!«

Der Schecke spitzte die Ohren und hörte auf zu Grasen. Nico stand auf, zog Alexander zu Toni hin und löste den Zügel wieder vom Baumstamm. Blitzschnell schwang er sich auf das doch recht große Pferd. Ehe Alexander überlegen konnte, packte Nico ihn am Arm.

»Komm, hoch! Kleiner Anlauf und hopp! Wie beim Bockspringen!« Er lachte Alexander mit blitzenden Augen zu.

Toni lief im Schritt los. Nico zog kräftig an Alexanders linkem Arm. Alexander sprang hoch und landete mit Schwung und Nicos Hilfe tatsächlich auf der breiten Kruppe des Schecken. Das Pferd lief ruhig weiter. Es schien einen Puff vertragen zu können.

»Weiter nach vorn. Rück dicht zu mir und halt dich an mir gut fest!«, befahl Nico.

Alexander rutschte auf dem sattellosen Schecken vor. Der Pferdeleib erschien ihm von hier oben riesig, der Waldboden meilenweit entfernt. Dann umschlang er Nicos schmale Hüften und rückte dicht an ihn heran. Plötzlich spürte er diesen hübschen Jungen so nah an seinem eigenen Körper. Er fühlte Nicos sommerwarme, samtige Haut an seinen Armen und an seiner nackten Brust. Der Duft nach Freiheit und Wald strömte ihm aus Nicos dichtem Haar entgegen.

Da begann der Schecke plötzlich zu galoppieren. Er rannte auf der Lichtung immer im Kreis herum.

Alexander klammerte sich instinktiv noch fester an Nico. Seine nackten Beine versuchten, den mächtigen Pferdebauch zu umschließen. Dabei spürte er Nicos glatte Schenkel an seinen eigenen. Er wurde durchgeschüttelt wie noch nie.

»Mit Tonis Bewegungen mitgehen!«, rief Nico ihm zu.

»Wie denn?«, keuchte Alexander außer Atem.

»Hüften vorschieben!«, befahl Nico. »Die Sprünge aussitzen! Achte auf den Rhythmus!«

Alexander schob seine Lenden vor und bemühte sich, mit dem Pferd und dessen Bewegungen in Einklang zu kommen. Nach einer Weile klappte es. Auf einmal konnte er den Rhythmus der Galoppsprünge mitmachen und wurde nicht mehr wie auf einem Rüttelrost durchgeschüttelt. Er schob immer wieder die Hüften vor und blieb fest mit dem Po auf dem Pferderücken. Dabei spürte er, wie sich sein jugendlicher Schwanz fest an Nicos Hintern drückte. Eine heiße Erregung durchströmte ihn. Noch nie war er einem Jungen so nahe gewesen. Er presste sich noch fester an Nicos Körper, atmete schneller und fühlte, wie seine Männlichkeit in der elastischen Badehose wuchs und hart wurde.

Der Schecke stoppte.

»Du solltest dich festhalten, aber mich nicht erdrücken!«, sagte Nico leise und drehte das Gesicht zu Alexander nach hinten.

Alexander wurde knallrot. Bestimmt fühlte Nico seinen Ständer! Die Badehose war ja so dünn. Nicos hübsches Gesicht war direkt vor ihm.

»Entschuldige!«, murmelte Alexander verlegen. Was sollte er nur tun? Wenn er vom Pferd stiege, würde Nico seinen Steifen sofort sehen.

»Gefällt dir das Reiten?«, fragte Nico. Seine dunklen Augen schimmerten im Sonnenlicht wie schwarzer Basalt.

»Ich … ich weiß nicht …«, stammelte Alexander.

Plötzlich griff Nico mit einer Hand nach hinten und schob sie zwischen ihre erhitzten Körper. Ehe Alexander wegrücken konnte, hatte Nico seinen Harten durch die Badehose gepackt und drückte fest zu.

»Es scheint dir aber doch zu gefallen!«, zischte er.

Erschrocken ließ Alexander Nico los und wollte vom Pferd absteigen. Jetzt war Nico bestimmt sauer. Mit „so einem“ würde er sich nicht mehr abgeben wollen! In dem Moment trabte der Schecke wieder an. Alexander rutschte seitlich am Pferdebauch herunter und landete rücklings im Gras.

Nico sprang vom Pferd herunter und band den Schecken rasch wieder an den Baum. Alexander lag immer noch da wie betäubt und dachte nicht mehr daran, dass Nico nun seine Erregung genau sehen konnte.

»Bist du okay?«, fragte Nico besorgt.

»Ja, ja!«, murmelte Alexander.

Auf einmal legte sich Nicos warmer Körper über ihn. Die braunen Arme umschlangen Alexander. Etwas Hartes presste sich an Alexanders Ständer. Nicos volle Lippen drückten sich auf Alexanders Mund, und eine kleine, glutheiße Zunge schob sich in seine Mundhöhle.

In seinem Kopf schien etwas zu explodieren. Er mag mich!, schoss es ihm durchs Gehirn. Er will mich! Glücklich umschlang er Nicos samtigen Nacken. Sie drehten sich umeinander, wälzten sich im Gras und küssten sich immer weiter. Nicos flinke Hände zogen Alexanders Badehose fort und streiften die eigenen, kurzen Jeans ab. Ihre jungen Kolben pressten sich nackt aufeinander. Die beiden Jungen drehten sich immer weiter. Nico packte Alexanders kleine, feste Hinterbacken.

»Jetzt reite ich dich!«, flüsterte er Alexander ins Ohr. Mit festem Griff dirigierte er Alexander so, dass der wie ein Pferd auf allen Vieren stand. Alexander wurde es heiß vor junger, unerfahrener Erregung. Er spreizte seine Schenkel leicht. Sein Schwanz zeigte schräg nach vorne auf das Gras. Seine zierlichen Eier lagen eng an der Schwanzwurzel.

Nicos Hand griff zwischen Alexanders Schenkeln durch und massierte sein hartes Teil. Dann spürte Alexander Nicos warme Spucke in seiner Spalte. Und gleich danach die pralle, heiße Eichel. Sie rieb über seinen jungfräulichen Lusteingang. Alexander stöhnte leise. Er kam Nico leicht entgegen. Fest presste Nico seine Kuppe auf Alexanders Rosette, ganz langsam. Mit einem kleinen Ruck rutschte er hinein. Ein leicht ziehender Schmerz durchzuckte Alexander, verging jedoch so schnell wieder, wie er gekommen war. Langsam glitt Nicos Ständer tiefer, bis er Alexanders Liebeskanal ganz ausfüllte.

Nico packte Alexanders Hüften, schob ihn wieder etwas vor und stieß erneut zu. Alexander begriff. Er hob und senkte sich wie ein feuriges Pferd, immer wieder und immer schneller. Seine eigene Härte wippte vor seinem flachen Bauch auf und ab. Nico ritt ihn im leidenschaftlichen Galopp. Irgendwann fasste er um Alexanders Hüfte und wichste ihn im gleichen Rhythmus. Alexander schrie auf, als die Erregung ihn einfach überwältigte. Weit schoss seine weiße Sahne über das grüne Gras. Nico ächzte und bäumte sich auf. Noch zwei, drei Mal stieß er heftig zu. Dann fühlte Alexander, wie Nicos Schwanz ihn mit Samen randvoll pumpte. Nico stöhnte und keuchte. Immer wieder stieß er nach, bis sein Sperma aus Alexanders Lustloch lief und über dessen Schenkel tropfte.

Sie fielen ins Gras, umschlangen einander und küssten sich wieder. Selig schmiegte sich Alexander an seinen Freund. Im ganzen Leben war er noch nicht so glücklich gewesen wie in diesem Augenblick.

Sie rollten gemeinsam ein Stück weiter, bis sie halb im Bach landeten. Alexander spürte etwas Warmes auf dem Bauch und zwischen den Schenkeln. Nico ließ seine Pisse über ihn laufen! Da machte es Alexander genauso. Es war herrlich, sich so gehen zulassen. Wild und frei fühlte er sich. Nico lachte ihm zu und hielt seine Finger in den Strahl, dass die goldenen Tropfen im Sonnenlicht aufblitzten.

Zum Schluss tauchten sie ganz in den Bach. Das frische Wasser spülte alle ihre Liebesgaben ab. Nico biss Alexander zärtlich in den Hals.

»Ich muss zurück. Bis morgen, mein Pferdchen, wieder hier, ja?«, flüsterte er ihm ins Ohr.

»Ja! Bis morgen!«, sagte Alexander und umarmte ihn noch einmal zärtlich.

Nico sprang auf, streifte die kurzen Jeans über, machte sein Pferd los, schwang sich auf dessen Rücken und ließ es antraben. Er warf Alexander noch eine Kusshand zu, lächelte und verschwand mit dem Schecken zwischen den dicht stehenden Baumstämmen.

Alexander schlang die Arme um seinen Körper, als würde er Nico suchen. Er fühlte sich unglaublich glücklich und dabei schrecklich traurig. Morgen! Zwei Wochen lang! Und dann … vielleicht nie wieder. Da fiel ihm das Winterquartier in München ein. Er lächelte vor sich hin. München würde seine Lieblingsstadt werden!

***

Tilman  Janus

Zwei mögen’s heiß

Copyright © 2012 Tilman Janus, Berlin

Präsident Sowieso aus Sowieso wurde in Berlin erwartet. Das interessierte Constantin nicht die Bohne. Nur Herr Distel, der Geschichtslehrer, fand das wichtig und hatte der ganzen Klasse für die Fernsehübertragung in den letzten zwei Stunden frei gegeben – unter der Bedingung, dass sie am nächsten Tag im Unterricht darüber berichten müssten.

Eigentlich hatte wohl eher das warme Wetter ihn dazu veranlasst. Herr Distel wollte vermutlich früher in seinen Garten. Und die Schüler? Bestimmt guckte sich keiner von ihnen die Übertragung an. Nur Constantin, Anne, Sarah und René hatten sich zum Fernsehen verabredet. Ihre Motive waren allerdings vollkommen unpolitisch …

Sie hatten am Kiosk noch schnell Chips und Cola besorgt. Dann waren sie alle zusammen zu Constantin nach Hause gegangen. Anne und Sarah hatten auf dem ganzen Weg vor sich hingeschnattert. Die beiden Jungs hatten sich schweigsam gegeben, überlegen und männlich.

René war sowieso eher ein Stiller. Und Constantin wurde durch Renés Nähe wortkarg. Wenn er René nur sah, bekam er Herzklopfen. Er wusste selbst nicht mehr, ob wegen René oder aus Angst, irgendjemand würde merken, was er fühlte. Lange hatte es gedauert, bis er es sich endlich eingestanden hatte: Er war verliebt in René. Das Gefühl war schon da, seit er René das erste Mal gesehen hatte, doch er hatte es lange verdrängt.

René war keiner von diesen Angebern, von denen es  genügend Exemplare in der Klasse gab. Er wirkte eher ruhig und zurückhaltend. Er stritt sich selten, prügelte sich nie, und wenn jemand sich über seine roten Haare lustig machte, ging er einfach weg. Constantin konnte nicht verstehen, dass diese Hirnis jemanden nur wegen seiner Haarfarbe hänselten, er fand das mittelalterlich. Was hätten diese Typen erst gesagt, wenn sie gewusst hätten, dass er, Constantin, sich für schwul hielt? Und was – ja, was würde René dazu sagen?

»Hey! Gib doch mal die Paprikachips rüber!« Das war Anne.

Constantin reichte ihr mechanisch die Tüte. Sie hockten alle vier auf dem großen Ecksofa seiner Eltern und starrten auf den Fernseher. Angeblich. In Wahrheit interessierte sich keiner von ihnen für Präsident Sowieso. Die blonde Anne hatte ein Auge auf Constantin geworfen, und Sara war – zu Constantins Leidwesen – in René verknallt. Alle wussten auch, dass Constantins Mutter erst am späten Nachmittag nach Hause kommen würde, dass also genug Zeit wäre, sich nach dem Staatsbesuch auf zwei Zimmer zu verteilen und …

Rasch blickte Constantin wieder zu René. Er sah das hübsche, ein ganz kleines bisschen mädchenhafte Gesicht im Profil, die zierliche Nase und die helle, beinahe weiße Haut mit den zarten Sommersprossen. Im Laufe der Jahre, die sie nun schon zusammen in einer Klasse hockten, hatte Constantin jede dieser Sommersprossen mindestens tausendmal studiert und in Gedanken geküsst, hatte das schöne, glatte, leuchtend rote Haar in seiner Vorstellung durchwühlt, in die großen, blauen Augen geblickt, liebevoll in die hellen Wangen gebissen und war mit seiner Zungenspitze über Renés weiche Lippen gehuscht. Mehr würde er sich nicht trauen – oder doch? Ihm ins Ohr flüstern, wie sehr er ihn liebte? Ihn streicheln, da, an dieser Wölbung, wo Constantins Blick so oft heimlich und sehnsüchtig hängen geblieben war? Renés Hand nehmen, die Innenfläche küssen und sie sich dann auf die Jeans legen, sie fest anpressen, damit René fühlen könnte, wie sehr sich Constantin nach ihm sehnte? Und dann? Würde René ihn auslachen und mit Sarah davonziehen! Oder doch nicht? Eigentlich hatte René noch nie mit Sarah geflirtet. Aber vielleicht war sie nur nicht sein Typ?

Constantin hatte sich schon nächtelang das Gehirn zermartert mit diesen Fragen, aber außer einem feuchten Bettlaken und dem traurigen Gefühl, auf dieser ganzen, weiten Welt vollkommen allein zu sein, war nichts dabei herausgekommen. Und nun saß René so dicht bei ihm, dass er ihn hätte umfassen können, in seiner eigenen Wohnung, die Mutter nicht da – und was taten sie? Auf die Glotze starren, Chips essen und Cola trinken!

»Die Sendung ist echt Scheiße«, sagte Sarah. »Schalten wir doch einfach ab!« Sie rückte näher zu René hin. Constantins Magen verkrampfte sich.

»Nein, lass!«, knurrte René. »Wenn ich morgen nicht weiß, was der Typ geredet hat, krieg ich wieder meine Fünf!«

»Ist doch egal!«, sagte jetzt Anne, während Sarah noch etwas dichter zu René rutschte. »Komm, Consti, geh’n wir mal auf den Balkon, Luft schnappen!«

Constantin wusste, dass Anne wusste, dass der Zugang zum Balkon im elterlichen Schlafzimmer war. Ums Verrecken wollte er nicht mit Anne ins Schlafzimmer!

»Warte doch mal«, gab er etwas lahm zurück. »Ich will auch hören, was die da sagen im Fernsehen.«

»Ihr seid beide krass öde!«, maulte Sarah.

»Geh’n wir doch zu Boris!«, schlug Anne vor. »Bei dem ist immer was los.«

»Coole Idee!« Die Mädchen standen auf. »Tschüs dann!«, riefen sie. »Wenn ihr weiter so sitzen bleibt, kommt ihr als Mumien ins Museum!« Sie kicherten.

Constantin raffte sich auf und begleitete sie wenigstens zur Wohnungstür.

»Bis morgen!«

»Bis morgen!«

Er ging langsam ins Wohnzimmer zurück und setzte sich wieder aufs Sofa. Schüchtern sah er zu René hin. Der saß noch so wie eben vor dem Fernseher und sah Constantin nicht an.

»Willst du den Schrott wirklich sehen?«, fragte er leise.

»Klar«, gab René einsilbig zurück.

»Noch Cola?«, versuchte es Constantin nach einer Weile.

»Kann Cola nicht ausstehen!«

»Ach!« Constantin guckte ihn verblüfft an. »Was anderes?«

»Hast du Champagner?« Plötzlich lachte René. Wie wunderschön sein Gesicht war, wenn er lachte!

Constantin lachte auch.

»Der Schampus ist unten in meinem Rolls-Royce!«

Renés blaue Augen blitzten Constantin an.

»Ich hab den Schampus auf meiner Jacht in Florida!«

Das erinnerte Constantin an einen alten Film, den er neulich gerade gesehen hatte.

»Dann spielst du wohl Saxophon?«, fragte er aus Spaß.

René blickte ihn scharf an.

»Wie kommst du darauf?«

»Ach, nur so … hab mal ’n Film gesehen, der spielte auch in Florida und mit ‘ner Jacht und so, und da war einer Saxophonspieler.« Constantin hatte in der Schule noch nie erzählt, dass er sich lieber fünfzig oder sechzig Jahre alte Komödien anschaute als ‘Herr der Ringe’ oder ‘Krieg der Sterne’.

»Manche mögen’s heiß«, sagte René, ohne eine Miene zu verziehen.

»Stimmt!« Constantin starrte zu ihm hin. »Du kennst den Film?«

»Klar. Gab’s doch neulich im Fernsehen.« René sah Constantin nicht an.

Plötzlich klopfte Constantins Herz wie verrückt.

»Da verkleiden sie sich …«, sagte er leise.

»Hmm.« René schwieg.

»Als Frau.« Constantin hörte selbst, wie seine Stimme zitterte.

»Na und?«

»Ich mein’ ja nur …«

Auf einmal sah René Constantin an, offen, mit seinen großen, meerblauen Augen. Er sagte kein Wort, machte nur eine winzige Bewegung, einen Zentimeter, auf Constantin zu. Und Constantin schob seine Hand vor, Millimeter für Millimeter. Ihre Finger berührten sich wie glühende Stäbe. Keiner von beiden wich aus. Langsam glitten ihre Hände ineinander und hielten sich gegenseitig fest. Constantin saß still, doch in seinem Inneren tobte eine Sturmflut. Er spürte nicht einmal, wie seine Hose ihn einengte, bis er Renés andere Hand da bemerkte. Diese Hand war vorsichtig und neugierig. Constantin saß eine lange Weile still da und genoss die zärtlichen Finger. Dann hielt er es nicht mehr aus. Die Sturmflut brach fast aus ihm heraus. Er beugte sich vor und umschlang René.

Mit dem Kuss, der folgte, wussten sie alles voneinander, alles, alles. Wie beglückend das war, den anderen fest an sich zu pressen. Constantin spürte die Lippen von René auf seinem Gesicht und auf seinem Mund. Er glaubte zu fliegen, frei zu fliegen in einer endlosen, seligen Weite. Nie, niemals im Leben wollte er etwas anderes haben als dieses Gefühl des Schwebens.

Auf einmal waren sie beide nackt. Constantin wusste nicht mehr, wie. Sie lagen auf dem Teppich, umschlungen, wälzten sich immer wieder umeinander. Beide hatten vergessen, wo sie waren. Constantin presste René auf den Boden, dann drehten sie sich weiter, nun lag Constantin unten und fühlte den weichen, warmen Körper von René auf seinem. Fest und heiß drückte sich René gegen Constantin. Er rieb sich zärtlich. Ihre Erregung wuchs immer noch mehr. Es war der seligste Moment in Constantins ganzem Leben. Er kam einfach, ohne dass er es wollte. Zitternd und beschämt und trotzdem glücklich schloss er die Augen. Er fühlte die stoßenden Bewegungen von René an seinem Bauch, hörte dessen leises Ächzen und spürte das kräftige Zucken und die heiße Nässe.

Sie lagen immer noch auf dem Boden und hielten einander umschlungen. Zärtlich kuschelten sie ihre nassen, rutschigen Schwänze aneinander. Keiner von ihnen wollte loslassen, viel zu aufwühlend war das alles. Constantin drehte sich langsam nach oben, jetzt  lag René unter ihm. Sachte drückte er ihm die Lippen auf den Mund und ließ seine Zunge hineingleiten. René ließ ihn hineinkommen, antwortete mit seiner eigenen Zunge. Noch niemals überhaupt hatte Constantin jemanden so geküsst. Es war überwältigend. Neue Erregungswellen rollten durch seinen Leib. Sein Schwanz wurde wieder hart. Er glitt über Renés Bauch, hin und her in ihrer gemeinsamen Sahne. Diesmal würde er nicht mehr zu schnell übersprudeln! Auch René war schon wieder steif. Voller Genuss kosteten sie ihr Glück lange aus.

Constantin schob seine Hand zwischen ihre Körper. Er hob sich etwas und sah, wie Renés helle Haut feucht glänzte von ihrem Sperma. Sie schimmerte wie Elfenbein. Constantin nahm ihre beiden Ständer in die Hand. Sein Daumen glitt über die aneinander liegenden Kuppen. René schaute zu und lächelte, und dann sah er in Constantins Augen. Constantin rubbelte beide Schwänze zugleich, und die ganze Zeit über blickten sie einander an. Fast zugleich kamen sie zum zweiten Mal. Sie stöhnten laut. Ihre jungen Körper spannten sich. Heftig schoss ihnen der Samen heraus und spritzte bis an Renés Kinn. Nie mehr würde Constantin Renés schönes Gesicht in diesem wunderbaren Moment vergessen.

Erschöpft lagen sie nebeneinander auf dem Teppich. Ihre samenfeuchten Hände waren ineinander geschlungen.

»Ich will, dass wir Freunde sind! Dass wir noch viel mehr zusammen machen!«, flüsterte Constantin René ins Ohr. »Ich will mit dir zusammen auf der Straße gehen, Hand in Hand, und dich küssen. Ich will, dass alle es wissen!«

René lächelte.

»Alle?« Er ließ seine Finger zärtlich über Constantins nasse Brust gleiten. »Die Blödis aus der Klasse?«

»Von mir aus auch die.«

René sah ihn träumerisch an.

»Ich will mich auch nicht mehr verstecken. – Ja, ich glaube, dass wir es schaffen!«

Ruckartig hob Constantin den Kopf. Er hatte ein Geräusch gehört.

»Wir können gleich anfangen damit«, sagte er mit leicht heiserer Stimme. »Meine Mutter schließt gerade die Tür auf!«

»Okay!«, flüsterte René. »Fangen wir an!«

***

Tilman  Janus

Im Versteck

Copyright © 2012 Tilman Janus, Berlin

Ich saß im Zug und starrte aus dem Fenster. Die Bäume und Wiesen waren dick verschneit. Ich hätte mit den anderen Jungs auf dem Dorfteich Schlittschuh laufen können. Oder Ski fahren an den Berghängen. Oder wir hätten ein bisschen im Computerladen am Marktplatz abhängen können, die neuesten Playstation-Spiele ausprobieren. Aber ich musste für die nächsten Jahre zu einer Tante nach Köln ziehen.

Der Bahnkontrolleur kam und guckte sich meine Fahrkarte an.

»Allein unterwegs?«, fragte er.

»Klar!«, knurrte ich.

Ich werde leider meistens für jünger gehalten, weil ich ziemlich klein und schlank bin, aber ich war zu der Zeit gerade sechzehn geworden. Trotzdem hätte ich am liebsten losgeheult, wenn ich an zu Hause dachte. Eigentlich gab es kein Zuhause mehr. Meine Eltern wollten sich nämlich scheiden lassen. Ich mochte beide. Ja, ist uncool, seine Eltern gerne zu haben. War aber so bei mir.

»Angenehme Fahrt!«, sagte der Kontrolleur noch.

Angenehm! Ich starrte wieder hinaus. Ein Wäldchen kam in Sicht, dann ein zugefrorener Bach. Plötzlich hatte ich schreckliches Heimweh. Unser Dorf war so schön. Im Sommer konnte man allein auf den Wiesen liegen und träumen. Keiner störte einen da. Man konnte nackt in den kleinen Fischteichen baden, niemand meckerte. Im Herbst hatten wir bei der Ernte geholfen, meine Schulkameraden und ich. Ich hatte mich mit Arno im Heu versteckt, nur wir beide. Wir hatten geredet, ganz lange, ganz oft. Ich mochte ihn. Ich wusste nicht, ob er mich mochte. Ich traute mich nicht, es ihm zu sagen.

Was sollte ich in der Stadt? Dort hatten sie bestimmt nicht mal Schnee. Und alte Tanten konnte ich auch nicht leiden. Aber meine Eltern wollten unser Grundstück mit dem großen Landhaus verkaufen, weil sie sich nicht einigen konnten, wer es bekommen sollte. Dabei waren sie beide reich genug, beide Professoren. Außerdem sollte ich auf eine bessere Schule gehen als die in unserer Kreisstadt.

Eine Stunde später fuhr der Zug in den Kölner Hauptbahnhof ein. Ich hatte noch nie im Leben so viele Züge und Gleise auf einmal gesehen. Manchmal standen sogar zwei Züge hintereinander auf einem Gleis. Wie die so ein Chaos wieder entwirren konnten, war mit schleierhaft. Ich kannte das alles gar nicht, weil ich sonst immer mit meinen Eltern im Auto unterwegs gewesen war.

Da tauchte Tante Corinna am Bahnsteig auf. Sie war noch schlimmer, als ich sie in Erinnerung gehabt hatte.

»Felixchen, mein Junge! Da bist du ja endlich!«, rief sie mit schriller Stimme. Sie hatte einen karierten Mantel an und Kreppsohlenstiefel, dazu waren ihre Haare von einer schrecklichen Dauerwelle entstellt. Sie wollte mich auch noch küssen. Entsetzt wich ich aus.

»Du armer Junge, Felixchen!«, laberte sie weiter und schnappte sich dabei meinen Koffer. »So eine schreckliche Sache, das mit deinen Eltern! Aber bei mir hast du es gut! Du kannst für immer bei mir bleiben!«

Sie erwartete zum Glück keine Antwort. Sie redete selbst ununterbrochen. Währenddessen schob sie mich über den Bahnsteig bis zum Hauptgebäude und dann zu einem Parkplatz. Ich musste vorne im Auto neben ihr sitzen. Sie fuhr wie eine Wildsau. Ich bekam Magenschmerzen.

»Zuerst musst du mal zum Friseur!«, bestimmte sie.

Ehe ich piep sagen konnte, saß ich schon auf dem Friseurstuhl. Ein alter Kerl schor mir meine blonden, kinnlangen Haare zentimeterkurz. Ich fand mich scheußlich.

Dann ging es weiter zu Tante Corinnas Wohnung – im dritten Stock eines Mietshauses. Es gab keine Wiesen, keine Vögel, keine Bäume und keinen Himmel weit und breit. Nur Pflastersteine und Autos.

Die Wohnung war vollgestopft mit Krimskrams. Kariert mochte Tante Corinna besonders. Alle Sofas, Gardinen, Kissen und Decken waren bei ihr kariert. Ich hatte Schüttelfrost vor Kummer. Gleich wollte sie mir einen Kräutertee aufbrühen. Ich floh in das kleine, schmale Loch, das sie mir als Zimmer zugeteilt hatte.

In diesem Raum hatten gerade ein Bett und ein Schrank Platz. Am winzigen Fenster stand noch ein kleiner Tisch mit Stuhl. Sonst gab es nichts. Zu Hause hatte ich ein Riesenzimmer für mich allein gehabt, mit Blick auf unser Wiesengrundstück. Ich wollte wirklich heulen, aber ich biss die Zähne zusammen.

Nach dem eklig schmeckenden Mittagessen verzog ich mich ins Freie. Die Luft in der Wohnung war mir zu stickig. Draußen war es kalt und feucht, aber es lag kaum Schnee, nur noch ein paar dreckige Schneereste an den Bordsteinen. Zwei Straßen weiter fand ich einen winzigen Park. Ich wollte mich auf eine Bank setzen, um nachzudenken. Aber da hockte schon eine Horde von besoffenen Punkern, bewaffnet mit hässlichen, sabbernden Kampfhunden.

»Verpiss dich, du kleines, dreckiges Arschloch!«, riefen sie mir nach, weil ich ihnen kein Geld geben wollte.

Nicht, dass bei uns im Dorf alle Leute toll waren. Da gab’s auch Kotzbrocken. Aber da hatte ich wenigstens Freunde. Ich musste immer an Arno denken. Je weiter ich von ihm weg war, desto schöner fand ich ihn. Arno sah wirklich gut aus. Er hatte dunkle Augen und schwarze Haare. Er trug das Haar ganz lang, zu einem Schwanz gebunden. Ich wollte mir eigentlich auch die Haare lang wachsen lassen, so wie er. Und jetzt waren sie so grässlich zugerichtet!

Arno war siebzehn. Er war größer als ich, besser, klüger, schöner. Er war alles, was ich sein wollte. Und er hatte tolle Eltern und einen Riesenhaufen von Geschwistern. Je länger ich an ihn dachte, desto mehr wurde mir klar, dass ich ihn liebte. Meine Mutter hatte mal zu mir gesagt: »Liebe ist etwas Wunderschönes, das kann man erst wirklich fühlen, wenn man erwachsen ist.« Ich glaube, da hatte sie sich geirrt.

Ich lief weiter durch die Straßen. Viele Menschen waren unterwegs. Sie hasteten zu den überfüllten Läden. Auf den Fahrbahnen stauten sich Autos. Ein Karnevalszug kam auf mich zu. Männer mit Narrenkappen und Mädchen mit nackten Beinen, die Stäbe und Federwische schwenkten. Karneval soll eigentlich lustig sein. Aber diese Leute sahen alle furchtbar ernst aus. Ihre teuren Kostüme glitzerten im ersten Laternenlicht, doch ihre Gesichter waren wie aus Stein.

In ihrer Mitte wurde jemand in einem Wagen gefahren, sah aus wie ein römischer Kampfwagen. "Prinz Burkhart I.", stand am Wagen dran. Der Karnevalsprinz war noch nicht so alt, er sah ganz gut aus. Hatte er Ähnlichkeit mit Arno? Vielleicht ein bisschen. Er winkte den Leuten zu und warf händeweise Bonbons in die Menge. Ein paar Kinder freuten sich, aber sonst war alles irgendwie trostlos. Mein Blick traf kurz auf seinen, dann war der Prinz schon vorbei.

Plötzlich stand ich am Hauptbahnhof. Ich wusste selbst nicht, wie ich da hingekommen war. Aber weil ich nun da war, wollte ich mir noch mal die Züge anschauen. Mein Blick blieb am Fahrplan hängen. Ohne Absicht guckte ich auf "Abfahrt". In zehn Minuten ging ein Regionalzug, der in meinem Dorf halten würde. Ich starrte auf den Plan. In meinem Bauch wurde es heiß, Hände und Füße waren kalt. Mein Portemonnaie und mein Handy hatte ich bei mir, sonst nichts. Alle meine Sachen befanden sich in Tante Corinnas Wohnung.

Wie hypnotisiert ging ich zum Schalter und kaufte eine Fahrkarte. Ich rannte zum Bahnsteig und sprang in den Regionalzug. Gleich hinter mir schlossen sich die Türen. Der Bahnbeamte pfiff laut, dann rollte der Zug los. Ich ließ mich auf einen Platz fallen. Mein Herz klopfte wie wild, so wie der Rhythmus der Räder.

Draußen war es inzwischen dunkel. An jeder Station hatte ich Angst, dass jemand mich herausholen würde. Aber niemand wusste ja, dass ich im Zug saß. Ich kauerte auf einem Fensterplatz und wollte am liebsten unsichtbar sein.

Die einstündige Fahrt dauerte ewig – so kam es mir vor. Endlich, endlich war ich da. Zu Hause und doch nicht zu Hause. Ich stieg aus. Es waren fast keine Menschen an der kleinen Station. Die Luft war frisch, schneeig und kalt. Ich atmete tief durch.

Da war die Straße zum Marktplatz. Und dort rechts ging es zu unserem Haus, das bald nicht mehr unseres sein würde. Links führte ein Weg zu dem Bauernhof, auf dem Arno wohnte. Ich zögerte. Dann lief ich rasch nach links.

Die Gebäude lagen in hohen Schnee eingebettet. Doch innen, auf dem eigentlichen Hof, war sauber gefegt worden. Aus den Ställen hörte ich vereinzelt Wiehern. Arnos Familie betrieb einen Ferienhof. Sie hatten ein paar von allen klassischen Bauernhoftieren, für die Gäste, und auch einige Reitpferde. Außerdem baute Arnos Vater Bio-Gemüse an und besaß Wiesen für das Tierfutter.

Ich ging langsam durch das Tor. Ich wusste, dass Arno abends immer beim Füttern helfen musste. Ob er mich erkennen würde? Rasch zog ich die Kapuze von meiner dicken Jacke noch weiter über meinen verschandelten Kopf. Ich schaute in den Pferdestall hinein. Da war er!

Arno war der Einzige im Stall. Er schüttete den Pferden Hafer in die Krippen. Für jedes Tier hatte er ein paar freundliche Worte. Heimlich sah ich ihm zu. Mein Herz glühte. Ohne dass ich es wollte, packte mich Erregung. Ich spürte, dass es in meinen Jeans eng wurde, während ich Arno mit den Augen verschlang.

Als er die letzte Boxentür zuriegelte, sah er mich.

»Hallo! Felix! Wo kommst du denn her?«, rief er überrascht.

»Aus Köln!«, sagte ich heiser.

»Bist du nicht heute Vormittag erst –«

»Ja!«, unterbrach ich ihn. »Jetzt bin ich wieder hier.«

Er kam näher, bis er dicht vor mir stand. Seine dunklen Augen funkelten im Dämmerlicht des Stalles. Er fragte nichts weiter. Er schien alles zu wissen.

»Kann ich bei euch … übernachten?«, fragte ich ganz leise.

Arno nickte.

»Komm mit!«

Er ging voran zum Nebengebäude, in dem die Familie im Sommer wohnte, wenn die Zimmer im eigentlichen Bauernhaus vermietet waren. Jetzt stand es leer. Wir kletterten die enge Stiege hinauf. Arno öffnete eine Zimmertür im Dachgeschoss.

»Das ist mein Zimmer im Sommer«, sagte er. »Es ist jetzt leider ziemlich kalt hier.« Er machte eine kleine Tischlampe an und schüttelte das Bett auf. Ich sog den Duft ein, den Duft von seinem Zimmer, von seinem Bett. Er war wunderbar. Es war sogar noch die blau geblümte Bettwäsche vom letzten Frühherbsttag aufgezogen.

»Danke!«, sagte ich und versuchte zu lächeln.

»Du hast sicher Hunger. Ich hol dir was!«, meinte Arno und war schon verschwunden.

Ich sah mich um. Bilder hingen an den Wänden, Bilder von Jungs. In meinem Magen war plötzlich ein flaues Gefühl. Welcher Junge hängt sich Fotos von Jungs in sein Zimmer? Bei anderen Jungs hingen immer Frauenbilder. Oder wenigstens Autofotos oder Bilder von Fußballern.

Arno kam zurück mit Brot und einer Plockwurst und ein paar Getränkeflaschen. Ich stand immer noch mitten im Zimmer und hatte die Kapuze auf.

»Willst du die Jacke ausziehen? Ich hab einen Heizlüfter mitgebracht.« Er stellte ihn auf. Angenehm warme Luft wurde ins Zimmer geblasen.

»Sie haben mich skalpiert!«, sagte ich und zog die Kapuze ab.

Arnos Augen weiteten sich etwas, als er meinen kurz geschorenen Kopf sah, doch er sagte schnell: »Das wächst doch wieder!« Er lächelte aufmunternd. Sein langer, schwarzer Haarschwanz glänzte im Lampenlicht.

Wir setzten uns aufs Bett und aßen gemeinsam. Ein bisschen erzählte ich von Köln, aber nicht viel. Inzwischen erschien mir alles wie ein Alptraum, der nie wirklich war.

»Ich war ein paar Mal in Köln«, sagte Arno. »Aber es gefiel mir auch nicht. – Deine Tante wird deine Eltern anrufen, wenn du nicht zurückkommst, oder?«

Ich nickte und zuckte mit den Schultern. Es war mir gleich.

Der Heizlüfter hatte das kleine Zimmer so gut aufgewärmt, dass ich meinen Rollkragenpullover auszog. Arno nahm ihn mir ab. Er legte sich die weiche Wolle an die Wange.

»Schön warm!«, sagte er leise.

Ich sah ihn unsicher an. Wie meinte er das?

Da berührten seine Finger meine Hand. Es war wie ein kleiner elektrischer Schlag. War es Absicht? Oder Versehen?

Arnos Finger tasteten sich weiter vor. Wir saßen auf einmal Hand in Hand da. Mein Herz hämmerte an die Rippen. Arno!

Er umarmte mich zärtlich. Ich schlang meine Arme um seinen Nacken. Alle Schranken gingen auf, alles war plötzlich klar zwischen uns, ohne Worte.

Wir standen auf und zogen uns gegenseitig aus. Auf der nackten Haut spürten wir die heiße Gebläseluft. Arno hatte glatte, hellbraune Haut. Er legte sich meine weißen Arme um seine Hüften und streichelte mich liebevoll. Endlich traute ich mich, auf seine Männlichkeit zu gucken. Er war schon voll erregt. Groß und hart stand sein Schwanz. Er sah wunderschön aus. Auf der Kuppe glitzerte ein kleiner Tropfen. Und bei mir war es genauso. Meine Knie wurden immer weicher.

Fast gleichzeitig nahmen wir unsere Ständer gegenseitig in die Hand. Arnos war stark und schwer. Ich spürte das leise Pochen seines Blutes durch die zarte, warme Haut. Seine Hand umschloss meinen Harten. Ich seufzte glücklich. Es war das erste Mal, dass mich ein Junge anfasste. Und es war Arno!

Wir sahen uns in die Augen. Sein Mund näherte sich. Er küsste mich sanft. Ganz vorsichtig kam seine Zunge zu mir. Meine Zungenspitze antwortete ihm.

Wir schlüpften unter die Bettdecke. Eng kuschelten wir uns aneinander. Jeder massierte den heißen Schwengel vom andern. Unsere Münder blieben wie verschweißt zusammen. Seine glatte Zunge stieß im selben Rhythmus vor, wie es seine Hand bei mir unten machte. Ich war heiß und randvoll mit Saft, aber ich gab mir Mühe, nicht zu schnell fertig zu werden.

Mit der anderen Hand streichelte Arno meinen Po. Plötzlich spürte ich seinen Finger in mich eindringen. Damit hatte ich nicht gerechnet! Aber es gefiel mir! Immer noch küsste er mich dabei.

Dann flüsterte er mir ins Ohr: »Magst du dich umdrehen?«

Zuerst wusste ich nicht, was er meinte. Dann verstand ich. Zitternd vor Erregung drehte ich mich in seinen Armen und drückte ihm meine Pobacken an den Schwanz. Da stöhnte er laut. Rasch nahm er reichlich Spucke und strich sie sich auf die Kuppe. Heiß presste er sich an meinen Eingang.

Ich tat instinktiv das Richtige: Ich ließ mich los, locker und weich. Und Arno kam zu mir herein! Es tat weh, aber das war nicht schlimm. Das Glück, mit ihm zu verschmelzen, war stärker als alles andere. Er zog ihn etwas zurück und stieß neu vor, aber er war sehr vorsichtig und zärtlich. Ich keuchte, packte meinen Ständer und machte es mir, während Arno langsam immer tiefer kam und sich dicht an meinen Rücken und Po schmiegte. Er stieß sanft zu, immer wieder.

Arno schrie plötzlich auf. Ich spürte sein Pumpen und war im selben Moment auch so weit. Mein Samen schoss auf das Laken, auf Arnos Laken, auf dem ich noch seine angetrockneten Sportflecken vom Sommer fühlen konnte. Arno stieß nach, mehrmals, und stöhnte. Seine Milch lief warm über meine Haut. Mein Bewusstsein verschwamm. Das Glück war zu groß, um es wirklich zu fassen.

»Ich mag dich!«, flüsterte Arno mir ins Ohr. »Schon lange! Ich bin froh, dass du zurückgekommen bist!«

»Ich dich auch!«, flüsterte ich zurück. »Schon ewig!«

»Ich hab das noch nie vorher gemacht«, sagte er dann. »War ich zu ungeschickt? Hat es wehgetan?«

»Nein! Es war schön! Ich hab's aber auch noch nie gemacht!«

Er lächelte und küsste mich wieder. Zwischen uns war es warm und feucht.

Da piepste mein Handy. Das hatte ich total vergessen! Erschrocken sprang ich auf. Bestimmt diese Tante! Ich guckte gar nicht auf die Anzeige.

»Hier ist Mama!«, sagte eine liebevolle Stimme. »Du, Felix … Papa und ich … wir haben uns wieder vertragen. Wir bleiben zusammen! Und du fehlst uns! Magst du wieder nach Hause kommen?«

»Ja!« Ich bekam kaum Luft vor lauter Glück. »Aber erst morgen früh!«

Ihr »Wo bist du denn jetzt?« hörte ich nicht mehr richtig. Das konnte ich alles später erklären. Denn Arno hatte schon wieder seine Hand zwischen meinen rutschig nassen Pobacken und streichelte mich.

***

Tilman  Janus

Wer die Nachtigall hört

Copyright © 2012 Tilman Janus, Berlin

Rittlings saß Marcel auf einem dicken, umgestürzten Baumstamm. Eigentlich hätte er sich beeilen müssen, denn die Feier bei Ronny hatte schon vor einer halben Stunde begonnen. Er konnte seinen älteren Bruder wirklich gut leiden, keine Frage, aber er würde deshalb nicht über die Waldberge radeln wie bei der Tour de France! Es war so angenehm auf dieser einsamen, sonnigen, idyllischen Lichtung, umgeben von schweigenden Baumriesen. Schon immer hatte der Wald ihn fasziniert mit seinem feuchten, würzigen Duft, den Vogelstimmen und dem Spiel von Licht und Schatten im dichten Laubdach. Wenn er einmal einen Freund haben würde, einen richtigen, festen Freund, dann müssten sie oft im Wald zusammen sein, nackt in der Sonne liegen, sich gegenseitig streicheln, sich küssen ... und zum Schluss in den Weiher springen und einander im Wasser umschlungen halten.

Marcel dachte an Ronny, der mit Frau und Kindern und Geburtstagsgästen auf ihn wartete. Marcel verzieh Ronny sogar, dass er hetero war, weil sein Bruder ein so fantastischer Kumpel sein konnte. So einen Typ in etwa hätte Marcel gerne zum Mann gehabt. Aber er wäre schon froh gewesen, wenn er überhaupt irgendeinen netten Freund gehabt hätte. Sicher, er war erst achtzehn, das Leben würde schon noch einiges für ihn in der Überraschungstüte haben. Doch Marcel mochte keinen Schnellsex im Park, und er konnte auch verräucherte Clubs oder Discos nicht ausstehen. Und noch etwas mochte er überhaupt nicht: einem ziemlich Fremden gleich seinen Hintern überlassen. Er fand, dass jeder so eine persönliche Sache selbst entscheiden müsste, dass niemand den anderen dazu drängen sollte, sondern warten müsste, bis er dazu bereit wäre, bis es sich von allein zärtlich ergeben würde.

Ein Kuckuck rief unaufhörlich. Marcel zählte aus Spaß mit, wie viele Jahre er noch zu leben hatte – es waren fast hundert! Er lachte leise vor sich hin.

»Hallo, Kuckuck!«, rief er hoch zu den Baumkronen. »Sag mir mal, wie viele Jahre ich noch auf meinen Traummann warten muss!«

Der Kuckuck schwieg plötzlich. Marcel musste wieder kichern.

Vom Radeln war ihm warm. Er zog sein Shirt aus. Leicht streifte er mit den Fingern über seine Nippel und spürte eine angenehme Erregung, nicht drängend und hastig, sondern sanft. Niemand war zu sehen. Wie wäre es, jetzt einfach die Jeans aufzumachen, den schon halb wachen Schwanz da unten aus seinem Stoffgefängnis zu befreien und ein bisschen mit ihm in der Waldluft zu spielen? Verlockend!

Genießerisch strich Marcel über seinen Schritt und fühlte durch den dünnen Stoff die anschwellende Eichel. Er müsste den Hosenstall wirklich gleich öffnen, denn es wurde dort immer enger und unbequemer.

Da schepperte es laut. Erschrocken griff Marcel nach seinem Rad, das direkt neben ihm stand, um im Notfall sofort aufzuspringen und loszudüsen.

Ein anderer Radfahrer hatte seinen Drahtesel einfach auf den Weg fallen lassen und sprang rasch ins Gebüsch. Marcel sah ihn nur halb, erkannte ein rotes T-Shirt, kräftige Schultern, einen gebräunten Nacken und dunkles Haar. Es war leicht zu erraten, weshalb der Radler es so eilig gehabt hatte. Marcel beobachtete ihn, wie er jetzt stehen blieb, an seinen Hosen fummelte und dann reglos nach unten blickte. Marcels Sportsfreund reckte sich noch mehr unter dem Jeansstoff.

Vergiss es!, flüsterte Marcel ihm in Gedanken zu. Sicher nichts für uns! Bestimmt wieder einer von diesen unendlich vielen Heteros, und wenn nicht, dann ist es auch nicht Mr. Right!

Der junge Mann hatte offenbar die letzten Tropfen abgeschüttelt, kam zurück zum Weg und hob sein Rad auf. Bevor er sich in den Sattel schwang, nahm er die Getränkeflasche aus der Halterung am Fahrradrahmen und genehmigte sich einen langen Zug, während er sein Bike langsam weiterschob. Er war vielleicht nur noch vier oder fünf Meter von Marcel entfernt. Marcel liebkoste den verführerischen Körper in den hautengen Sachen mit Blicken. Der elastische Stoff der kniekurzen, roten Radlerhose schmiegte sich so unverschämt knapp an, dass man jeden Muskel der Oberschenkel und die hübschen, kompakten Schmuckstücke zwischen den Beinen genau erkennen konnte. Es handelte sich um eine von diesen himmlischen, so selten gewordenen Hosen, die ganz ohne Polsterung gearbeitet sind und ihren Träger nackter als nackt erscheinen lassen. Marcel legte seinen Unterarm über seine immer dicker werdende Schwanzbeule. Sein Schwengel tat schon richtig weh, so eingezwängt, aber nun konnte er ihn auch nicht mehr herausholen.

Auf einmal entdeckte ihn der Fremde.

»Hallo!«, rief er fröhlich zu Marcel herüber und hob seine Trinkflasche. »Prost! Willst du auch einen Schluck?«

»Ja, gerne!«, rief Marcel zurück. Er freute sich, dass er ein paar Sätze mit dem schmucken Typen wechseln konnte, aber wie er seinen Harten in der Hose verbergen sollte, wusste er noch nicht.

Der Unbekannte lehnte sein Rad an einen Baumstamm, fuhr sich kurz durchs dunkle Haar und kam zu Marcel. Er reichte ihm ganz unkompliziert die Flasche. Marcel nahm sie dankend, und während er die nippelartige, noch zungenwarme Trinköffnung zwischen seine Lippen schob, sah er dem anderen ins Gesicht. War da eine Ähnlichkeit mit seinem Bruder? Vielleicht ... der offene, heitere Blick aus den lang bewimperten, grünen Augen, die ausgeprägten Jochbögen, der große, ausdrucksstarke Mund ... Marcel rollte seine Zunge um den Flaschennippel und sog den lauwarmen Saft in sich hinein. Ihm wurde heiß. Zwischen seinen Schenkeln schien es zu brennen.

»Ich setz mich auch mal einen Moment«, sagte der Radler.

»Okay!«, gab Marcel hastig zurück und nahm gleichzeitig die Flasche vom Mund. Etwas warme Flüssigkeit tropfte auf seine nackte Brust.

Der junge Mann – der etwa genauso alt war wie Marcel – schwang sein Bein über den Baumriesen.

»Ich bin übrigens der Florian«, sagte er dabei. Jetzt, wo er Marcel rittlings gegenübersaß, spannte sich der rote Elastikstoff noch stärker über seiner Männlichkeit. Marcel musste kurz die Augen schließen, weil er sich einen Moment lang fühlte wie ein Vierzehnjähriger, dem gleich der Schlabber in die Hose sprudeln würde vor übergroßer Erregung.

»Marcel«, murmelte er. Er blickte Florian an und gab ihm langsam die Trinkflasche zurück.

Florian nahm sie genauso langsam, setzte sie erneut an seine Lippen und leckte mit der nass glitzernden Zunge über den Nippel. Dabei sah er Marcel aus seinen grünen Augen an.

Marcel atmete etwas schneller. Immer noch lag sein Unterarm über seinem straff gespannten Schritt. Was sollte er tun? Er musste doch irgendwas sagen!

Der Kuckuck rief wieder. Der war neutral!

»Kennst du das, den Aberglauben mit dem Kuckuck?«, fragte er etwas zu aufgesetzt. »So oft, wie er ruft, so viele Jahre hat man noch vor sich. Hat mir meine Großmutter erzählt!«

Sie lachten beide. Aber sie lachten nicht nur einfach so, sie lachten zusammen, genau im gleichen Rhythmus, beinahe wie ein harmonisches Ehepaar. Eine Wärme ging von Florian aus, die bis zu Marcel herüberstrahlte, obwohl sie sich gar nicht berührten. Plötzlich sehnte Marcel sich danach, von Florian umarmt zu werden, und dabei hätte er gleichzeitig heulen können, weil sie sich in wenigen Sekunden wieder trennen und nie wiedersehen würden. Ein Fremder, einer, den er kaum fünf Minuten kannte, brachte ihn ganz aus der Fassung!

»Hör mal!«, sagte Florian plötzlich leise. »Ein Großer Buntspecht!«

Nun hörte Marcel auch das Spechthämmern.

»Woher weißt du, was für ein Specht das ist?«, fragte er erstaunt.

»Jede Art klopft anders«, erklärte Florian eifrig. »Ich hab zu Hause eine ganze Sammlung von Vogelstimmen, die höre ich mir an und vergleiche sie, wenn ich durch den Wald fahre. Ich bin oft im Wald, ich mag das, den Geruch, das besondere Licht und so.«

»Cool«, brachte Marcel noch heraus. Seine Stimme kippte fast. Mein Herz klopft auch anders!, wollte er sagen. Da saß sein Traummann, und er interessierte sich auch noch für die gleichen Dinge wie er selbst – aber zu Hause würde wohl die Freundin hocken und die Vogelstimmen im Computer sortieren!

»Hast du schon mal eine Nachtigall gehört?«, fragte Florian.

»Nein, ich meine, ich weiß nicht ... die singen doch nur nachts.«

»Ach, die singen oft schon nachmittags, nur da achtet keiner drauf, weil ihr Gesang im Lärm untergeht. Aber nachts, an dem Weiher hier in der Nähe, da hörst du sie gut, da ist es still.« Er senkte seine Stimme, sein Blick schweifte zwischen den Baumstämmen umher. »Ihr Lied ist das schönste überhaupt. Wenn ich mal ... vielleicht ...« Er stockte kurz und redete dann noch leiser weiter: »... also, wenn ich mal eine Hochzeitsnacht habe, dann nur im Wald!«

Marcel saß da und konnte nichts sagen. Eben war er noch fröhlich gewesen, und nun war er plötzlich so unglücklich. Warum sagte Florian ihm das, ihm, einem ganz Fremden?

Da lachte Florian schon wieder. »Was ich dir hier erzähle! Vergiss es einfach!«

Aber Marcel vergaß es nicht. Er wollte Florian wiedersehen, auch wenn es eine Qual für ihn wäre. Ihn nicht wiederzusehen wäre noch schlimmer!

»Wir ... könnten uns ja mal abends treffen und eine Tour durch den Wald machen«, schlug er zögernd vor. »Vielleicht hören wir sie dann.«

»Gute Idee!« Florian sah ihm wieder in die Augen. In seiner grünen Iris schien sich das ganze Laubdach zu spiegeln. Plötzlich lauschte er erneut. »Hör!«, wisperte er leise. »Sie singt! Extra für uns!«

Zwischen dem Schlagen der Finken, dem Spechtklopfen und dem Rauschen der Blätter erklang noch ein anderes Lied in schmelzenden, volltönenden Strophen. Lange Schluchzer wechselten mit metallischen Akkorden und sanftem Flöten ab.

Extra für uns!

Da spürte Marcel die Finger von Florian, die ganz leicht seine Finger berührten. Zufall? Er sah Florian schüchtern an. Ihm war, als ob Florian auf ein Zeichen wartete. Sehr vorsichtig schob Marcel seine Hand dichter an Florians Hand heran, nur zwei Millimeter vielleicht. Und dann antwortete Florian, indem er Marcels Hand nahm. Sie taten nichts weiter, saßen nur Hand in Hand da und lauschten, doch Marcel konnte die Nachtigall kaum noch hören, weil das Blut so laut in seinen Adern rauschte.

Florian rückte auf dem Baumstamm etwas näher heran, Marcel auch, dann wieder Florian. Ihre Blicke tauchten ineinander. Marcel ließ sich fallen in die Vorstellung, dass er seine große Liebe gefunden hatte, hier so ganz unerwartet zwischen Nachtigallengesang und Waldesduft, und er schob den Gedanken weit weg, dass er sich irren könnte.

Sie umarmten sich. Die Nachmittagssonne brannte auf sie nieder. Die Berührung mit Florians erhitztem Körper ließ Marcel noch mehr glühen. Er wollte doch keinen Blitzsex, er wollte Zärtlichkeit und langsames Kennenlernen – aber er explodierte fast! An seiner Wange spürte er Florians kribbelnden Dreitagebart. Er musste einfach noch näher heranrücken. Florian küsste ihn! Die nasse, glatte Zunge schlüpfte zu ihm herein. Marcel stöhnte laut. Er hielt es kaum noch aus.

Florian nahm zögernd einen Arm von Marcels Schulter. Er tastete nach Marcels Hand und zog sie auf  seine pralle Wölbung. Auf einmal fühlte Marcel hartes, klopfendes Leben unter dem dünnen Elastikstoff. Wie elektrisiert packte er zu. Sie rutschten beide vom Baumstamm und warfen sich ins Gras, fest umschlungen. Einer rollte über den anderen, einmal lag Marcel unten, einmal Florian. Ihre Ständer rieben sich aneinander, dass Marcel vor Schmerzen stöhnte. Er musste ihn auspacken! Doch da schnallte Florian ihm schon den Gürtel auf und löste alle Knöpfe. Marcel zog ihm das Shirt und die hautenge Radlerhose aus, in der inzwischen ein kleiner, nasser Fleck entstanden war. Nackt umklammerten sie sich. Ihre schweren, prallen Teile pressten sich gegeneinander. Florian nahm Marcels Hinterbacken in die Hände und knetete sie liebevoll, und dabei küsste er ihn wieder und wieder. Langsam rutschte Florian tiefer, leckte über Marcels Brust und Bauch und dann zart über die honigfeuchte Eichel, huschte mit der Zunge über das straffe Bändchen, zog eine Speichelspur den Schaft hinab und nahm die beiden Kugeln abwechselnd in die Mundhöhle auf. Schon war der geschickte Mund wieder weiter oben und verschlang Marcels Schwanz Zentimeter für Zentimeter. Florian konnte es perfekt. Noch nie hatte Marcel so tiefe Lust gespürt. Er schrie auf.

»Hör auf!«, röchelte er.

»Nicht gut?«, flüsterte Florian, indem er Marcel hinausgleiten ließ.

»Doch, doch!«, keuchte Marcel. »Zu gut!« Er richtete sich halb auf, beugte sich vor und umklammerte Florians Hintern. Gierig bedeckte er Florians Harten mit heißen Küssen. Wie herrlich schwer er in der Hand lag! Wie prall und warm er in Marcels Rachen glitt! Marcel konnte ihn tief hereinschlucken, roch den Duft nach Mann, nach Schweiß, nach Pisse und Wald und spürte die glatte Haut an seiner Zunge. Florian drehte sich behutsam, bis er Marcels Ständer auch wieder packen konnte. Tief rutschten beide Bolzen in den Rachen des jeweils andern. Speichelfäden liefen ihnen aus dem Mund. Die Hände flogen hin und her und arbeiteten dem Mund zu. Sie fühlten gegenseitig, wie sich ihre Körper anspannten und alle Muskeln hart wurden. Fast zugleich spürten sie das eigene, heftige Entladen und das Pulsieren des anderen. Warmes, salziges, süßes Sperma spritzte in Marcels Rachen, während er Florians Mundhöhle mit seiner Sahne füllte. Warm lief es ihnen aus den Mundwinkeln. Sie hielten sich gegenseitig fest, ganz fest.

Eng aneinander gekuschelt lagen sie nackt im Gras. Die Nachtigall sang wieder, jetzt noch näher als vorher. Florian fuhr mit der Fingerspitze liebevoll über Marcels Nase und hinab zu den Lippen. Marcel küsste Florians Finger.

»Wie ist es … mit heute Abend?«, fragte Florian leise.

»Eigentlich muss ich zu meinem Bruder, er hat Geburtstag«, erwiderte Marcel seufzend. »Aber ich hab so gar keine Lust dazu!«

»Ruf ihn an und sag ihm, dass du im Wald einen seltenen Vogel getroffen hast, den du unbedingt bis zum Nest verfolgen musst!« Florian küsste ihn wieder.

Marcel lachte. Er zog seinen Rucksack zu sich heran und kramte sein Handy heraus.

»Hallo, Ronny!«, sagte er, als sein Bruder sich meldete. »Alles Gute zum Geburtstag! Du, nicht böse sein, aber ich kann heute wirklich nicht! Ich komm morgen vorbei, okay? – Warum?« Er sah Florian verliebt an und kuschelte sich so dicht an ihn, dass Florians feuchter, noch halb steifer Schwanz zwischen seinen Schenkeln lag. »Ach, es ist mir was ganz Wichtiges dazwischengekommen – ich erklär dir das morgen!«

***

Tilman  Janus

Barfuß im Schnee

Copyright © 2012 Tilman Janus, Berlin

Genervt schaute ich aus dem Fenster. Schnee, Schnee, Schnee, seit Stunden dichter, weißer Flockenwirbel. Ich bin Sommer-Fan! Natürlich hätte ich zu Hause arbeiten können. Meine Firma für Gartenarchitektur und Landschaftsplanung lief gut. Der Entwurf für einen italienischen Garten war zu machen und noch verschiedene Pläne für kleinere Aufträge. Aber ich brauchte einfach Abwechslung. Ich zog meine Winterjacke an und die warmen Stiefel und ging los.

Eisiger Wind blies mir die Schneeflocken ins Gesicht, während ich durch die Großstadtstraßen schlenderte. Weihnachten hatte ich glücklich überstanden, dieses Fest, an dem mir mein Einsiedlerdasein immer besonders bewusst wurde. Aber nun stand das „dicke Ende“ vom Winter noch bevor: Dunkelheit, Matsch, Kälte und diese ganzen Scheußlichkeiten. Wohin wollte ich eigentlich gehen, an einem Samstagnachmittag? Vielleicht meine Halbschwester besuchen? Aber die hatte einen neuen Freund, da störte ich sicherlich bloß.

Ich hätte bei Achim vorbeischauen können. Achim war vierzig, so wie ich, und immer für anlauffreien Sex zu haben. Aber vielleicht wollte ich ja lieber Sex mit Anlauf? Also mit dem ganzen Drumherum, mit Herzklopfen, mit Verlieben? Ach, alles Quatsch!  Was brachte das schon? Da verschwendete man nur Zeit und Energie, und zum Schluss blieb man doch wieder alleine.

Ich beschloss also, am Hauptbahnhof ein paar Sachen einzukaufen und dann wieder nach Hause zu gehen. Der Entwurf für den italienischen Garten wäre das beste Mittel, den Winter zu vergessen.

»Hallo!«, sagte jemand neben mir. »Die neue Ausgabe!«

Da stand ein Zeitungshändler auf dem Bahnhofsvorplatz, der schon die ersten Sonntagsblätter verkaufte. Ich wollte vorbeigehen, doch irgendetwas ließ mich noch einmal hingucken. Der Zeitungshändler war blutjung, vielleicht sechzehn. Er stand in einem viel zu dünnen Parka und mit durchweichten Turnschuhen im Schneetreiben und hielt mir eine Zeitung hin. Der Junge hatte dichtes, dunkelbraunes Haar und wunderschöne, braune Augen.

Ich zog mein Portemonnaie aus der Jackentasche, kramte ein bisschen im Kleingeldfach und überlegte dabei: Sollte ich ihm ein Trinkgeld geben? Oder mehrere Zeitungen abkaufen? Ich sah ihn noch einmal an. Sein erwartungsvoller Blick traf mich und rührte eine Saite in meinem Innern an, die noch nie angezupft worden war. Dabei kannte ich ihn doch gar nicht! Die weißen Flocken tanzten vor meinen Augen und ließen das junge Gesicht verschwimmen.

»Ist schon die Sonntagsausgabe!«, erklärte er noch einmal.

»Ja, ja!« Mein Gehirn war wie vernebelt. Ich gab ihm ein paar Münzen, viel zu viele für die Zeitung, und nahm das Exemplar, das er mir hinstreckte. Einen letzten Blick warf ich auf das glatte, frische Gesicht. Ich konnte doch nicht einfach so gehen! Aber was sollte ich sonst tun? Ich machte einen Schritt vorwärts und blieb wieder stehen, drehte mich noch einmal um. »Wie heißt du?«, fragte ich ihn ohne nachzudenken.

»Sandro!«, antwortete er. Seine vollen Lippen verzogen sich zu einem winzigen Lächeln.

Ich gab mir einen Ruck und ging weiter. Die Zeitung, dieses schwarz abfärbende Ding voller schlechter Nachrichten, steckte ich liebevoll in meine Jackentasche wie eine Kostbarkeit. Mein Herz klopfte idiotisch laut.

Vor meinem Haus holte ich die Schlüssel heraus und wollte aufschließen, doch ich ließ den Arm wieder sinken. Er war so dünn angezogen! Und ich hatte es so gut, genug Geld, eine ganze Villa und eine gut funktionierende Heizung! Vielleicht wollte er sich einfach mal kurz aufwärmen? Mein Verstand kämpfte mit meinem Gefühl. Dann gab er nach. Ich drehte um und lief zum Bahnhof zurück, zuerst im normalen Schritt, dann immer schneller. Zum Schluss rannte ich.

Sandro stand nicht mehr auf seinem Platz.

Ich fühlte mich, als hätte ich meinen liebsten Freund verloren. Hastig suchte ich den Vorplatz ab und lief dabei mehrere Leute fast um. Da ging gerade jemand fort, weit hinten, ich sah noch den grünlichen Parka um eine Straßenecke verschwinden. Ich sprintete durch den Schnee und erreichte Sandro atemlos. Die großen, braunen Augen musterten mich erstaunt.

»Ich … hatte meinen Namen gar nicht gesagt«, brachte ich heraus. Wie bescheuert ich mir vorkam! Aber ich konnte nicht anders. »Ich heiße Ulrich.«

»Hallo, Ulrich!«, sagte er und grinste ein bisschen.

»Hast du die Zeitungen schon alle verkauft?«

Er schüttelte den Kopf. Von seinen dichten, glatten, dunklen Haaren fielen nasse Schneeklümpchen.

»Schlechte Geschäfte«, murmelte er. »Liegt am Wetter.«

»Hast du Lust, etwas Heißes zu trinken?«, fragte ich schnell.

Er nickte.

Wir gingen in ein Lokal gleich in der Nähe des Bahnhofs. Es wirkte nicht sehr gemütlich, und besonders warm war es auch nicht, aber besser als draußen auf jeden Fall. Sandro bestellte heiße Schokolade, wie ein Kind. Ich musste im Innern lächeln. Ich selbst nahm Kaffee. Wir rührten beide schweigend in unseren Tassen. Irgendetwas musste ich sagen!

»Machst du noch was anderes, außer Zeitungen verkaufen?«, fragte ich.

»Ja, Zeitungen austragen, ganz früh. Dann reicht's gerade so.«

»Unterstützen deine Eltern dich nicht?«

»Hab keine Eltern«, nuschelte er und trank von seiner Schokolade.

Ich schluckte trocken.

»Und wo wohnst du?«

»Hab ein Zimmer in einer WG, nicht so teuer.«

Ich dachte daran, wie behütet meine eigene Jugendzeit gewesen war.

»Vielleicht hätte ich einen Job für dich«, sagte ich langsam. »Ich brauche jemanden, der mein Büro in Ordnung hält, Unterlagen sortiert und abheftet, kopiert, mal ein paar Briefe am Computer tippt und so – wäre das was für dich?«

Er sah mich mit zusammengekniffenen Augen an.

»Ich zahle gut!«, ergänzte ich schnell.

»Kann's mir ja mal angucken«, murmelte er.

»Dann komm!« Ich zahlte und stand auf. Sandro zögerte, aber dann kam er doch mit. Ich wusste, was er dachte. Einerseits hatte er recht, andererseits auch nicht. Ich wollte ihn nicht einfach abschleppen. Ich hatte mich verliebt in ihn und versuchte, es krampfhaft zu verbergen. Kann man jemanden lieben, den man erst eine halbe Stunde kennt?

In meiner Diele nahm ich Sandro den alten Parka ab. Darunter trug er ein durchlöchertes Sweatshirt und uralte Jeans, beides allerdings so sauber wie frisch gewaschen, bis auf die Schneeränder am Hosensaum. Die nassen Turnschuhe zog er ohne Aufforderung aus, bevor er mein Arbeitszimmer betrat. Er hatte gar keine Socken an! Seine Füße waren schön wie die eines Engels. Ich ließ ihn vorgehen. Sein kleiner, gut gewölbter Hintern erregte mich unglaublich. Ungläubig starrte ich genauer hin: Da war ein größeres Loch im Jeansstoff, genau über einer süßen Pobacke – und da war keine Unterhose zu sehen! Hellbraune Haut schimmerte hervor. Meine Hose wurde mir zu eng!

Während ich Sandro meine Arbeiten zeigte, zitterten mir die Finger. Wenn ich ganz nah bei ihm stand, roch ich seinen Duft, eine Mischung aus Winterluft, frischer Seife und einem Hauch zarter Jungenhaut.

An den Vorskizzen für den italienischen Garten war er besonders interessiert.

»Meine Mutter war Italienerin«, sagte er, während er gedankenverloren auf die Zeichnungen schaute. Es schien, als würden vor seinem inneren Auge sonnige Alleen entstehen, gesäumt von Lorbeer- und Zypressenbäumen. Ich hielt die Luft an vor Aufregung. »Als ich klein war, hat sie mich mal mitgenommen in so einen Garten, ich glaube, irgendwo in Rom«, fuhr er fort. »War schön da …«

Er sah mich plötzlich an. Seine braunen Augen schimmerten voller Sehnsucht. Eine unbezwingbare Macht zog mich zu ihm hin. Ganz vorsichtig, um ihn nicht zu verschrecken, nahm ich seine Hand. Er ließ es geschehen. Die Hand war schmal und weich, sie schien sich in meine Hand hineinzukuscheln. Ich spürte, dass er jemanden brauchte. Warum sollte nicht ich dieser Jemand sein? Sanft nahm ich ihn in die Arme und versenkte mein Gesicht in sein dunkles Haar. Es roch nach Tauwasser und warmer Haut. Ja, ich war tief verliebt, aber ich hätte lügen müssen, wenn ich nicht zugegeben hätte, dass ich auch wahnsinnig geil war. Ich zog Sandro noch näher an meinen Körper. Da wich er aus.

»Ich will das nicht!«, sagte er leise.

Das tat weh, als ob mir ein Rasiermesser ins Herz schnitt. Ich atmete tief durch.

»Gar nicht – oder nur mit mir nicht?«, fragte ich.

Er zögerte, schien zu überlegen. Auf einmal ging er hinaus in den Flur und nahm seinen Parka.

»Schönen Dank für den Kakao«, murmelte er noch und hatte schon die Türklinke in der Hand.

Ich lief ihm nach.

»Wenn du es nicht möchtest, kannst du doch trotzdem hier bleiben!«, sagte ich fast flehend. »Ich falle nicht über dich her!«

Er schüttelte den Kopf, öffnete die Eingangstür und schlüpfte hinaus ins Schneetreiben. Es war dunkel geworden inzwischen, so dass ich ihn nach wenigen Sekunden nicht mehr sehen konnte.

Langsam ging ich in mein Wohnzimmer. Noch nie hatte ich mich einsamer gefühlt als in diesem Moment. Vierundzwanzig Jahre Altersunterschied. War das wirklich wichtig? Ich schaute in den venezianischen Spiegel an der Wand. Ich hatte mich doch ganz gut gehalten, war schlank, fit und durchtrainiert. Mein blondes Haar war dicht und zeigte keine Spur von Grau. Tja, wahrscheinlich war es am besten, Achim anzurufen und zu fragen, ob er Zeit hätte.

Da läutete es.

Ich rannte zur Haustür und riss sie auf.

Es war Sandro. Er sah mich von unten herauf an.

»Hab meine Schuhe vergessen«, murmelte er.

Da stand er wirklich mit seinen wunderschönen Füßen im Schnee, barfuß!

»Ich möchte dir gerne neue Schuhe schenken«, sagte ich impulsiv, für mich selbst überraschend. »Jedes Jahr mindestens zehn Paar, die nächsten hundert Jahre lang!« Es war die erste Liebeserklärung, die ich je gemacht hatte.

Er starrte mich an wie einen Geist, ohne zu antworten.

»Nun komm schon, du frierst sonst an draußen!«, sagte ich und zog ihn in den Flur. Nie wieder würde ich ihn gehen lassen! Ich streifte ihm den beschneiten Parka ab und küsste ihn einfach auf den Mund. Seine Lippen, halb erfroren, tauten in Sekunden auf. Ich presste seinen jungen Körper an mich, atmete seinen Duft tief ein und ließ meine Zunge in seine rutschige Mundhöhle wandern.

Einen Augenblick lang stand Sandro wie erstarrt. Auf einmal schlang er seine Arme um meinen Hals und hielt mich fest. So scheu, wie er vorher gewesen war, so gierig war er jetzt. Er saugte meine Zunge in seinen Mund, schmiegte sich eng an und atmete heftig dabei. Ein heißer Schauer lief durch meinen Leib, mein Herz überschlug sich fast, mein Schwanz wurde in Sekunden steinhart. Sandro ließ mich nicht mehr los. Ich nahm seine Beine hoch, und während er sich weiter an meinem Nacken festhielt, trug ich ihn hinauf in mein Schlafzimmer. Meine harte Wölbung drückte dabei genau an seinen Schritt.

Ich legte ihn auf mein breites Bett, küsste ihn weiter und weiter. Seine Zunge antwortete mir, unerfahren, aber zärtlich. Sanft streifte ich ihm das alte Sweatshirt ab. Er trug auch kein Unterhemd. Seine goldfarbene Haut war weich und zart, ein Traum. Ich küsste mich hinunter über sein glattes Kinn, den Hals, die nackte Brust. Seine Nippel wirkten winzig, ein kleines bisschen richteten sie sich auf. Vom Nabel lief ein sehr schmaler Haarstreifen in die Jeans. Ich zog die Verschlüsse auf, Sandro wehrte mich nicht ab. Wirklich trug er nichts darunter außer seiner jungen Haut. Aus dem kleinen, schwarzen Haarbusch wuchs mir ein wunderschönes Teil entgegen, so hart wie mein eigenes! Ich küsste die feuchte Eichel, beleckte die duftende Haut und nahm dabei die kleinen, festen Kugeln in die Hand. Alles an ihm war so, wie ich es mir immer gewünscht hatte. Ich ließ seinen Ständer in meinen Mund gleiten. Er schmeckte frisch wie ein junger Morgen.

Sandro stöhnte und hob seine Hüften an. Ich zog ihn ganz aus, während ich seine Leckereien weiter genoss. Er öffnete seine glatten Schenkel weit, ganz von selbst. Nun wusste ich, dass er mich wirklich wollte! Zärtlich ließ ich meine Finger nach hinten gleiten und verwöhnte ihn vorsichtig. Er ließ alles mit sich machen, kam mir sogar noch entgegen. Ich hielt es nicht mehr aus, ich musste meine Kleidung loswerden. Langsam zog ich mich aus, und er sah mir dabei mit seinen großen, dunklen Augen zu. Als ich den Slip abstreifte, weiteten sich seine Pupillen, er atmete tief ein. Mein schwerer Schwengel wippte nach vorn und zeigte genau auf sein Gesicht.

Sandro griff danach. Fast wäre es schon gekommen, so übererregt war ich. Gerade konnte ich mich noch beherrschen. Seine Hand war aber auch besonders liebevoll! Er spielte mit mir, rieb und streichelte mich, und ich keuchte und ächzte. Wieder drang mein Finger zu ihm vor. Er war weich und unverkrampft, er vertraute mir. Alles, was ich noch brauchte, fand sich gleich neben dem Bett. Mein süßer Junge lächelte, als ich das Gel verteilte. Und dann ließ er mich zu sich hinein!

Ich glitt in einen heißen, italienischen Garten, in einen unglaublich engen Gang, und schrie auf vor Lust. Kurz musste ich stillhalten, weil es einfach zu schön war. Dann rutschte ich tiefer und tiefer. Sandro ächzte und zitterte vor Erregung. Mit weit aufgerissenen Augen sah er mich an. Er wich keinen Millimeter aus, er nahm mich auf, als hätte ich ihm schon immer gehört.

Zu wild wollte ich nicht sein, ich wollte ihm nicht wehtun. Aber ich kam auch so mit einer heftigen Explosion, stärker als jemals vorher. Ich jammerte laut und stieß noch mehrmals tief zu. Mein Sperma lief aus seinem Lusteingang.

Sandro packte sich an und kam auch, nach nur drei, vier Bewegungen. Auf seinem goldbraunen Bauch glänzte sein junger Samen silbern. Ich sank über ihn, leckte sein Silber ab und verschlang es. Dann hielt ich ihn fest, ganz fest. Für immer.

So haben wir uns kennengelernt. Inzwischen ist Sandro zwanzig. Ein Leben ohne ihn wäre für mich undenkbar. Wir lieben uns jeden Tag mehr. Und ich hoffe, dass wir uns auch in hundert Jahren, nach tausend Paar Schuhen, noch genauso lieben.

***

Tilman  Janus

Jakob

Copyright © 2012 Tilman Janus, Berlin

Die Sonne glühte vom Himmel herab wie ein Hochofen. Es hatte seit Wochen nicht geregnet. Staub lag auf dem angewelkten Laub der Büsche, die rund um den kleinen See standen. Das dunkle Wasser ruhte unter der Hitzeglocke wie ein Spiegel.

Robert saß am sandigen Ufer, tief im Schatten eines großen Strauches. Er war erhitzt von der Fahrt mit dem Rad. Eigentlich war er zum Schwimmen hergekommen, aber er hatte genau genommen gar keine Lust, in diesen lauwarmen Tümpel einzutauchen. Er wartete noch auf seinen Kumpel Kevin. Sie hatten sich nach der Schule hier verabredet, aber Kevin würde – wie immer – zu spät kommen.

Der See – von der Größe her eher ein Teich – lag versteckt im Wald, rund drei Kilometer von der Stadtgrenze entfernt. Kaum jemand kannte ihn. Selbst an der breitesten Stelle maß er nur etwa 15 Meter im Durchmesser. Robert hatte ihn im Winter zufällig entdeckt und war mit Kevin zwei- oder dreimal zum Schlittschuhlaufen hingefahren. Im Sommer waren sie noch nie hier gewesen, denn das schicke neue Freibad nicht weit von der Schule lockte sie mehr. Aber heute hatten sie beschlossen, sich hier zum Baden zu treffen.

Ein schwarzes Teichhuhn schlüpfte aus dem Gebüsch und ließ sich hastig ins Wasser plumpsen. Mit hektischen Bewegungen ruderte es über die glatte Wasserfläche und zog kleine Wellen. Robert sah ihm aus lauter Langeweile nach. Er mochte Tiere, aber nicht gerade Teichhühner! Zu Hause hatte er Minka, seine Katze, die sehr an ihm hing. Er bedauerte es nur, dass man Katzen nicht so einfach mit nach draußen nehmen kann wie einen Hund. Dann wäre das Warten auf Kevin nicht so öde gewesen.

Kevin ging in dieselbe Klasse wie Robert. Sie waren schon lange befreundet, wenn auch nicht besonders eng. Kevin sah ziemlich gut aus, dunkelhaarig, groß und schlank, eher wie siebzehn, obwohl er auch erst sechzehn war, genauso wie Robert. Seitdem Kevin mit Katja befreundet war, hatte er weniger Zeit für Robert. Die alte Geschichte: Männerfreundschaft – eine Frau taucht auf – aus!

Robert blickte auf seine Uhr. Jetzt war schon eine halbe Stunde vergangen, ohne dass Kevin aufgetaucht wäre. Robert überlegte, ob er nach Hause fahren sollte. Er hatte noch Schulaufgaben zu erledigen, zum Beispiel Vokabeln für Englisch zu lernen. Und sich auf die Mathearbeit am übernächsten Tag vorzubereiten, wäre bestimmt kein Fehler.

Ob er wenigstens kurz schwimmen sollte? Unlustig ließ er seinen Blick über die Wasserfläche gleiten. Alleine da reingehen? Das Wasser wirkte fast schwarz. Vielleicht hockte eine gierige Nixe da unten in einer Höhle und wollte ihn in die Tiefe ziehen! Robert musste leise lachen. Früher hatte er gerne Märchen gelesen. Irgendwann war ihm aufgefallen, dass ihm die Wassermänner immer besser gefallen hatten als die Nixen. Das hatte sich auch nicht geändert, nur, dass seine Sehnsucht inzwischen eher auf Land bewohnende Jungs gerichtet war.

Eine schöne Gelegenheit, allein mit Kevin an diesem versteckten Teich … Kevin wäre schon sein Typ gewesen. Robert kannte keinen Jungen, in den er sich sonst noch verlieben könnte. Jahrelang hatte er gedacht, dass er mit Kevin nur lange genug befreundet sein müsste, dann würde sich der Rest von selbst ergeben. Leider war eher das Gegenteil geschehen. Ach, zwecklos, sich über Kevin den Kopf zu zerbrechen.

Die Hitze flirrte über dem Wasserspiegel. Die heiße Luft schien in kleinen Wellen auf und ab zu wabern. Das Teichhuhn hatte sich im schattigen Gebüsch verkrochen. Es gab keine Vogelstimme, kein anderes Geräusch. Die Glut schien alle Lebewesen zu lähmen. Kein Windhauch brachte Kühlung, die staubigen Blätter hingen reglos in der Luft.

Ein leises Rascheln ließ Robert nur müde den Kopf drehen. Bestimmt wieder das Teichhuhn! Oder kam Kevin doch noch?

Plötzlich stand ein fremder Junge am gegenüberliegenden Ufer. Robert fielen fast die Augen aus dem Kopf. Wo war der hergekommen? Er war mit leichten Jeans und einem weißen Shirt bekleidet und trug weder Tasche noch Rucksack bei sich. Robert verharrte reglos unter dem Strauch. Der Fremde schien ihn nicht zu bemerken.

Robert starrte hinüber zum anderen Ufer. Der Junge war etwa so alt wie er und bestimmt auch so groß, also eigentlich nicht besonders groß. Er trug sein schwarzes, glänzendes Haar nicht zu kurz geschnitten. Sein Gesicht – soweit Robert es aus der Entfernung erkennen konnte – wirkte sehr hübsch, fast zu schön um wahr zu sein.

Jetzt streifte der Fremde seine Schuhe ab und hielt einen Zeh ins Wasser. Auch seine Füße wirkten unglaublich hübsch. Er zog den Zeh zurück, löste seine Gürtelschnalle und streifte die Jeans ab. Robert schluckte trocken. Das Shirt des Jungen hing lang über die Hüften herab, aber Robert sah die Beine – die schönsten Jungenbeine, die er je gesehen hatte, schlank und glatt und sommerlich gebräunt.

Dann griff der Fremde sein Shirt am Nacken und zog es sich über den Kopf. Wie in Zeitlupe rutschte der weiße Stoff hoch und gab nach und nach einen wunderschönen, braungebrannten Körper frei. Die Haut schimmerte seidig. Der Junge war schmal, schlank und elastisch wie ein junger Baum. Er trug nur noch einen schwarzen Slip, der seine deutlich sichtbare Männlichkeit knapp umschloss.

Robert glühte inzwischen genauso wie die Sonne. Atemlos saß er in seinem Versteck und verschlang den hübschen Fremden mit den Augen. Er spürte seine Erregung. Sie war so stark, wie er es noch nicht einmal beim Anblick von Kevin je erlebt hatte.

Das Shirt fiel auf die Jeans, die bereits im Sand lagen. Die schmalen Hände glitten zu dem knappen, schwarzen Slip und schoben ihn tiefer. Langsam kam etwas schwarzes, lockiges Schwanzhaar zum Vorschein, dann gab der Stoff ein ziemlich großes, glattes Teil frei. Es wurde vom Slipgummi leicht gedrückt, schlüpfte dann ganz heraus und federte in die freie Sommerluft. Der Slip rutschte weiter über den kleinen, festen Sack, über die schönen Oberschenkel und fiel auf die Füße. Der Junge stieg heraus, sah sich kurz um, schlang die Arme um seinen schlanken Körper, als würde er frieren, und sprang dann plötzlich mit einem eleganten Kopfsprung in den See.

Das Wasser spritzte hoch auf. Das klatschende Geräusch zerschnitt die träge Stille wie ein Pistolenschuss. Das Teichhuhn flog aus dem Gebüsch auf und zog mit hastigen Flügelschlägen ab.

Robert fühlte sich wie geröstet und gebraten von seiner heißen Erregung. Er wagte nicht, sich zu rühren, so, als ob die Erscheinung sofort verschwinden würde, wenn er nur zu laut atmete.

Der Junge schwamm mit raschen Stößen über den See auf Roberts Ufer zu. Roberts Herz klopfte bis zum Hals hinauf. Da drehte er um und schwamm zurück. Robert fühlte Enttäuschung. Doch schon wendete der Fremde erneut und kraulte wieder zu Roberts Seite hin. Und dann stieg er an Land.

Aus dieser Nähe – er stand kaum drei Meter weit von Robert entfernt – wirkte er noch hundertmal schöner als vorher. Sein schlanker Körper glänzte nass, sein dunkles Haar tropfte. Die zart bemuskelte Brust hob und senkte sich vom schnellen Atmen. Robert sah die kleinen, dunklen Nippel und den kräftigen Jungenschwanz, von dem das Seewasser herabrann.

Robert merkte es selbst gar nicht, aber er musste wohl laut geseufzt haben vor Sehnsucht. Jedenfalls fuhr der Fremde erschrocken herum und starrte zu dem Busch hin, unter dem Robert saß.

»Ist da jemand?«, rief er mit einer klaren, hellen Stimme. Dabei bedeckte er seine Schrittgegend schnell mit beiden Händen.

Robert war so fasziniert von diesem Anblick, dass er zu antworten vergaß. Diese schüchterne, schamhafte Geste machte den Fremden nur noch begehrenswerter.

»Hallo?«, rief der Junge.

Robert kam sich auf einmal dumm und albern vor in seinem Versteck – wie ein alter Spanner! Rasch stand er auf und schlüpfte hinaus in die Sonne.

»Hallo!«, sagte er etwas heiser. »Tut mir leid, wenn ich dich erschreckt habe. Aber ich sitze hier schon die ganze Zeit, weil ich auf jemanden gewartet habe.«

Ein flüchtiges Lächeln huschte über das hübsche Gesicht. Die großen, dunklen Augen blickten Robert überrascht an.

»Ich hab dich hier noch nie gesehen. Ich gehe fast jeden Tag her im Sommer.«

Wenn ich bloß schon eher mal hierher gekommen wäre!, dachte Robert.

»Ich heiße Robert. Im Winter war ich manchmal hier, zum Eislaufen. Da hab ich dich nicht gesehen.«

»Ich bin der Jakob«, gab der Junge zurück. »Und warum schwimmst du nicht?«

Robert zuckte mit den Schultern.

»Das Wasser ist mir zu warm.« Ihm fiel nichts Besseres ein.

Jakob lachte, seine weißen Zähne blitzten auf.

»Na, dann probier es mal!«

Robert wusste nicht so recht, was er meinte. Aber warum sollte er jetzt nicht schwimmen? Eigentlich eine gute Idee. Er zog ebenfalls sein Shirt aus und warf es auf den Sand. Während er die Schuhe abstreifte und die Jeans öffnete, fiel ihm ein, dass Jakob dann seine Erregung sehen würde. Auch unter den lockeren Badeshorts, die er an Stelle eines Slips trug, ließ sich seine Härte nicht verbergen. Egal! Er lief die paar Schritte zum Wassersaum und sprang in den See.

Fast hätte er aufgeschrien, so eisig kalt erschien ihm das Wasser, das seinen erhitzten Körper schlagartig umgab. Der See schien viel tiefer zu sein, als er gedacht hatte, und dementsprechend lange brauchte er, um aufgewärmt zu werden. Bibbernd pflügte Robert durch die kühle Flut. Doch langsam gewöhnte er sich an das Wasser und genoss die Erfrischung. Er drehte um und schwamm zurück.

Jakob stand mit in die Hüften gestemmten Armen am Ufer und lachte ihm zu.

»Na, wie warm ist es?« Er bedeckte sich nicht mehr. Robert konnte seine süße Nacktheit in aller Ausführlichkeit bewundern.

Prustend stieg er an Land.

»Du hättest mich warnen können!«

Dann bemerkte er, dass seine Erregung durch das kühle Wasser kaum weniger geworden war. Er wurde verlegen und wusste nicht, was er sagen sollte. Einerseits kam er sich in seinen blöden Shorts albern vor. Jakob sah im Adamskostüm so viel reizvoller aus. Andererseits wagte er nicht, das letzte, schützende Stück Stoff abzulegen, obwohl es ihm nass am Körper klebte und sich sowieso alles markierte.

»Auf wen hast du denn gewartet?«, erkundigte sich Jakob unvermittelt.

»Nur auf einen Schulkumpel. Aber er hat es wohl nicht geschafft. Nicht so wichtig.«

Jakob betrachtete ihn aufmerksam.

»Wollen wir um die Wette schwimmen? Wer zuerst drüben und wieder zurück  ist?«

»Okay!«

Sie stellten sich nebeneinander ans Ufer.

Jakob zählte: »Eins – zwei – drei!«

Zugleich sprangen sie ins Wasser. Robert kämpfte verbissen – was sollte Jakob von ihm denken, wenn er so langsam war! Doch Jakob schoss wie ein Delfin durch das dunkle Wasser. Er stieß sich vom jenseitigen Ufer ab, als Robert es noch lange nicht erreicht hatte, und als Robert endlich schnaufend zurückschwamm, kam ihm Jakob schon wieder entgegen.

»Du schwimmst so langsam wie ein Walross!«, rief er und lachte.

»Und du bist wohl ein fliegender Fisch!«, entgegnete Robert prustend. Er war nicht einmal beleidigt über das „Walross“. Jemand anderes hätte so etwas nicht zu ihm sagen dürfen, aber Jakob durfte alles.

Jakob kraulte dicht bis zu ihm und spritzte ihm Wasser ins Gesicht. Robert kniff die Augen zusammen und griff nach ihm. Auf einmal berührte er Jakobs schlanken Körper. Sein Herz schlug heftiger. Jakob wich nicht aus. Robert hielt ihn am Arm fest. Jetzt lachte Jakob, riss sich los und tauchte unter Robert hinweg.

Robert drehte sich, da war Jakob schon wieder auf der anderen Seite und tauchte erneut unter. Plötzlich spürte Robert, dass seine Badeshorts rutschten. Aber sie rutschten nicht von allein – Jakob zog unter Wasser daran. Robert fühlte, wie seine harte Männlichkeit aus dem Stoff glitt und frei im Wasser schwebte.

Jakob tauchte neben ihm auf. Er maß Robert mit einem glitzernden Blick. Sein Gesicht kam näher und näher. Was wollte er? Hatte er jetzt erst bemerkt, wie erregt Robert war? Wollte er sich über ihn lustig machen?

Robert spürte an seinem Oberschenkel etwas Festes. Jakob rückte noch dichter heran. Etwas Hartes, Elastisches glitt über Roberts Hüfte. Kann man beim Schwimmen weiche Knie bekommen? Robert bekam sie. Jakob war genauso erregt wie er selbst!

Schlanke Arme schlangen sich um seinen Nacken. Die schmalen Schenkel umklammerten Roberts Hüften. Fest drückte sich Jakobs Ständer am Roberts flachen Bauch. Robert sank unter Wasser, weil er vor Aufregung die Schwimmbewegungen vergaß. Er prustete und tauchte wieder auf.

»Walross!«, flüsterte Jakob ihm frech ins Ohr.

Da packte Robert ihn und küsste ihn.

Jakob ließ sich wirklich küssen. Er saugte Roberts Zunge in sich hinein. Robert spürte die warme Mundhöhle. Er vergaß alles. Zum ersten Mal spürte er das Glück, einen anderen Jungen in den Armen zu halten. Vielleicht würde er ihn nie wiedersehen, vielleicht würde sich nie mehr diese wundervolle Gelegenheit ergeben.

Er schwamm etwas zum Ufer hin, bis er Grund unter den Füßen hatte. Jetzt konnte er Jakob richtig umarmen. Seine Hände glitten über den nassen, glatten Körper. Er streichelte Jakobs kleine, feste Pobacken und ließ seinen Finger dazwischengleiten.

Niemand hatte ihm je gesagt, wie es genau geht, aber seine Sehnsucht führte ihm die Hand. Er erspürte das zarte Glückstor. Jakob ließ ihn machen. Robert packte seinen Harten und suchte mit der Spitze den engen Eingang. Nichts konnte ihn mehr zurückhalten. Jakob seufzte laut. Er ließ sich etwas tiefer gleiten, immer dicht an Roberts Körper gepresst. Robert spürte das Eindringen. Es ging leicht im Wasser, und Jakob gab sich frei und ohne Angst hin. Es existierte nichts auf der Welt, was schöner war. Langsam rutschte Jakob noch etwas tiefer. Roberts Härte stieg in ihm auf. Er wollte so bleiben, nie mehr etwas anderes tun.

Jakob bewegte sich leicht auf und ab. Robert spürte, wie sein Ständer in Jakobs engem Kanal immer noch härter wurde, und wie sich Jakobs Schwanz an seinem Bauch rieb. Er schrie auf, überwältigt von so viel Glück. Sein Harter zuckte und pumpte Jakob mit heißem Sperma voll. Auch Jakob war schon so weit. Im kühlen Wasser spürte Robert den warmen Samen an seiner Brust.

Jakob umklammerte Roberts Hals. Er küsste ihn heiß. Plötzlich riss er sich los. Robert fühlte fast schmerzhaft, wie sein noch halb steifer Schwanz aus der warmen, bergenden Glückshöhle ins kalte Wasser rutschte.

»Bis morgen, liebes Walross!«, flüsterte Jakob und schoss zum gegenüberliegenden Ufer hin.

»Warte!«, rief Robert ihm nach. »Wo wohnst du?«

Jakob war schon am Ufer, griff blitzschnell seine Sachen und war im Wald verschwunden, bevor Robert reagieren konnte.

Da rief jemand: »Hi, Robert!«

Robert fuhr im Wasser herum.

Kevin stand da mit seinem Fahrrad.

»Ich hab mich ein bisschen verspätet!«

Bestimmt hatte Jakob ihn kommen sehen und war deshalb so schnell verschwunden!

Roberts Erregung ließ nun rasch nach. Er schwamm zurück und zog sich an, ohne auf Kevin zu achten.

»Willst du schon gehen?«, fragte Kevin verblüfft.

»Ja!«, sagte Robert, kehrte ihm den Rücken und blickte voller Sehnsucht zum anderen Ufer.

‚Bis morgen, geliebter Jakob!’, antwortete er lautlos.

***

Tilman  Janus

Weihnachten auf dem Land

Copyright © 2012 Tilman Janus, Berlin

Die Sache passierte am Morgen von Heiligabend. In der Nacht hatte es Frost gegeben. Deshalb hatte mein Vater zusammen mit meinen Brüdern am Vorabend alle unsere Rinder in die Ställe getrieben. Meistens ist es im Dezember noch nicht so kalt, deshalb waren unsere Tiere noch auf der Weide gewesen. Die große Kälte würde erst im Januar kommen.

Wir züchten Fleischrinder, und zwar für Bio-Fleisch. Unsere Kühe leben noch ganz natürlich, und sie werden auch nicht künstlich besamt, sondern werden richtig von einem Stier gedeckt. Auch die Kälber dürfen auf der Wiese rumlaufen und müssen nicht in irgendwelchen Mastboxen vegetieren. Wir haben oft Besucher auf unserem Bauernhof. Denen zeige ich dann, wie gut es die Tiere bei uns haben. Ich mache immer den Fremdenführer, obwohl ich erst sechzehn bin. Ich habe noch vier ältere Brüder, und alle arbeiten in unserem Betrieb mit. Mutter hilft auch noch, obwohl sie schon mit dem Kochen und dem Haus genug zu tun hat. Trotzdem schaffen wir die ganze Arbeit kaum.

Früher hatten wir Milchkühe, aber seitdem die Milchpreise immer weiter sanken, hat mein Vater umgestellt. Unser zartes Steak ist ein Renner geworden. Wir halten rotbraune, echt argentinische Rinder, darauf ist mein Vater sehr stolz. Am allerstolzesten ist er auf unseren Bullen Kasimir. Der ist ein richtiger Muskelberg. Kasimir trägt einen Nasenring, ohne den könnte man ihn gar nicht dirigieren. Er hat ganz schön große Hörner und einen riesigen, langen Hodensack. Alle Kälber, die wir aufziehen, sind die Kinder von Kasimir. Er ist einfach immer geil und kaum zu halten, wenn er eine Kuh sieht. Deshalb steht er im Winter auch in einem der Ochsenställe, im Kuhstall wäre sonst ständig Unruhe. Kasimir springt aber auch auf Ochsen an, wenn man ihn lässt, hab ich bemerkt. Ich würde ihn ja lassen, warum soll Kasimir nicht auch mal Spaß haben. Aber Vater mag das nicht.

In der kalten Jahreszeit lassen wir die Kühe, Kälber und Ochsen am Tage immer aus den Ständen in einen großen Laufstall. Dadurch bewegen sie sich viel, und das Fleisch wird nicht so fett und schwammig. Ich bin für den kleinsten Kälberstall zuständig, wenn ich nicht zur Berufsschule muss.

An dem Morgen war ich fast fertig mit dem Rauslassen der Kälber, als ich plötzlich eine Bewegung auf dem Heuboden sah. Erschrocken starrte ich nach oben.

»He, hallo! Wer ist denn da?«, rief ich.

Ein verwuschelter Lockenkopf tauchte aus dem Heu auf.

»Hallo!«, sagte ein Fremder und guckte verlegen von oben herunter.

»Was suchst du hier?«, fragte ich und versuchte streng zu sein. Die Rinder sind viel wert, und mein Vater achtet immer darauf, dass sich niemand Fremdes in den Ställen einnistet. Man weiß ja nie.

»Es war so kalt draußen heute Nacht«, sagte der Unbekannte. Langsam tauchte er ganz aus dem Heu auf und kletterte die Holzleiter zu mir herunter. Er war noch ganz jung, ungefähr so alt wie ich, aber etwas größer. Seine Jeans waren zerrissen, und das fleckige, rote Sweatshirt, das er trug, hatte auch schon bessere Tage gesehen. Trotzdem wirkte er nicht wie ein Penner, sondern eher so, als ob er noch vor ein paar Wochen ein richtiges Zuhause gehabt hatte. Er war sehr schlank, und eigentlich sah er ziemlich hübsch aus. Er hatte braune Augen mit ganz langen Wimpern und lockige, braune Haare, in denen jetzt lauter Heuhalme steckten.

»Mein Vater will nicht, dass hier im Stall Leute übernachten«, sagte ich.

»Entschuldige. Ich hab nichts anderes gefunden.« Er klopfte den Staub aus seinen Sachen.

»Hast du keine Familie?«, fragte ich neugierig. Er gefiel mir irgendwie, und ich beschloss, den anderen nichts zu sagen.

Er schüttelte den Kopf. »Nein. Ich hab nur einen Vormund, und der wollte mich in ein Erziehungsheim stecken. Deshalb bin ich weg.«

»Und hast du denn gar nichts bei dir zum Anziehen?« Ich wunderte mich wirklich ein bisschen, im Winter ohne Jacke und so.

»Ich hab ein kleines Bündel, liegt noch oben im Heu.« Er streckte und reckte sich und fuhr mit den Händen über sein Gesicht, als ob er sich trocken waschen wollte. »Ihr habt doch Kühe. Ob ich bitte ein bisschen Milch haben könnte?«

»Die geben keine Milch, wenn sie keine kleinen Kälber haben. Ich hol dir was zum Frühstück.«

»Dankeschön! Aber …«, er sah mich mit großen Augen an, »sag bitte deinen Eltern nichts. Wenn die Polizei mich findet, muss ich ins Heim.«

»Schon okay!«

Ich ließ die letzten Kälber in den Laufstall und setzte mich dann Richtung Haus in Trab. Mutter war gerade in der Waschküche und sah mich nicht. Schnell packte ich Brot, ein Stück Leberwurst, etwas Käse, eine Flasche Apfelsaft und ein Stück Kuchen zusammen und lief wieder zum Stall.

»Wie heißt du?«, fragte ich ihn, als ich ihm sein Frühstück gab.

»Tom!«, sagte er und stürzte sich hungrig auf das Essen. »Danke! Ist wirklich nett von dir!«

Ich kicherte.

»Lustig! Ich heiße Tim! Meine Mutter schwärmte für „Tim und Struppi“ damals.«

Tom lächelte mich an. Er war wirklich sehr hübsch. Herzhaft biss er in das Brot und die Wurst. Er hatte schöne, kräftige Zähne. Seine Lippen schlossen sich weich um das Wurstende.

»So ein tolles Frühstück hatte ich schon lange nicht mehr.« Er wischte sich die Finger an seinem Sweatshirt ab. »Vielleicht kann ich dir was helfen, als Gegenleistung?«

»Ja, wenn du Lust hast … Ich muss die Stände ausmisten und dann neues Stroh aufschütten und die Futterkrippen füllen für den Abend.«

Tom half mir, und er stellte sich ganz gut an. Obwohl er so schlank wirkte, hatte er Kraft in den Armen und schwenkte die Mistgabel wie ein gelernter Landwirt. Dadurch war alles viel schneller fertig, als wenn ich es alleine hätte machen müssen.

»Hast du schon mal auf dem Land gearbeitet?«, fragte ich ihn, als wir uns zusammen auf einen Heuballen setzten und ausruhten.

»Ja, wenn ich mir ein bisschen was verdienen wollte. Es macht mir auch Spaß, auf einem Bauernhof zu arbeiten. Ich mag die Tiere.«

»Gehst du nicht zur Schule?«

»Im Augenblick nicht«, meinte Tom verlegen. »Ich weiß nicht, was ich machen soll. Ich kann ja nicht ewig so herumziehen. Und jetzt wird’s bald richtig Winter.«

»Wir könnten vielleicht noch eine Hilfe brauchen«, überlegte ich laut.

Er zuckte mit den Schultern.

»Wenn ich länger irgendwo bin, kommt bestimmt irgendwann die Polizei drauf«, murmelte er mutlos.

Ich wusste auch keinen Rat. Wir saßen stumm nebeneinander auf dem Heuballen im leeren Stall. Es gefiel mir, so dicht neben ihm zu sitzen. Ganz unauffällig rückte ich noch ein kleines Stück näher an ihn heran. Er wandte mir plötzlich das Gesicht zu und lächelte. Ich fand sein Lächeln aufregend. Überhaupt fand ich ihn aufregend. Ich hätte mich so gerne an ihn gekuschelt. Ich hatte ganz vergessen, dass ich noch bei Vater im größten Stall mithelfen musste, wo die Mutterkühe standen.

Plötzlich stand mein Vater im Eingang, stemmte die Hände in die Hüften und guckte mich vorwurfsvoll an. Vater ist ein richtiger Hüne, wirklich zum Fürchten, wenn man ihn nicht kennt. Ich zuckte zusammen, und Tom neben mir erstarrte vor Schreck.

»Wo bleibst du denn, Tim?«, donnerte Vater los. »Du sitzt hier faul herum? Und wer ist das da?« Er deutete auf Tom, der mit seinen abgerissenen Sachen bestimmt nicht sehr vorteilhaft wirkte.

»Tom … ein … ein Freund!«, stotterte ich.

»Seit wann hast du einen Freund? Und wie sieht der aus? Du weißt, dass ich es nicht dulde, dass Obdachlose in den Ställen Unterschlupf suchen. Also raus mit dir, Junge!« Er kam langsam auf Tom zu, bedrohlich wie ein Riese. Tom kroch in sich zusammen.

»Bitte, lass ihn doch bei uns arbeiten!«, bat ich. »Wir brauchen doch noch jemanden hier. Und Tom hat mir eben schon geholfen. Er kann das gut!«

»Schluss und aus!«, schnauzte Vater. »Penner können wir hier nicht gebrauchen! Und du komm jetzt endlich, Tim!«

Ich musste mit. Ich warf Tom noch einen Blick zu, als er aufstand und langsam zum Stalltor ging. Plötzlich war mir, als ob mein bester Freund weggehen sollte. Ich kannte ihn erst so kurz … trotzdem! Mir wurde ganz komisch im Bauch, als Tom nach draußen verschwand. Es war, als ob da ein Loch gerissen worden war. Ich musste mich wohl in ihn verliebt haben, ohne dass ich es gemerkt hatte.

So lange ich denken konnte, hatte ich mir einen Freund gewünscht, einen Jungen ganz für mich alleine. Fast jede Nacht träumte ich, dass mich dieser Freund nackt in den Armen hielt. Ich spürte seine warme Haut und seine zärtlichen Hände. Seine harte Männlichkeit drückte sich an meine, und jedes Mal ging dann eine feuchte Ladung in meine Pyjamahose. Wenn ich aufwachte, hatte ich immer noch mehr Sehnsucht als vorher.

In dem Moment, als Tom verschwunden war, wusste ich, dass er so war, wie ich mir einen Freund wünschte. Ich kam gar nicht auf die Idee, dass er vielleicht keine Jungs mögen könnte. Ich spürte einfach, dass er so war wie ich, ich wusste nicht, warum. Ich hätte am liebsten geheult. Traurig schlich ich hinter Vater her.

Wir liefen über den Hof zum Mutterkuhstall. Tom war verschwunden.

Dann ging alles plötzlich ganz schnell. Ich sah Tobias, meinen ältesten Bruder, mit bleichem Gesicht im Hof stehen. Mutter, mit einem Wäschekorb vor dem Bauch, starrte entsetzt in meine Richtung. Vater, der ein Stück voraus war, drehte sich um und schlug die Hand vor den Mund. Und dann bekam ich es endlich mit – Kasimir, unser riesiger Bulle, stürmte hinter mir ganz allein über den Hof!

Er musste sich aus Tobias’ Hand losgerissen haben, denn die dünne, eiserne Führstange hing noch an seinem Nasenring. Gerade da ratterte ein LKW mit leeren Milchkannen über die Landstraße vor unserem Tor und verursachte einen ohrenbetäubenden Krach. Kasimir warf sich in Panik herum und wollte wohl in seinen Stall zurück. Leider stand ich genau in seiner Bahn!

Der riesige Fleischberg raste auf mich zu. Ich hörte sein gereiztes Schnaufen und sah schon die blutunterlaufenen Augen dicht vor mir. Ich wollte wegspringen, doch vor Angst stolperte ich und stürzte. Der Boden bebte unter den stampfenden Hufen. Ich lag da wie gelähmt.

Da sprang wie ein Schatten ein Junge hinter einer Mauerecke vor, erwischte den wilden Stier am Schwanz und zog kräftig daran. Es war Tom!

Kasimir wendete, dass der Staub hoch aufstiebte. Er fixierte Tom. Seine Flanken hoben und senkten sich, Schaum lief ihm aus dem Maul.

Blitzschnell sprang Tom auf Kasimirs Kopf zu, todesmutig, und fasste nach der kurzen, eisernen Führstange am Nasenring.

Kasimir brüllte auf – und dann ließ er sich unter wütendem Schnauben abführen.

Vater ging auf Tom zu und nahm ihm die Führstange mit Kasimir dran aus der Hand. Ich stand langsam vom Boden auf. Ich sah Vaters Augen, aus denen er Tom ansah – mit schlechtem Gewissen und unendlich dankbar.

Die übrige Familie umringte uns. Mutter drückte mich an sich. Ich aber hatte nur Augen für Tom. Da drückte Mutter auch ihn an ihren üppigen Busen.

»Darf Tom hier bleiben?«, fragte ich.

Vater nickte nur.

Am Abend saßen wir alle um den schön geschmückten Weihnachtsbaum herum, die Eltern, meine Brüder, ich – und Tom! Es war beschlossene Sache, dass er bei uns bleiben sollte. Vater wollte sich gleich nach den Feiertagen persönlich um den Behördenkram kümmern, damit er nicht mehr ins Heim käme. Ich war so glücklich wie noch nie.

Tom saß sauber gebadet da und trug Sachen von mir. Er sah wunderschön aus. Seine braunen Augen glänzten, in seinen Pupillen spiegelten sich die Kerzenflammen vom Weihnachtsbaum.

Es gab Gänsebraten und Klöße. Mutter verteilte die Geschenke. Auch für Tom hatte sie noch etwas organisiert. Es war das erste Mal, dass mir die Geschenke nicht so wichtig waren. Ich wartete nur darauf, dass es Nacht werden würde, denn Tom sollte in meinem Zimmer wohnen!

Endlich war es so weit. Mein Herz klopfte bis zum Hals, als ich mit Tom die hölzerne Treppe bis zu meiner Dachkammer hinaufstieg. Ich war so aufgeregt. Wie sollte ich anfangen? Sollte ich ihm einfach sagen, dass ich ihn gern hatte?

»Ich bin so froh heute!«, sagte Tom, als wir im Zimmer angekommen waren. »Mein schönstes Weihnachtsfest! Danke noch mal für alles, Tim!«

»Und ich erst! Und danke, dass du mich gerettet hast!«

Tom schüttelte den Kopf. »Das war doch nichts Besonderes. Kasimir hätte dich schon nicht zertrampelt. Ein Tier weicht immer aus, wenn es kann.«

Ich musste jetzt etwas tun. Ganz leicht legte ich meine Hand auf seinen Arm. Tom lächelte mir zu. Sein braunes, frisch gewaschenes Haar schimmerte im Schein der kleinen Nachtischlampe.

»Ich … mag dich!«, flüsterte ich so leise, dass er es kaum hören konnte.

Doch er hörte es. Sein Gesicht wirkte auf einmal abweisend, beinahe erschocken.

»Das darfst du nicht sagen!«, flüsterte er.

Es tat schrecklich weh. Er wollte mich nicht! Bestimmt mochte er doch lieber Mädchen. Und ich hatte mich geoutet!

Rasch wandte ich mich ab. Er sollte nicht sehen, wie enttäuscht ich war.

Wir schwiegen beide.

Nach einer Weile sage er leise: »Wenn deine Eltern es merken … dann schicken sie mich wieder fort!«

Ich drehte mich zu ihm um. Mir wurde heiß.

»Willst du mich … nur deshalb nicht?«, fragte ich heiser.

Tom sah mich mit einem schmelzenden Blick an.

»Ja, nur deshalb. In Wahrheit mag ich dich sehr!«

»Sie werden dich nicht fortschicken!«, sagte ich mit fester Stimme. »Und wenn sie es wirklich wollen, dann erinnere ich sie daran, was du für mich getan hast. Oder ich gehe mit dir!«

Seine Augen funkelten. »So sehr magst du mich?«

»Ja!«

Wir zögerten beide noch eine Sekunde lang – dann stürzten wir einander in die Arme. Toms Körper schmiegte sich fest an meinen. Er küsste mich. Ich spürte seine heiße Zunge in meiner Mundhöhle. Eine Erregung lief durch meinen Körper, wie ich sie noch nie gespürt hatte.

Wir zogen uns gegenseitig aus. Dann schlüpften wir zusammen in mein Bett und kuschelten uns unter das warme Federbett. Es war genauso wie in meinem Traum. Tom hielt mich in seinen Armen. Ich tastete nach seinem Schwanz. Hart schlüpfte er in meine Hand. Er hatte einen größeren als ich. Ich spielte mit ihm, streichelte die feuchte Spitze und ließ die Schutzhaut hin und her gleiten.

Tom seufzte. Er streichelte mich auch. Er war so lieb und zärtlich. Sein Finger rutschte zu mir herein. Es war noch viel schöner, als ich es geträumt hatte!

Ich glitt über ihn. Er nahm ein bisschen Spucke, aber seine Kuppe war auch so schon ganz nass. Ich hob mich etwas höher und umschloss seine Hüften mit meinen Schenkeln. Ich spürte, wie er seine pralle Eichel gegen mich drückte. Er fand die richtige Stelle. Sehr langsam sank ich nach unten. Ich fühlte das Eindringen. Ich hatte nicht geglaubt, dass es so schön sein könnte. Tom lag ganz still und ließ mich machen. Er füllte mich total aus, und es tat fast überhaupt nicht weh. Ich stöhnte leise.

Vorsichtig stieß er jetzt von unten nach, noch mal und noch mal. Er war so sanft. Ich merkte, dass ich es nicht mehr aufhalten konnte. Es kam einfach! Mein Samen spritzte auf seinen flachen Bauch.

Tom stöhnte laut auf. Ich spürte, dass er auch so weit war.

»Ja! Duuu …«, keuchte er.

Ich sank auf ihn hinunter. Sein Schwanz rutschte ganz nass aus mir heraus. Wir kuschelten uns fest aneinander und schliefen tief und glücklich bis in den Weihnachtsmorgen hinein.

***